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Qui vous êtes, pourquoi vous êtes ici 
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traduit par Nadia Brandon 
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Avant-Propos: 

 

Avant que Michael n’introduise Joseph, j’aimerai introduire Michael. Michael est un ami et 

collègue depuis plusieurs années. Nous nous sommes entendus au moment où nous nous 

sommes rencontrés. Michael a pris sur lui la décision d’éditer et de produire une revue quand il 

a quitté son emploi à plein temps, et s’est appliqué à devenir un medium spirituel. Cela dû paraître 

étrange à mes employeurs (une compagnie d’imprimerie dans le nord de l’Angleterre) que 

j’échange des plaisanteries et rie avec un de leurs clients dans la mesure où nous venions de 

nous rencontrer. 

Nous avions beaucoup de plaisir à travailler ensemble. J’aidais Michael à produire sa revue, 

mais peu après, les propriétaires ont déplacé l’imprimerie ailleurs et je ne pensais pas revoir 

Michel. J’étais loin de me douter...  

Un jour, peut-être une ou deux années plus tard, ma femme et moi étions invités à une fête 

chez des voisins. Je n’avais pas particulièrement envie d’y aller, j’ai probablement dit à 

contrecœur, “Oui. Bien sûr.  Ça sera amusant. Allons s’y !” Une fois là-bas, nous nous trouvions 

dans une pièce peu éclairée, pleine de jeunes de 20 à 30 ans, la plupart dans l’industrie de la 

vente et la publicité. 

Je n’avais vraiment pas l’envie d’être là et quelqu’un d’autre non plus vu la tête qu’il poussait. 

Michael était assis en solitaire parmi tous les autres. Son visage rayonna en me voyant et 

j’imagine moi aussi. 

Ainsi, nous nous rencontrions pour une seconde fois, et nous sommes devenus amis depuis 

ce moment-là. 

Nous avons formé notre propre compagnie de publicité et Michael a mis de côté son travail 

en tant que medium spirituel pour un certain temps. Finalement, après un certain temps nous 

avons liquidé la compagnie et avons continué chacun de notre côté - Michael reprenant son 

travail en tant que medium. 

C'est quelques années après cela que Michael a écrit un livre intitulé Réponse aux questions 

demandées le plus souvent aux mediums et il me demanda de produire son ouvrage. Par 
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conséquent, nous avons discuté d’autres petits projets que nous pourrions entreprendre 

ensemble. 

Le premier livre de Joseph, ce livre même, était un de ces projets et Michael expliquera dans 

son introduction comment c’est arrivé. 

Je peux dire en toute honnêteté que quand nous avons commencé à enregistrer les 

communications de Joseph, nous n’avions aucune idée où cela nous conduirait. Depuis tellement 

de choses se sont passées, par conséquences d’avoir entrepris ce travail au nom de Joseph et la 

myriade d’âmes qui, grâce à Dieu, ont déplacé des montagnes pour le rendre une réalité. Un 

petit groupe fusionne avec Michael, pendant que derrière la scène un grand nombre d’âmes 

travaillent à réaliser la publication de ce livre et les titres subséquents, qui contiennent sagesse 

et conseils de la part d’ordre supérieur de l’existence. Ils (nous) le font par amour – pour ceux 

qui sont piégés dans un incessant tour d’incarnation, se répétant continuellement, fasciné par le 

charme terrestre, s’oubliant eux-mêmes. 

Il y a d’autres groupes, d’autres tentatives similaires pour ouvrir les yeux des gens à travers 

le monde, en ce moment-même, révélant, jusqu’à ce qu’un jour, chacun de nous ouvrons notre 

cœur à Dieu et décidons d’écouter, de se souvenir qui nous sommes et réaliser enfin qu’il est 

temps de passer à autre chose, de grandir, d’évoluer spirituellement et de rentrer à la maison. 

Alors, pourquoi Michael ? Un de ses guide nous a dit un jour qu’ils travaillaient avec lui en 

raison de sa nature scientifique – son impartialité, sa capacité à essayer de prendre sa distance 

par rapport au message, de se mettre hors circuit. Ce n’est pas toujours facile. Certains voyants, 

médiums ou canalisateurs, nous a-t-on dit, ont leurs propres ordres du jour (souvent avec de 

bonnes intentions) et mettent leurs propres tournures dans la communication. 

Pour éviter que cela se passe, Michael ne lit presque jamais les textes “spirituels” pour 

qu’ainsi il ne “colore” pas inconsciemment la communication. En d’autres mots, il prend sa tâche 

sérieusement et est discipliné. 

Donc, pourquoi ce groupe, le Bande de Lumière, comme nous avons été appelés ? En vérité, 

pendant que Michael transmet les informations avec précision, il reste un instrument, souvent 

incapable de se rappeler ce qui a été dit. C’est pourquoi il m’a demandé de m’asseoir avec lui. 

J’étais là pour enregistrer les communications de Joseph. Et, quand aucun de nous n’avait les 

moyens de transcrire les sessions enregistrées sur papier, une manière a été trouvée, comme 

vous le verrez dans l’introduction de Michael. Dans les jours anciens (et Michel se souvient 

d’avoir vécu, il y a très longtemps une autre vie) le voyant ou l’oracle était muni de tout ce dont 

il avait besoin, pour transmettre son message ; ils n’avaient pas besoin de se nourrir, de s’habiller 
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ou de travailler dans les champs, mais simplement de communiquer avec les ancêtres, les anges 

et Dieu. Cependant, dans nos temps modernes ce n’est plus le cas. La plupart des gens sont trop 

occupés pour penser et se considérer eux-mêmes spirituels ou trouvent fantaisiste que des 

communications entre les âmes “sur la Terre” et d’autres plans d’existence soit possible. 

Ainsi, Jane, Tony et moi-même sont heureux d’aider Michael et le groupe d’âmes autour de 

nous, à livrer leur message, comme Joseph le dit, il n’est seulement que le porte-parole et Michael 

l’instrument. 

Quoi que soient vos croyances, si vous considérez les points soulevés dans ce livre, notre 

travail aura été digne d’intérêt. 

                                                                                                                  David Openshaw 

                                                                                                                   Septembre, 2007 
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Donné voix à Joseph – une introduction 

 

Joan avait l’air triste et troublée. 

Pendant sept ans j’ai eu la chance d’apprendre suffisamment de cette femme remarquable, 

qui était devenue mon maître spirituel. Je la rencontrais chaque semaine tout au long de ces 

années et elle m’a aidé à développer mon don médiumnique, à préparer des manifestations, des 

ateliers et conférences qui étaient destinées à devenir une grande partie de ma vie, ensemble 

avec les milliers de lectures de tarots chez moi ou ceux qui demandait des informations et de la 

réassurance de “derrière le voile”. 

Ces sept années sont, en cette soirée particulière, un souvenir distant. Comme je discutais 

confortablement devant son feu de cheminée, j’avais déjà travaillé professionnellement comme 

médium, nationalement et internationalement (par lecture postale à la demande d’un peu partout 

dans le monde), pendant plusieurs années. Je considérais Joan comme une de mes plus proches 

amies, même plus proche que ma propre famille, un membre de mon groupe d’âmes, une guide 

dédiée et enseignante qui fût toujours là pour moi pendant les temps difficiles. En cette soirée 

particulière, cependant, c’était elle qui semblait troublée en se rappelant une série d’événements 

qui lui causait évidemment du chagrin et qui, malgré avoir discuté tous les aspects de son passé 

avec moi, quelque chose qu’elle n’avait jamais mentionné auparavant. 

Joan avait eu un ami très proche, maintenant défunt, avec qui elle avait eu des 

communications spirituelles en trance pendant une période considérable. Betty avait 

consciencieusement transcrit les communications que Joan faisait passer pendant ces sessions, 

Joan ne se rappelant très peu ou rien de ce qui avait été dit, comptant totalement sur Betty pour 

enregistrer les messages, qu’elle espérait un jour deviendraient disponible à une plus grande 

audience. Pendant que Joan était en trance un guide spirituel, une âme qui lui apparaissait 

toujours dans une robe rouge, parlait à travers ma maîtresse et donnait à ces deux femmes toute 

sorte d’informations d’importance vitale pour l’humanité - des informations concernant qui et ce 

que nous sommes réellement et pourquoi nous sommes ici ; informations qui répondent aux 

questions spirituelles et fondamentales que chacun de nous se pose à un certain moment de 

notre vie. 

Ce fut donc un coup sévère pour Joan quand Betty mourut soudainement.  Elle avait perdu 

sa plus proche amie et ne pouvait plus bien sûr, entrer en transe. Dieu merci Betty avait écrit les 
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mots de “l’Homme en Rouge” avec tellement de diligence ! Betty était partie, mais son héritage 

était toujours ici, un enregistrement unique et précieux qui avait besoin d’être préserver et rendu 

disponible à tout prix. 

Le jour des funérailles de Betty, après le service, Joan demanda à la fille de son amie, si elle 

pouvait avoir le volume qu’elle avait produit en conjonction avec sa mère, car c’était d’une 

importance considérable pour elle. La fille de Betty, un membre zélé d’un certain groupe 

religieux, lui répondit qu’elle avait lu le livre de sa mère, que c’était évidemment l’œuvre du diable 

et que c’était pourquoi elle l’avait jeté au feu où il appartenait, heureuse d’avoir délivré un destin 

approprié à un tel objet diabolique. 

Joan fut très affligée de la perte de ce livre et des informations qu’il contenait depuis ce 

jour-là. Comme elle me racontait son histoire pour la première fois, cependant, une idée se forma 

lentement dans mon esprit et je me demandais si ces informations étaient vraiment perdues pour 

toujours. J’étais un medium expérimenté, après tout, et cela avait toujours été mon désir de 

fournir à l’humanité  quelque chose d’autre qu’un message de clairvoyant, de la part des membres 

de leur famille; quelque chose de durable qui pourrait être accédée par de future générations, 

c’est pourquoi j’ai insisté d’incorporer des ateliers et conférences à mon quota de travail, qui 

avait été lourdement en vedette par des lectures de clairvoyance et des messages publics que 

les gens me demandaient de leurs donner. 

Si seulement je pouvais recontacter et enregistrer les communications de “L’Homme en 

Rouge” ?... Pourquoi pas ? Je n’utilisais pas la trance en ce temps-là en tant que medium (cette 

capacité se développera plus tard, et sera destinée à jouer un rôle majeur pour les transmissions 

de livres futurs de cette série) mais je ne voyais aucune raison à ce que ces communications ne 

soient accédées par clairvoyance – avec moi pouvant écouter ce que les esprits avaient à dire et 

passer leur message à quelqu’un tout en gardant mes facultés mentales. C’était comme si une 

personne invisible m’incitait à considérer cela à ce moment-là et j’ai suggéré à Joan que j’étais 

volontaire pour passer du temps à essayer. Joan était très enthousiaste et voulait le faire 

rapidement. Cependant j’avais un sentiment précis qu’à la place de travailler sur ce projet avec 

elle, comme je l’aurais toujours fait sans question, je devrai le faire cette fois avec mon proche 

ami, associé et compagnon spirituel David, qui avait exprimé un désir de se joindre à moi pour 

un effort spirituel significatif depuis quelque temps. 

David était aussi enthousiaste que moi à l’idée de faire passer quelque chose de grande 

valeur pour les gens, malgré notre calendrier professionnel trépidant à ce moment-là, un 
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calendrier qui allait devenir de plus en plus chargé au cours des mois et des années qui allaient 

suivre. Nous avions fixé un après-midi pour voir ce qu’il se passerait. 

En ce temps-là David travaillait à la maison, dans son grenier, qui contenait des ordinateurs 

et un équipement d’expert en programmation et diverses opérations. Nous sommes montés la 

petite échelle qui menait à son grenier, préparions une cassette à enregistrer (comme le temps 

a changé depuis !), éteignions les lumières et nous retirions du monde, dans la paix d’une 

méditation spirituelle. J’ai immédiatement senti que quelqu’un se rapprochait de moi depuis une 

dimension spirituelle, un “Monsieur” entouré d’une aura brillante, d’une énergie rouge qui désirait 

me parler, et donc ainsi, ayant d’abord prié pour que toutes les communications venant à nous 

cet après-midi soit via la volonté divine et approuvées, j’ai abandonné mes sens à cet esprit, 

autant que j’en étais capable et ai commencé à faire passer un flux d’informations. 

Vingt minutes plus tard, épuisé, désorienté mais aussi exalté, j’ai doucement repris mes sens 

dans ce monde physique. David et moi avons réalisé que nous avions enregistré avec succès, un 

premier court “ bulletin de l’au-delà”, que David a tout de suite copié sur son ordinateur et faisant 

quelques copies sur CD. Cette fois ces informations ne seraient certainement pas perdues ou 

détruites !  

Nous nous sommes rencontrés régulièrement par la suite, pendant des mois et des années. 

Nous nous rencontrions aussi souvent que le temps nous le permettait, pour communiquer avec 

“L’Homme en rouge” comme nous l’avions nommé. Nous essayions vraiment d'adhérer à un 

calendrier pré-arrangé, mais les communications, qui graduellement devenaient plus longues, 

avait besoin par nécessité, d’entrer dans les rangs d’une lourde charge de travail et 

inévitablement il n'arrivait parfois qu’aucun de nous deux ne pouvions être à notre rendez-vous 

d’un autre monde. Nous réussissions à nous rencontrer à plusieurs occasions, cependant, chaque 

rencontre amenait de remarquables informations de la part de” L’Homme en rouge”. Nous 

savions qu'éventuellement nous allions faire un livre, mais nous ne pouvions pas imaginer 

comment cela allait se passer car aucun de nous deux n’avait le temps de transcrire les mots de 

notre visiteur désincarné...et un livre est une entreprise qui coûte chère. Cependant, nous étions 

conseillés depuis les dimensions spirituelles de ne pas nous inquiéter, de garder confiance et de 

continuer de ramener ces informations. On nous assura qu’une solution serait trouvée. 

Trois ans plus tard, après le premier contact initial avec “L’Homme en rouge”, un événement 

important arriva qui changea les choses pour toujours et qui peut être résumé comme ceci. 

J’ai rencontré Jane. 
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Littéralement Jane est mon âme-sœur, un terme que je n’aime pas utiliser légèrement ou 

avec désinvolture ; une personne qui est devenue de plus en plus signifiante et pertinente au 

cours des années pendant lesquelles nous sommes devenus un couple. Jane était depuis 

longtemps en quête de spiritualité et presque depuis le moment où nous nous sommes rencontré 

nos buts individuels ne sont devenus qu’un. Nous attendions ensemble à des manifestations et 

tenions des ateliers. Nous étions assis ensemble pour recevoir nos visiteurs et Jane me donnait 

une énergie supplémentaire lors de la livraison de communication clairvoyante. Plus tard Jane 

commença aussi à s’asseoir avec David et moi-même lors de nos sessions de communication 

subséquentes, l’addition de son énergie à notre petit groupe permettait à “L’Homme en Rouge” 

de nous délivrer de plus long messages chaque fois que nous trois nous rencontrions, avec moi-

même étant le lien médiumnique pour ses paroles. 

A ce moment-là, après tout ce temps passé, nous avons finalement eu un nom...”L’Homme 

en Rouge” se présenta comme il fut ensuite appelé ... 

Joseph. 

En outre, cet esprit élevé et enthousiaste, dans mon œil psychique, n’avait auparavant 

qu’apparut comme une lumière rouge à la périphérie de ma vision a soudainement fusionné 

nettement, prenant une forme beaucoup plus plaisante d’un être de taille moyenne, avec une 

ossature fine, dans la cinquantaine et qui portait une petite barbe bien coupée, des yeux 

scintillent, habillé de tuniques astucieuses. Nous avons appris par la suite que Joseph n’était en 

fait pas le même communicateur des sessions originales que Joan avait tenu : et que lui et moi 

avions un lien spirituel unique et délicat, qui était en attente depuis ma naissance jusqu’au 

moment où il serait activé, pour permettre à ces messages cruciaux d’être transmis. Les livres 

perdus mentionnés par Joan et sa tristesse à la tournure des événements a été le cataclysme 

spirituellement planifié, qui m’a galvanisé à entrer en action et activer la série d’événements qui 

mènerait ces informations à être mise à la disposition du monde. 

La teinte rouge de Joseph, si similaire au communicateur de Joan, sera aussi expliquée, 

comme vous le découvrirez dans ce livre. 

Le matériel d’expression des intentions du groupe spirituel, qui comprenait le plan de futures 

livres, de sites internet, podcasts, etc... Continuait de prendre de l’ampleur. L’employeur de Jane 

à cette époque – Peter- avait lui-même aussi examiné différentes philosophies spirituelles et 

Jane avait l’impression qu’il aimerait écouter les enregistrements de Joseph. Après les avoir 

écoutés sa réaction fut extrêmement positive et enthousiaste. Comme nous, il reconnut que ces 

sessions devaient simplement être mise à la disposition d’une plus grande audience et 
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instantanément il se mit à transcrire méticuleusement les communications sur son ordinateur- 

une énorme tâche qui devait prendre plusieurs semaines à compléter. 

Bientôt il devint apparent que nous avions suffisamment de matériel pour un livre – en fait 

le premier de ce qui deviendrait une série de quatre volumes par Joseph. Le jeu subtil dont nous 

étions témoins, qui se déroulait autour de nous pour nous donner les moyens et le temps de 

publier le premier livre de Joseph serait un livre à part entière. Ce n’est pas mon intention de 

donner des détails complexes et souvent miraculeux qui ont pris place. Je dirai simplement que 

le ciel, la terre et de nombreuses montagnes ont été déplacées dans le but de rendre disponible 

le volume que vous tenez : période durant laquelle David, Jane et moi-même avons expérimenté 

une grandissante harmonie et avons formé La Bande de Lumière, un nom que Joseph suggéra 

que nous adoptions pour notre groupe, dans le but de rendre plus d’informations disponible au 

monde à travers différents médias. 

Ainsi, c’est ici – Révélation : Qui Vous Etes ; Pourquoi Vous Etes Ici, le premier livre de la 

série des Communications de Joseph, dans lequel Joseph parle de la vie, la mort, l’univers eh 

bien oui...tout. 

Préparant ce livre pour devenir électronique (n’ai-je pas mentionné que les temps ont changé 

?) mais aussi comme impression sur papier, nous avons eu l’occasion d’inclure un dernier 

chapitre-Positif et Négatif - qui n’avait pas apparu dans la première impression mais que joseph 

voulait évidemment inclure dans la partie intégrale de Révélation. Positif et Négatif avaient passé 

à travers le filet, due aux demandes et engagements que nous avions à l’époque, engagement 

que nous avons presque tous abandonnés pour nous permettre de consacrer le reste du temps 

que nous avons ici, pour rendre les paroles de Joseph disponible à un public grandissant. 

Le cas échéant, les communications sont précédées par mes annotations qui chroniquent 

nos progrès depuis ces premières sessions entre David et Moi-même, à ma rencontre avec Jane 

et éventuellement la formation de la Bande de Lumière, et qui donne aussi des informations 

d’arrière-plan à chaque session. 

Ces notes ne sont pas importantes, cependant. 

Le message de Joseph l’est. 

La plupart du matériel que ces pages contiennent peut vous surprendre à un certain niveau, 

mais devrait aussi d’un autre côté résonner avec votre âme. Si vous sentez comme si vous 

reconnaissez les concepts que Joseph vous présente d’une certaine manière, vous devez vous 

rappelez au niveau de l’âme, que vous les connaissiez déjà. Joseph vous aide simplement à 
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reprendre contact avec vous-mêmes, vous rappelant ces concepts pour vous apporter de 

nouveau pouvoir et comprendre votre propre vie, la vie de ceux qui vous entourent, et la vie de 

milliards d'âmes - hommes, femmes et enfants- autour de la planète pour qui la vie a besoin 

désespérément de changer pour le meilleur... 

...Aujourd’hui. 

 

Michael G. Reccia                                                                                    

Introduction révisée, été 2012 
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L’Introduction de 

Joseph 

 

J’ai attendu plusieurs années pour 

trouver une sortie appropriée pour mes 

pensées, mais vous devez comprendre que 

ce ne sont pas seulement mes pensées ; ces 

sont les pensées et les croyances de 

plusieurs âmes qui habitent la sphère, la 

zone d’illusion, la projection (car toute 

énergie permet la projection d’illusions) où je 

vis. Ce sont les pensées de beaucoup 

d'âmes, réunies dans le but de réveiller les 

“endormis”. 

Le livre devant vous est supposé vous 

déranger. S’il vous dérange, c’est très bien. 

Si vous le mettez de côte, c’est que vous 

n’êtes pas prêt pour son message. Ce livre 

est là pour vous inspirer, vous troubler et 

regarder le monde intérieur (qui est votre 

monde réel, plutôt que le monde extérieur 

auquel vous croyez) d’une manière 

différente. 

Je m’appelle Joseph. 

J’ai vécu sur Terre plusieurs fois. C’est 

bien sûr aussi ma Terre. J’ai vécu dans le 

royaume des esprits pendant de longues, 

longues années, pendant des centenaires, 

pendant des milliers d’années. J’ai décidé à 

un certain moment de ne plus retourner sur 

le plan terrestre. C’était difficile car il y avait 

beaucoup de choses que j’appréciais sur 

Terre. J’aimais la nourriture, le raisin, le vin, 

j’aimais être entouré de femmes. J’appréciais 

les couchers de soleil, j’aimais la vue 

magnifique depuis la fenêtre de ma chambre 

quand j’étais un citoyen d’Atlantide, mais 

quelque chose m’a fait tourner le dos au plan 

terrestre... 

On m’a souligné qu’il y avait d’autres 

montagnes à grimper, d’autres vues à 

apprécier, et j’ai décidé de continuer mon 

voyage plutôt que de retourner à ce que 

j’étais convaincu n’était qu’une illusion. 

Il m’a été souligné que beaucoup de 

choses sur le plan terrestre ne vont pas et 

que les âmes qui y retournaient, y allaient 

pour de mauvaises raisons ; qu’ils 

n’apprenaient pas, qu’ils étaient devenus 

emprisonnés dans un cycle d’existence et 

qu’ils prenaient pour Dieu des choses qui ne 

le sont pas – des choses qui n’ont aucune 

importance. Ils avaient simplement tourné 

leurs dos au véritable Dieu...  Le Dieu qui 

existe à l’intérieur d’eux-mêmes. 

Plusieurs des religions terrestres ont fait 

la même chose, en effet, elles ont fait en 

sorte qu’elles prient pour elles-mêmes, elles 

ont enseigné à leurs adeptes de prier pour 

les prêtres et les hommes saints. Peu d’entre 

eux comprennent qu’ils font partie d’une 

illusion et peu s’élèvent spirituellement, mais 

même ceux-là choisissent de revenir et pas 

toujours avec le désire d’enseigner - souvent 

ils ne veulent juste qu’être adorés et ça aussi 

est un piège. Tout pouvoir vient de la 
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Source, pas de l’individu. L’agrandissement 

d’un individu retire ses énergies du côté 

négatif de la vie et canalise le côté négatif de 

la vie. Les gens qui travaillent réellement 

spirituellement le font sans bruit, travaillent 

sans penser à leur egos et travaillent pour la 

Lumière, et quand ils ont dépassé l’illusion, 

pas pour qu’ils puissent revenir sur Terre et 

répéter le même procédé et avoir des foules 

qui s’inclinent devant eux. 

Les intentions de notre groupe par ce 

livre sont de renverser les choses et 

d’amener un argument pour la Lumière dans 

l’obscurité. 

Ne rien demander. 

Ne rien dicter. 

Just dire : Voici le livre. Vous avez le 

droit de le lire ou de ne pas le lire. C’est votre 

droit de le rejeter. C’est votre droit de 

l’accepter- complètement ou en partie. 

Nous vous conseillons de le lire et vous 

invitons à devenir des travailleurs pour la 

Lumière et la vérité parce que c’est ce que 

le livre vous demande. 

Les choses doivent changer. 

Voici votre devise ; faites que cela soit 

votre perspective journalière dans la vie. 

Les choses doivent changer. 

Les choses ne peuvent pas continuer 

comme elles sont dans votre monde. Vous 

continuez à vous entre-tuer, vous tuer la 

planète et vous ignorez votre spiritualité - 

votre Source. Vous êtes des “rêveurs” et 

vous ne le savez pas. Vous êtes tellement lié 

au rêve que vous en avez oublié votre 

héritage. 

On vous a dit à travers vos religions que 

le chemin à Dieu est par les hommes Saints 

et les prêtres. Ceci est un non-sens ! Le 

chemin à Dieu est par votre propre cœur. 

Vous êtes “Dieu” en préparation vous êtes 

un enfant de Dieu, ce que Jésus a dit, ce que 

beaucoup de prophètes vous ont dit, mais 

vous leur avez donné l’exclusivité ; vous les 

vénérez comme des saints, ce ne fut jamais 

ce qu’ils voulaient. Ils vous on dit “ Voici la 

voie, voici la vérité, voici la Lumière” … mais 

au lieu de recevoir le message, vous avez 

vénéré le messager. 

Ceci n’est pas nécessaire. Ne vénérez 

personne, seulement la Création. Vénérez 

ce qu’il y a à l’intérieur de vous – le seul, 

véritable Dieu, la Source de votre vie et de 

votre conscience et aidez à faire une 

différence dans le monde. 

Je n’ai pas toujours été un homme 

spirituel. Moi, comme beaucoup d’autres 

âmes, avons vécu plusieurs vies où nous 

n’étions pas conscients d’être des âmes. 

Plusieurs vies dans lesquelles j’ai considéré 

l’univers d’un point de vue individuel ; des 

vies où je me croyais au gré d’un monde 

cruel ; des vies où je me regardais dans un 

miroir et croyais que cela était mon moi réel. 
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Puis, par expériences et par incitations 

(parce que j'avais des capacités psychiques, 

je pouvais entendre les voix et voir les 

visages des défunts) il m’est lentement 

apparu que j’étais plus que ce temple de 

chair, que j’étais un esprit, que j’étais éternel 

et qu’il y avait plus que l’illusion dont j’étais 

témoin. 

L’on m’a aussi enseigné que j’étais 

créateur, que j’ajoutais à cette illusion, que 

j’étais un Dieu en attente, que je pouvais 

influencer mon environnement – influencer 

mon environnement immédiat (mon 

environnement physique) et aussi influencer 

le monde autour de moi. On m’a montré que 

ma vision du monde contribuait à ce que le 

monde était, que je n’étais pas au gré de 

chaque orage et tempête ; qu’il n’existe pas 

de Dieu impardonnable mais que Dieu est 

une présence constante de Lumière à 

l’intérieur de moi et, si je voulais remplir ma 

mission en tant qu’âme, tout ce que j’avais à 

faire était de propager cette lumière vers 

l’extérieur. 

A mon arrivée dans le monde spirituel, 

et en montant l’échelle spirituelle, beaucoup 

de choses m’ont été révélées. J’ai consulté 

les archives du passage du temps de la 

planète Terre et ai découvert plusieurs 

choses sur ses Origines. J’ai parlé avec des 

anges du côté spirituel de la vie, j’ai parlé 

avec des sages masculins et féminins, qui 

apparaissaient instantanément devant moi 

quand je posais des questions. On m’a mis 

au courant des origines de la Création, la 

raison d’être de la planète Terre et la nature 

de l’homme et de son âme.  

Les réponses à toutes ces questions ne 

peuvent pas être comprises qu’en un seul 

livre. Vous n’aimerez peut-être pas toutes 

mes réponses, mais tout ce que je peux vous 

dire est que, avec la main sur mon cœur 

spirituel, est que j’ai recherché, essayé, testé 

et crois en chaque mot que je vous donne. 

Je ne suis pas un agent des ténèbres ; je 

travaille pour la Lumière et c’est mon 

intention de vous donner quelques 

indications sur vos capacités en tant 

qu’enfant de Dieu. Je vous demande de 

tester par vous-mêmes ce que je viens de 

vous dire et si vous trouvez que je manque 

dans n’importe quel domaine, rejetez ce que 

je vous ai dit. 

D’autres livres suivront ; il y a plusieurs 

issues complexes que j’aimerais aborder 

avec d’autres esprits de ce côté. J’espère 

que vous apprécierez ce livre, lirez les autres 

et soutiendrez toute la série. Souvenez-vous 

qu’en achetant un livre comme celui-ci, vous 

vous séparez de l’illusion, rien de plus et 

vous recevez des connaissances que vous 

prendrez et qui changerons votre point de 

vue pour toujours. Je sais que chacun de 

vous qui achètera ce livre sera récompensé. 

Si vous le trouvez intéressant, passez cette 

information à d’autres. Donnez-leur le livre, 

dites-leurs d’entrer en contact avec leur 

éditeur et répandez le message. 
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Que Dieu vous bénisse et vous protège 

pour toujours.                                                                                                                                         

Joseph 
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Chapitre 1. 

Commencements 

 

Observations de Michael : Ma mémoire 

lors de cette première communication entre 

Joseph, moi-même et David en tant que 

séance de clairvoyance s’est relevée être 

assez difficile à garder un lien avec le 

communicateur. Joseph n’avait jamais parlé 

à travers moi auparavant et il y eu beaucoup 

de pauses pendant le discours, et beaucoup 

de grognements, gémissements et soupirs 

de ma part (qui heureusement ont été 

éliminé de la transcription) comme j’avais de 

la peine à aligner mes vibrations à celle de 

mon nouvel interlocuteur- “L’Homme en 

Rouge” comme nous l’appelions en ce 

temps, du fait qu’il apparaissait toujours 

habillé en habit rouge vif ou entouré d’un 

manteau de lumière spirituelle rouge. J’étais 

extrêmement fatigué et désorienté à la suite 

de cette session initiale, qui prit lieu dans le 

grenier de David avec les lumières éteintes, 

avec David enregistrant la séance. Les 

séances suivantes allaient devenir plus 

faciles, avec la personnalité de Joseph et ses 

gesticulations, plus évidentes pendant ces 

périodes où il m’utilisait comme instrument. 

Il avait une personnalité énergique et 

démonstrative et parfois tapait avec mon 

poing sur la table, pas nécessairement en 

colère mais pour souligner un point- ou 

gesticulant sauvagement pour nous 

expliquer certains concepts. 

Lors de cette communication initiale, 

David et moi n’avions aucune idée que les 

informations de celle-ci et les rencontres 

suivantes allaient éventuellement constituer 

un livre, même si nous savions à ce stade-là 

que ces conférences et ces connaissances 

que l’on nous offrait n’étaient pas seulement 

pour nous, et qu’il était essentiel qu’elles 

soient d’une manière ou d’une autre rendues 

publique. Nous ne savions pas non plus que 

nous allions bientôt être rejoins par un 

troisième membre de notre petite équipe 

terrestre, ma partenaire Jane, et que nous 

serions ensuite trois à ramener les 

communications de Joseph et plusieurs 

informations spirituelles d’autres guides. Les 

légères répétitions concernant les thèmes 

dont Joseph désirait parler sont dues à la 

nouveauté de notre “connexion” à ce 

moment-là, et les discussions qui suivront 

seront plus fluides, comme vous le 

découvrirez en lisant ce livre ; avec des 

communications qui augmenteront en durée 

au fil du temps où Joseph et moi devenions 

habitués à travailler ensemble. 

Joseph : Je désire vous parler du mois 

de janvier, du tout début, et j’évoque donc 

dans votre esprit un concept qui vous est 

familier, avec le début de l’année, parce que 

je désire vous parler d’un commencement : 

du commencement d’une communication 

entre notre niveau d’existence- qui n’est pas 

un niveau que vous avez rencontré 

auparavant- et le vôtre. Je veux dire par là 

que par ce moyen [référence à Michael] qui 
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n’avait jusqu’à maintenant pas été en 

contact avec notre groupe d'âmes, qui tente 

aujourd’hui de communiquer avec vous. 

Je suis leur “porte-parole” si vous 

voulez, cela est un bon terme, bien qu’il n’y 

ait aucune différence ou hiérarchie entre 

nous ici. La vibration rouge que j’amène avec 

moi, n’est pas ma teinte naturelle ; c’est un 

rayon d'énergie dont j’ai besoin pour percer 

la densité de pensée qui entoure le plan 

terrestre, spécialement en ce moment. 

Cette vibration rouge est une énergie 

pour contrecarrer l'énergie du plan terrestre. 

Cet instrument [Michael] sait qu'une 

vibration rouge est utilisée lors de guérison 

spirituelle pour stimuler le corps humain et 

le système nerveux d’un être fatigué. 

Cependant, il est nécessaire pour nous, qui 

communiquons avec vous, de construire un 

“mur”, pour ainsi dire, en utilisant la vibration 

rouge pour garder l’éther à l’écart du rayon 

de lumière que nous vous amenons et par 

lequel nous sommes capable de 

communiquer avec vous. Seriez-vous 

capable de voir ce faisceau rouge de notre 

point de vue, il ressemblerait à un tunnel, 

bien qu’un tunnel soit une mauvaise 

comparaison, puisqu’il n’a aucune largeur 

dimensionnelle, mais nous devons 

cependant essayer de vous transmettre des 

idées en utilisant des termes avec lesquels 

vous êtes familiers. Nous ne sommes pas 

plus d’une largeur de molécule de vous, mais 

nous devons pénétrer votre niveau obscur 

de conscience dans le but de vous parler. 

De quoi voulons-nous parler ? 

Aujourd’hui nous voulons parler du 

commencement et de la graine qui est à 

l’intérieur de l'âme humaine ; car l’âme n’est 

pas cette graine, c’est une enveloppe ou un 

véhicule pour cette graine mais pas la graine 

elle-même. La graine est séparée et naît de 

sa propre volonté. Cependant, ceci est un 

paradoxe, étant donné qu’elle n’a pas cette 

volonté tant qu’elle n’est pas séparée. Ainsi 

nous vous demandons de considérer le désir 

de Dieu de séparation afin de grandir. La 

volonté vient d’abord de Dieu mais, à ce 

moment-là, la graine prend consciente de sa 

propre raison d’être. En d’autres mots, Dieu 

pense d’abord à la séparation et à ce point la 

séparation s’opère. Encore une fois, le 

paradoxe est que la séparation est un 

concept de Dieu, et par conséquent, une 

partie de Dieu, de sorte que la séparation 

réelle- en termes de votre compréhension-

n’existe jamais. 

Ainsi, chaque graine est séparée et 

cependant contenue dans le Tout qu’est 

Dieu, mais Dieu permet à la graine de faire 

l’expérience de la croissance à travers 

l’illusion de l’individualité. La graine est 

ensuite revêtue de radiations diverses qui 

permettent d’interagir à un niveau physique 

avec ce niveau physique. Ceci peut être 

comparé à des “peaux ”ou à des champs 

d’énergies diverses qui complètent l’illusion 
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de séparation d’avec Dieu. De l’intérieur 

vers l’extérieur, les peaux deviennent plus 

denses, mais ce n’est rien de plus que des 

“nuances ”mises autour d’une “lumière” et, 

parmi ces nuances- et particulièrement dans 

les trois le plus à l'extérieur- où les 

perceptions terrestres et consciences 

résident, mais celles-ci ne sont rien d’autre 

qu’une illusion ou un champ de conscience 

qui est mince comme un tissu. 

Ce que nous voulons dire est que tout 

ce que vous percevez comme étant dense, 

permanent, vaste et réel est contenu à 

l’intérieur de ces trois couches ou champs, 

et que ceux-ci sont perméables, ce qui 

explique qu’il nous est possible de vous 

contacter depuis notre niveau de “réalité”, 

qui est aussi une projection (bien que moins 

dense) qui entoure la graine, qui fait toujours 

partie de Dieu. 

C’est ce que l’on entend par : ” Au 

commencement était le Monde”. Au 

commencement était le concept, et ce 

concept était une séparation pour permettre 

d’expérimenter. A la suite de la séparation, il 

y a la croissance qui est perçue comme” 

individuelle”. Ce qui est étonnant est que le 

champ d’énergies qui est contenu à 

l’intérieur de ces trois couches sont 

partagées par tous les êtres sur Terre, mais 

les champs d’énergies sont tout ce qu’il y a- 

il n’y a rien d’autre à ce niveau de 

conscience. Le niveau lui-même n’existe 

pas...seulement sa perception, partagée par 

la conscience de chaque être vivant. Telle 

est la véritable nature de la création à votre 

niveau. Ainsi, tout est contenu dans 

l’individu et l’individu est contenu dans Dieu. 

C’est pourquoi, toute projection par la 

conscience à travers le champ d'énergies 

perçues à l’intérieur de trois couches est 

dominée par l’esprit, et non par la substance. 

C’est l’esprit qui crée et manipule les champs 

d’énergies ; c’est l’esprit qui crée l’illusion de 

la séparation et c’est l’esprit qui 

présentement rempli le champ de 

conscience avec l’obscurité, que nous avons 

besoin de traverser pour vous atteindre. 

Nous essayons de dissiper le concept de 

Dieu comme étant à l’extérieur de l’univers 

physique... ou au-dessus...ou au- dessous ou 

séparé parce qu’en fait, l’univers physique 

n’existe que comme champ de conscience, 

crée par Dieu comme étant individuel plutôt 

que comme Dieu dans son entièreté. En 

d’autres mots, la graine était faite de “chair” 

et la graine exige de la substance autour 

d’elle afin d’interagir avec elle-même. Et 

donc la conscience de la graine crée le 

champ de conscience. C’est la conscience de 

Dieu, oui, mais la conscience de Dieu 

donnée à la graine pour accéder à ses vœux 

et de pouvoir créer selon ses besoins, afin 

de pouvoir s’exprimer. 

Souvent la “graine” ou individu prie pour 

l’aide de Dieu dans des situations que Dieu 

n’a pas créées consciemment, mais ont été 

créées par la graine, par l’individu lui-même. 
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Cela ne signifie pas que la graine est séparée 

de Dieu, mais, plutôt que le pouvoir de Dieu 

a été donné à la graine pour créer ce qu’elle 

perçoit comme réalité, ce qui nous espérons 

explique mieux pourquoi il y a tellement de 

chaos à l’intérieur de ces trois champs. Bien 

qu’elle ne soit pas séparée, la graine a perdu 

la mémoire de son origine, et ainsi s’est alliée 

au champ de perception plutôt qu’avec son 

véritable héritage. 

Notre tâche en vous contactant est 

d’éplucher les couches d’idées fausses, qui 

séparent la graine de son entièreté et ainsi 

d’augmenter le pouvoir de Dieu à l’intérieur 

du champ de conscience pour qu’ainsi la 

croissance attendue de la graine puisse se 

projeter en tant qu’individu. 

Nous venons avertir l’humanité que 

cette croissance attendue ne prend pas 

place en ce moment. 

L’individu prend part comme un acteur 

dans la même performance – qui se joue et 

se rejoue, la même pièce encore et encore, 

sans pouvoir comprendre pourquoi. Et les 

âmes qui renaissent dans l’illusion de 

l’individualité encore et encore, cause leur 

réincarnation sur Terre par leur propre 

désire, de retourner sur cette planète, et non 

pas par la décision de Dieu. 

Donc, beaucoup d'âmes ont choisi de se 

réincarner dans les mêmes conditions que 

quand ils sont passé [dans le monde 

spirituel] dans l’ordre de rejouer exactement 

le même genre d’expériences qu’ils aiment, 

mais ceci n’est pas le but de ces trois 

champs. Le but de ces trois champs est de 

permettre l'expansion de la conscience de 

Dieu, à amener la graine à un point où elle 

devient plus qu’une graine et produise des 

graines elle-même. La reproduction à votre 

niveau n’est pas une coïncidence à l’intérieur 

des trois champs, le fait que la graine 

engendre une graine. C’est exactement le 

même procédé au niveau de Dieu, dans 

l’attente que la graine produise une autre 

graine, permettant la croissance de la graine 

originale et de Dieu. 

Cependant, ceci ne prend pas place et, 

parce que Dieu ne s’oppose pas à Dieu – 

comment Dieu pourrait-il s’opposer à lui-

même ? Il ne peut y avoir qu’une douce 

direction de notre part plutôt que de la 

coercion. Pendant que la graine s’implique 

elle-même dans l’illusion, dans la mesure où 

tout le reste est sans importance, la Source 

ne peut rien faire jusqu’à ce que, par 

instruction, la graine lâche prise sur sa 

perception de la réalité et atteint la réalité 

absolue de l’intérieur, à la place de l’illusion. 

C’est pourquoi cette communication a 

lieu et nous espérons que ce qui a été dit 

aujourd’hui vous fait comprendre la sévérité 

de la situation et le besoin pour la graine 

d’une perception venant de l’intérieure. 

C’est pourquoi je vous parle et c’est 

aussi pourquoi je commence cette 

communication avec les termes janvier et 
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commencements. C’est comme cela que 

chacun de nous a commencé. Ceci est qui 

vous êtes. Nous avons travaillé pour élargir 

votre [Michael et David] perception jusqu’à 

un point – un point où nous pourrions 

commencer à communier avec vous pour le 

plus grand bien. Cela a pris trois années 

d’organisation de notre part dans le but 

d’atteindre ce point et depuis ce moment les 

choses vont changer pour que le travail 

s’accomplisse. 

Vous [Michael] verrez aussi mon 

compagnon, qui travaille principalement 

dans l’ombrer, du point de vue de votre 

vision psychique, donc ne soyez pas alarmé 

si vous percevez une présence, comme une 

ombre ou une sensation que quelqu’un est 

intensément intéressé par ce que nous 

faisons. Il me protège quand je vous parle et 

récupère ma conscience au cas où la densité 

de vibrations autour de la connexion se 

trouverai être trop pour moi lors de nos 

communications. 

Je me réjouis des rendez-vous 

subséquents. 

Que Dieu vous bénisse tous, et que la 

Lumière soit avec vous jusqu’à notre 

prochaine rencontre. 
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Chapitre 2. La 

Création 

 

Les observations de Michael : Voici le 

discours de Joseph, donné aux alentours de 

Noel. Cette deuxième “connexion” était 

beaucoup plus facile pour moi mentalement 

et physiquement. C’était comme s’il y avait 

eu beaucoup de travail et d’ajustement 

ayant pris place derrière la scène depuis 

notre dernière communication et que même 

les plus petits problèmes pour atteindre une 

comptabilité vibrationnelle avait été modifié 

pour me permettre de m’accorder plus 

complètement et avec plus de succès à la 

personnalité de Joseph. Dans le second 

paragraphe du discours de Joseph sur la 

création, il introduit une de ces premières 

déclarations de choc. Joseph ne fait pas 

dans la dentelle quand il délivre son message 

et il y aura encore beaucoup de paroles à 

venir qui font réfléchir, et défie la manière 

dont nous approchons la vie, comme vous 

allez le découvrir... 

Joseph : J’aimerai continuer depuis le 

point où nous en étions restés la dernière 

fois et parler de la création ; pas de la 

Création au niveau universel, mais de la 

création au niveau de l’individu, par ce que 

la création est mal comprise par les hommes. 

Tout ce qui existe n’existe pas. 

Voici une affirmation ! Tout ce qui existe 

n’existe pas... au moins pas dans une forme 

solidifiée dépendante d’observation. Ce que 

je veux dire par là, est que rien en dehors du 

champ d'énergie crée par l’humanité et des 

champs individuels aussi crée par l’humanité 

n’existe indépendamment de ces champs. 

Par exemple, un rocher n’existe en tant 

que rocher seulement parce que le champ 

de conscience croit qu’il existe, et il n’est pas 

plus permanent que la pensée qui en a 

donné le poids et la forme à l’intérieur de ce 

champ. 

Chaque être humain a un champ de 

conscience autour de lui. Cela est souvent 

décrit comme étant l’aura, mais c’est bien 

plus que cela. L’aura souvent référée 

comme, n’est simplement qu’une réflexion 

des tendances électromagnétiques de 

l’intérieur et exposée par l’âme, une mesure 

de l’état de santé de l’âme, son évolution et 

sa compréhension spirituelle. L’âme peut 

être mesurée par l’information contenue 

dans l’aura- une information visible 

pleinement à l’extérieur du champ, mais pas 

de l’intérieur, habituellement, à l'exception 

des voyants ou de personnes 

médiumniques, et par des chamanes et 

mystiques. 

Cependant, l’aura n’est seulement 

qu’une partie générée par l’individu. L'aura 

est le champ d'énergie le plus près de l’âme 

et s’étend d’environ trois mètres à l'extérieur 

du corps humain, avec le plus de luminosité 
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et c’est pourquoi l’aura la plus facilement 

observée se trouve à environ trente 

centimètres à l’extérieur du corps. Au-delà 

de ça, il existe un second champ qui est lié 

au procédé mental de l’individu et c’est ce 

champ qui permet de faire naitre la forme. 

Vous pourriez dire : ” Si je veux créer 

quelque chose, je dois d’abord obtenir du 

matériel, et j’utiliserai mes mains, mon esprit 

et mon cœur et mettre une part de moi-

même dans cette création, ainsi j’obtiendrai 

quelque chose qui se trouvera à l’extérieur 

de moi-même.” Ceci n’est pas strictement 

vrai. L’objet que vous voulez créer, existe 

déjà à l’intérieur de la conscience humaine 

dès qu’il est imaginé. C’est le besoin de 

donner un sens à l’objet à un niveau 

physique qui nécessite de dépenser de 

l'énergie dans le but de voir l’objet. Je sais 

que c’est un concept complexe. 

Ce que je dis est que chaque objet créé 

est créé d’abord à l’intérieur du champ sans 

l’utilisation de mains, outils ou 

développement d'énergie physique. Il est 

créé au moment où le rêve se passe. Le 

champ, si vous voulez, est un “champ de 

rêves”. (Michael parlant : à ce moment je 

peux voir Joseph sourire en me montrant 

des images du film Field Of Dreams (Champ 

de rêves) ...montrant qu’il a le sens de 

l’humour.) C’est un champ à l’intérieur 

duquel l’individu rêve de tout ce dont il a 

besoin. Les images à l’intérieur du champ 

sont ensuite rationnalisées à l'intérieur d’un 

plus grand champ, qui est le champ de 

l’humanité. En d’autres mots, les pensées 

apparaissent en étant plus solides et se 

manifestent à l’intérieur du plus grand 

champ humain. 

Donc la phrase” soyez prudent avec ce 

que vous désirez” est très appropriée, parce 

que ce que vous désirez ou rêvez, vous 

créez à l’intérieur de votre propre champ de 

conscience, et il va se manifester et sera 

contenu à l’intérieur de ce champ pour 

quelque temps. Ensuite il se manifeste, à un 

degré plus ou moins grand, dans les 

circonstances autour de vous, qui est créé 

par le champ de conscience humaine dans 

son ensemble. Ceci prend du temps, 

dépendamment de l’individu et des 

croyances de l’individu (c’est à dire force) 

dans sa propre capacité à rêver, créer et 

manifester ce qu’il désire. Le champ mental 

typique d’un individu, cependant, est rempli 

de tellement de lourdeur, tellement 

d’incrédulité et tellement d’impureté que 

cela prend beaucoup de puissance mentale 

(à votre mesure) pour que le rêve puisse se 

manifester autour d’un individu. 

C’est important que vous compreniez 

que les choses ne sont pas supposées être 

de cette manière. L’essence de Dieu ou la 

manifestation de Dieu que l’individu est en 

fait, est capable de se projeter au sein du 

champ de rêves, quoi que cela évoque, quoi 

qu’il perçoive et ceci est comment l’individu 

est supposé manifester son expérience à ce 
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niveau. Mais, au cours des siècles, cette 

capacité à croire à la création venant de 

l’esprit et le cœur plutôt que par l’action 

manuelle a été perdue. Les Anciens savaient 

que la création n’était pas une question de 

saisir des outils ; il était question de s’assoir, 

de voir et de projeter, et surtout toujours de 

croire, parce que c’est cette croyance qui 

solidifie les images à l’intérieur du Champ. 

Ce que je vous dis – et ceci peut être 

très dangereux- il est possible pour vous en 

tant qu’individu d’avoir tout et toutes les 

choses que vous désirez dans la mesure où 

vous croyez en ce que vous créez. 

...Mais vous n’y croyez pas. Vous croyez 

que le Champ de la conscience humaine 

donne la “réalité". Vous croyez que vous 

êtes séparés de tout ce qui vous entoure. 

Vous croyez que vous n’avez aucune 

connexion avec les choses qui vous 

affectent journellement. Vous croyez à des 

forces aléatoires, que vous êtes au gré d’un 

Dieu vengeur, et peut-être même que vous 

êtes un “bateau” balloté par la mer du hasard 

et des circonstances...et ceci est totalement 

faux. 

Chaque objet et chaque situation qui se 

manifeste dans la vie ont été créés par une 

énergie mentale et activée d’abord par l’âme 

à qui ces circonstances arrivent. Et vous êtes 

faits à l’image de Dieu en étant un 

“Créateur”, chaque minute et chaque jour de 

votre existence, à l’intérieur du Champ de 

conscience, vous créez. On vous a donne le 

pouvoir de Dieu- vous n’avez jamais besoin 

d’avoir peur de désirer, de peur de perdre ou 

de manquer, parce qu'il ne peut y avoir 

aucun manque quand vous créez de 

l’approvisionnement. VOUS créez de 

l’approvisionnement. Vous dites que c’est 

Dieu qui a fourni, et dans un sens c’est vrai, 

mais la manifestation d’approvisionnement 

vient avant tout quand vous croyez en vous-

mêmes entant que Dieu. 

Je parle bien sûr, de manifestations 

positives, mais aujourd’hui le Champ de la 

conscience humaine est fixé sur des 

manifestations de nature négative. Il est 

voué au découragement. Il est orienté vers 

la violence. Il est orienté vers l’acquisition 

compulsive d’objets à l’intérieur du plus 

grand Champ. Comme c’est absurde de 

notre point de vue, quand chaque chose 

désirée peut être crée à l’intérieur de votre 

propre Champ de conscience. Il n’y a rien 

d’autre pour vous en tant qu’individu à 

l’extérieur de ce champ à l’exception d’un 

champ de référence – le grand Champ de 

l’humanité, à l’intérieur duquel vous 

expérimentez les situations que vous avez 

créé par votre propre croissance. L’esprit est 

un outil avec lequel vous créez autour de 

vous dans le but de grandir, et aucun objet 

n’a de valeur mise à part celle d’un outil qui 

vous permet de grandir. 

Il est faux de dire vous ne l’emporter pas 

au Paradis. Vous prenez tout avec vous 

quand vous retournez dans le monde 
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spirituel parce que tout est à l’intérieur du 

champ que vous avez créé, mais vous prenez 

avec vous la forme la plus pure de votre 

création et non pas la solidification actuelle 

des situations qui vous ont aidé à grandir, 

juste leur essence. C’est ce que vous prenez 

avec vous (Michael : Désolé mais je ne 

comprends pas ça...) 

...Chaque situation autour de vous est 

une manifestation d’un désir profond pour 

agrandir votre âme, que ce soit une situation 

qui vous apporte de la douleur ou une perte, 

une lutte ou un défi, c’est une manifestation 

venant de vous-même ; vous décidez ce 

dont vous avez besoin. Quand vous 

retournez dans de plus hautes vibrations, 

votre aura contient la somme de vos 

pensées, des pensées auxquelles vous avez 

donné naissance dans le but de votre 

croissance. Par exemple si vous créez une 

pomme, vous prenez le résultat d’avoir créé 

une pomme avec vous dans les vibrations 

supérieures et non pas la manifestation 

même de la pomme créée dans le champ de 

conscience de l’humanité. Vous emportez le 

résultat ou les conséquences d’avoir créé 

une pomme. C’est ce que vous emportez 

avec vous. 

Ainsi vous ne perdez jamais rien parce 

que du berceau à la tombe, à l’intérieur de la 

conscience de l’humanité, tout est contenu 

dans l’aura de l’individu qui concerne la 

croissance de son âme. Il n’y a pas de 

“réalité”... Il n’y a pas de réalité- il n’y a que 

des perceptions et à travers l’esprit, vous 

mettez en place certain jeux d’ombres, dans 

lesquels vous vous impliquez, dans le but de 

devenir similaire à Dieu, mais ce ne sont que 

ce qu’elles sont – des ombres. Vous projetez 

une partie de vous-même, et les situations 

autour de vous est une part de vous-mêmes 

solidifiée, projetée par l’esprit physique dans 

l’ordre de vous faire percevoir différents 

aspects de vous-même et de grandir en 

conséquence. 

Nous discuterons à une autre occasion 

des “réalités” qui sont retirées du champ de 

conscience humaine, les grandes réalités si 

vous préférez, mais pour l'instant nous 

désirons donner une plus grande 

compréhension de la nature de la soi-disant 

“réalité physique”. 

Tout ne vient du néant. Les hommes 

étudient l’univers et demandent ” Comment 

peut-il venir du néant ?”, mais tout ne vient 

du néant parce qu'il n’y a rien à part 

“l’Essence”. Et l’Essence se projette dans le 

but de Se perfectionner, pour devenir plus 

qu’elle-même, pour grandir...oui, même au 

niveau divin. Ce que nous essayons de faire 

comprendre à l’humanité est une 

compréhension du Champ de conscience 

qui peut être manipulé par l’individu, 

qu’aucune prière n’est inutile, qu’aucune 

quête de lumière n’est absurde, car chaque 

pensée a d’égal pouvoir créatif et que 

chaque pensée se manifeste. 
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Les ennuis dans lesquels vous vous 

trouvez en ce moment existent parce que 

l’individu et le Champ de conscience 

choisissent de manifester les pires aspects 

d’eux-mêmes. Les âmes sur Terre disent 

qu’elles veulent que les choses changent et 

pourtant nous trouvons tellement difficiles 

de persuader les humains de consacrer un 

peu de leur temps en pensant à la lumière, à 

faire entrer la Lumière dans la réalité grâce à 

leur processus mental et changer le parti pris 

du Champ de conscience de la négativité 

égoïste à une société plus éclairée et plus 

créative (dans le sens spirituel). 

Ceci est notre tâche, et dans le but de la 

mener à bien, nous devons d’abord ramener 

l’individu à l’essentiel et vous faire savoir que 

vous êtes tout – tout ce que vous percevez 

vient de vous-mêmes, comme vous venez 

de Dieu. Et une fois que tout est dépouillé – 

la notion erronée que nous sommes placés 

dans un monde fixe, et que nous sommes 

temporaires, quand en fait c’est le 

contraire... nous sommes fixes et le Champ 

de conscience est temporaire et malléable – 

enfin nous pouvons commencer à travailler 

et guérir le Champ de conscience, 

commencer à réparer les esprits et aussi 

éloigner les âmes du Champ pour que 

d’autres âmes qui ne se sont pas encore 

incarnées puissent naitre dans cette réalité 

particulière. 

Nous apprécions vos efforts et nous 

vous laissons avec pour pensée, pendant vos 

festivités, que le plus grand cadeau que nous 

puissions vous faire est la réalisation que 

vous êtes tout et que tout vient de vous. Si 

vous voulez la santé, vous la créez. Si vous 

voulez la richesse, vous la créez. Si vous 

voulez l’harmonie, vous la créez. Et en 

faisant ainsi, vous commencez à influencer 

le grand Champ de conscience, ce qui est 

notre intention en vous donnant ces 

informations. Nous voulons qu’elles soient 

diffusées dans la Champ de conscience et 

non pas cachée. 
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Chapitre 3. Le Cercle 

 

Joseph : Je désire à nouveau vous parler 

aujourd’hui, ceci étant la troisième partie de 

notre conversation en ce qui concerne la 

nature de la réalité. Je désire vous parler du 

cercle, de la sphère- parce que quelle que 

soit la manière dont vous procédez, de 

l’extérieur de n’importe quel point vous 

arriverez au même point- au point de départ. 

C’est ce que les gens ne saisissent pas dans 

un univers linéaire ; ils ne peuvent pas 

concevoir quelque chose sans 

commencement et sans fin, et pourtant 

l’évidence de ceci est partout, au niveau 

moléculaire et atomique, et dans la nature 

tout autour de votre monde. 

Je parle de la structure atomique parce 

que la nature de l’atome est sphérique, et 

chaque atome est réutilisé. Je vous rappelle 

personnellement [Michael] que l’on vous a 

enseigné lors ce que vous étiez au collège 

que la matière ne peut être ni crée, ni 

détruite. Ceci n’est pas tout à fait vrai...les 

atomes physiques sont réutilisés, redésigné, 

et ne peuvent pas être détruites puisqu'elles 

sont le reflet de la création Divine, qui est 

contenue à l’intérieur circulaire ou sphérique 

du champ d'énergie. 

C’est la même chose avec la vie ; c’est la 

même chose pour le cycle humain. Tout est 

cyclique...cela est supposé être comme ça ; 

ceci est intégré dans la nature de ce que 

nous sommes. C’est la conscience de Dieu 

et la conscience de Dieu, si vous voulez, est 

circulaire. Elle est cyclique. Elle se ramène à 

elle-même. Donc il n’y a pas de 

commencement. Il n’y a pas de fin. Elle EST 

tout simplement. C’est autonome et vous 

êtes contenu à l’intérieur du cercle créatif 

(cycle) de la sphère de la conscience de 

Dieu. 

Chaque vie peut être considérée 

comme un cercle, comme une motion 

circulaire de l’âme à laquelle cette vie est 

attachée. Pour que l’âme revienne 

effectivement à son point de départ à la 

suite de son incarnation, elle passe par un 

cycle d’événements en étant sur Terre, qui 

éventuellement la ramène à elle-même et 

retourne sa conscience à un plus haut 

niveau. Donc, aucun voyage sur Terre, 

aucun voyage nulle part, en fait, aucune 

aventure, aucun départ - n'est en fait une 

ligne droite. C’est un événement circulaire, 

parce qu'il ramène à l’âme pendant son 

aventure, ou son voyage, les bienfaits des 

rencontres qu’il fait pendant chaque 

expérience. 

L’âme ne vieillit pas ; l’âme ne peut pas 

vieillir parce que ses vibrations sont 

circulaires. L’âme s’auto maintient ; elle 

s’auto-entretient ; elle ne s’épuise jamais. Le 

voyage physique est, similairement, un 

événement circulaire avec le corps physique 

qui est attaché à l’âme, qui entreprend une 

série d’aventures en commençant par être 
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crée, prenant forme autour de l’âme 

incarnée et ensuite, plu tard, le corps 

retourne dans le cercle d'énergie duquel il 

est venu, les deux au niveau spirituel et au 

niveau physique. C’est la même chose pour 

nous dans notre sphère de conscience. 

Nous sommes conscients que nous ajoutons 

simplement à nous-mêmes par les efforts 

que nous entreprenons. Nous n’allons nulle 

part vers autre chose. Nous ne voyageons 

pas vers l’extérieur. Nous embarquons 

simplement sur une autre vibration circulaire 

qui nous apportera un bénéfice, pour que 

notre être, notre essence, puisse être 

enrichie par l’expérience que nous 

absorbons en passant et réagissant à 

certaines longueurs d’ondes circulaires. 

Chaque vie, chaque situation, sont des 

longueurs d’onde de l’âme et le mouvement 

de ces longueurs d’onde se déroulent en 

cercle, et certaines choses se passent le long 

de ces vibrations d'énergie. 

En réalité il n’y a ni naissance ni mort : il 

n’y a seulement que des points 

d’observation depuis l’intérieur de ce 

mouvement circulaire. Ainsi, rien de ce que 

vous percevez comme perdu n’est jamais 

perdu ; rien de ce que vous percevez comme 

endommagé n’est, en vérité, jamais 

endommagé. Ce que vous observez est 

simplement une longueur d’onde 

particulière se pliant dans le but d’amener à 

l’âme certaines perceptions, certaines 

expériences qui finalement améliore cette 

longueur d’onde qui ramène l’âme à son 

point original de conscience. L’âme revient à 

son point de conscience original sans 

dommage, mais est enrichie par l’expérience 

vécue, par le changement de longueur 

d'onde qui a pris place pendant le voyage 

circulaire de son existence. 

L’âme, en fait, ne va nulle part. L’âme, 

selon votre point de vue et perception 

terrestre, est née dans votre niveau de 

conscience, grandit physiquement et 

mentalement pendant un certain nombre 

d’années, puis retourne à sa maison 

spirituelle. En réalité elle ne va nulle part. 

Aucun d’entre nous ne va jamais nulle part 

parce que partout est à l’intérieur de nous – 

c'est-ce que j’essaye de vous transmettre en 

vous parlant de mouvement circulaire. Vous 

êtes autonome à l’intérieur de l’autonomie 

qui est Dieu. Vous ne pouvez aller nulle part. 

Vous percevez des mouvements seulement, 

qui sont en fait des changements de 

longueur d’onde que vous expérimentez, 

dans le but de ramener votre conscience à 

une vision plus complète de qui vous êtes. 

C’est pourquoi vous devriez vous 

réconforter en ce qui concerne vos 

perceptions, concernant les personnes 

ayant été perdues, ayant été endommagées, 

ayant été torturées, ayant été blessées. En 

fait, elles ne l’ont pas été, elles ont 

simplement été perçues comme telles à 

partir d’un point de leur voyage circulaire de 

la conscience. Quand elles retournent au 

point de départ, ce dommage est vu pour ce 
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qu’il était...simplement une illusion qui a été 

utilisée pour enrichir le sentiment d’être, en 

leur apportant- et les gens dont les vies ont 

été touchées lors de ce voyage de 

conscience- plus de compréhension d’eux-

mêmes et de l’univers autour d’eux. 

Et vous allez dire : ”Comment peuvent-

ils recevoir plus de compréhension en étant 

endommagés, tourmentés, torturés, 

assassinés ou mutilés ? Vous devez 

comprendre que le mouvement circulaire 

d’une âme, à certains moments, touche le 

mouvement circulaire des âmes qui 

l’entourent et, en faisant ainsi, ce voyage de 

conscience prend pour une fois (et c’est 

seulement pour un certain temps) certaines 

vibrations des âmes qui touchent ce cercle. 

Dans ces circonstances, il semble souvent 

que l’âme la moins avancée tire profit de la 

conscience de l’âme la plus avancée, et ceci 

est parce que vous regardez les choses du 

point de vue de votre voyage circulaire à 

travers le plan terrestre. En effet, les 

conséquences d’une âme avancée touchant 

le voyage, le mouvement, d’une âme moins 

avancée dépasse largement les 

conséquences d’une âme moins avancée 

touchant le chemin d’une âme plus avancée. 

En d’autres termes, au niveau de la 

conscience de l’âme, l’âme que vous 

percevez comme ayant été assassinée, 

mutilée, torturée ou perdue sait qu’aucun 

mal ne lui a été fait. Elle sait qu’elle a 

simplement passé à travers un champ 

d'énergie pendant une période où ses 

vibrations ont touché les vibrations d’une 

autre âme, dans le but de donner de la 

Lumière à cette autre âme ; afin de donner à 

cette autre âme un point de conscience qui 

illuminera une partie de son voyage. 

 Vous devez donc considérer les choses 

apparemment négatives, qui se passent sur 

votre plan terrestre comme étant dans la 

réalité de l’âme, des moments où de la 

Lumière a été injectée dans l’obscurité ; 

même si vous dites “Le meurtrier est 

toujours un meurtrier”, ou, “ Le tortureur est 

toujours un tortureur”, ou que certaines 

personnes s’en sortent trop facilement. Non. 

Ce qui s’est passé dans ces circonstances est 

que – qu'une âme en soit consciente ou pas 

– le don de Lumière de l’âme avancée 

pendant le voyage de l’âme moins avancée, 

pour que cette âme puisse considérer cette 

illumination pendant ce que vous appelleriez 

un point futur dans le voyage circulaire de 

cette âme et la prendre en compte dans le 

libre arbitre. Avec un peu de chance, elle 

réalise qu’il y a une façon de vivre plus 

légère et plus inspirante. En effet, l’âme qui 

a été - de votre point de vue- assassinée ou 

torturée a été élue à un niveau avancé pour 

que les choses se passent ainsi, dans le but 

de faire don de Lumière sur le chemin 

d'âmes plus sombres ou moins éclairées, 

dont elle touche le parcours circulaire lors de 

cette conjonction de longueur d’onde. 
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Nous [Joseph et ses collègues] sommes 

aussi en voyage circulaire- ce n’est pas 

différent pour nous, a l’exception que nous 

en sommes conscients. Le cercle à notre 

niveau d’existence doit toucher l’aura du 

communicateur [Michael] pour que notre 

conscience-avec l’intention de 

communiquer avec l’aide d’une conscience 

partagée- puisse être transmise à votre 

niveau de conscience. C’est la même chose. 

Michael et moi-même touchant un point le 

long de notre longueur d’ondes respectives 

afin que je puisse donner quelque chose à 

ce niveau de conscience à travers la 

conscience de l’âme [Michael] qui touche ma 

longueur d’onde.  Il en va de même pour 

toutes les âmes. 

Personne n’est jamais perdu, ni 

assassiné, personne ne meurt en 

circonstances tragiques parce que vous ne 

pouvez pas mourir. Vous avez bougé 

uniquement en conscience, seulement en 

termes de longueur d’ondes, loin de votre 

état original et l’âme traverse simplement 

cette période. Une fois qu’elle est revenue 

dans le monde des esprits, une fois que le 

cercle est complet, elle réalise ceci et est 

libérée des effets apparemment négatifs de 

cette période, ce point dans le cercle 

d’expérience. 

C’est pourquoi vous vous asseyez en 

cercle [spirituel] sur Terre. C’est pourquoi il 

y a du pouvoir dans les cercles, parce que 

vous joignez ensemble les longueurs 

d’ondes circulaires d’un certain nombre 

d'âmes dans le but de créer un passage de 

vibrations, qui est aussi circulaire. La nature 

de Dieu est circulaire. Les mots ne rendent 

pas justice à ce que j’essaie de dire, mais 

Dieu est un cercle. La vie est un cercle et les 

éléments constitutifs de la vie sont 

circulaires de par leur conception. L'atome 

se recréé parce qu’il revient à son point de 

départ où il a commencé son voyage 

d’existence physique. C’est pourquoi la 

matière peut être redésignée par ce que 

vous appelez une plus Haute Autorité, par 

l’autorité de Dieu. Un atome peut être 

remodelé comme il existe en conscience- 

parce que toute matière est vivante- il peut 

être remodelé comme faisant partie d’un 

autre objet, mais cet autre objet, ce nouvel 

objet, est aussi un cercle- un autre cercle. 

C’est pourquoi les choses retournent à la 

poussière à votre niveau d’existence, parce 

qu’elles complètent le cercle de leur 

existence actuelle et retournent à leur 

essence de conscience, avant qu’elles ne 

soient désignées comme une certaine 

longueur d’onde circulaire que vous 

percevez comme un objet pendant une 

courte période. 

Il n’y a pas de coïncidence, comme vous 

le voyez, si les voyants utilisent des boules 

de Crystal, parce que la sphère ou le cercle 

permet à ceux spirituellement conscient et 

qui ont ouvert leurs vibrations quelque peu 

à une plus grande réalité, de voir d’autres 

points du cercle à travers le cercle. C’est 
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ainsi que le” futur”, comme vous le 

comprenez, peut être vu ”à l’avance”. Le 

voyant à ce niveau, voit dans le mouvement 

circulaire de l’âme avec laquelle il est assis, 

où assis au nom de quelqu’un d’autre et peut 

voir différents points sur le cercle de cet 

individu. 

J’ai parlé assez longtemps et ne désire 

pas fatiguer le communicateur, mais je 

désire aussi vous faire savoir que je suis plus 

fortement impliqué dans vos vies que vous 

ne le percevez, et je travaille avec pour but 

de permettre le travail de Dieu à travers 

vous-même. Que l’amour de Dieu soit avec 

vous jusqu’à ce que la longueur d’onde 

circulaire de notre rencontre revienne au 

point où nous nous rencontrons. 
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Chapitre 4. Mort et 

Karma 

 

Observations de Michael : Cela se 

révélera un des plus choquant rendez-vous 

avec Joseph à ce jour, et non seulement 

entièrement à cause du sujet, bien que, 

comme toujours, amenant ses propres 

révélations. En cette occasion Joseph n’était 

pas seul, il avait amené un invité très spécial 

avec lui... J’ai été témoin de beaucoup de 

choses d’une manière clairvoyante pendant 

les années où je travaillais en tant que 

médium - anges; âmes avancées qui sont 

tellement raffinées spirituellement qu’elles 

apparaissent comme faites de lumière; des 

formes de pensées; des âmes moins 

avancées qui peuvent être décrites dans leur 

état actuel comme étant des êtres de 

ténèbres... mais jamais, jusqu’à cet après-

midi particulier, je ne me suis trouvé face à 

face avec un “homme” d’une autre planète (à 

part dans un film de science-fiction peut-

être). Mais il était là, aussi clair que le jour, 

debout devant moi pour quelques instants, 

avec derrière lui une vision du monde 

magnifique et massif qu’il habitait. Ce fut un 

moment unique, comme vous pouvez 

l’imaginer. J’étais conscient depuis quelque 

temps du fait que l’univers entier, étant une 

partie de Dieu, était vivant, et qu’il devait y 

avoir des âmes vivantes incarnées dans 

d’autres mondes, mais le fait d’en rencontrer 

une, même brièvement, était à la fois un 

honneur et une leçon d’humilité. 

La référence du point à l’intérieur du 

cercle faite par Joseph, fut aussi de grande 

importance. J’évite volontairement de lire 

des livres d’autres mediums ou mystiques, 

ou livres spirituels ou scientifiques - pour la 

raison que je ne veux pas inconsciemment 

colorer ou influencer les informations qui 

m’arrivent du monde spirituel. Je veux que 

chaque message reçu soit aussi véritable de 

sa source matérielle que possible. C’est 

pourquoi c’était très satisfaisant de 

découvrir, après le quatrième message de 

Joseph, que David, qui a étudié largement la 

littérature occulte, était tombé sur le 

symbole auparavant, et qu’il y avait plusieurs 

autres références à l’image du point à 

l’intérieur du cercle, venant d’autres auteurs 

ou inspirateurs spirituels. 

Joseph nous démontra aussi pendant 

cette séance qu’il était au courant des 

discussions spirituelles que nous avions eu 

auparavant, quand nous n’étions pas 

conscients de sa présence. C’était apparent 

qu’il est lié en permanence à nos vibrations 

à un niveau occasionnel et il est capable de 

s’accorder avec David et moi-même plus 

spécifiquement, quand il relève quelque 

chose de pertinent sur un sujet qu’il désire 

présenter à l'humanité. 

Joseph : Cet après-midi je désire parler 

de la mort. Les gens sur Terre voient la mort 

comme une finalité et non pas une 
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transition- ça vous le savez déjà, mais 

j’aimerais que vous regardiez la mort d’une 

manière différente depuis aujourd’hui, parce 

que la mort est une évasion d’un ensemble 

de vibrations qui ont été mise en 

mouvement autour de l’âme sur Terre. 

Quand une âme naît et commence son 

voyage à travers la vie terrestre, elle est 

entourée d’une “bulle”, un œuf, un cercle ou 

sphère d'énergie qui accompagne l’âme tout 

au long de sa vie terrestre, et cette sphère 

d'énergie comporte un certain nombre de 

sous-énergies intégrées qui entrent en jeu à 

des moments spécifiques pendant la vie de 

l’âme. Chacune de ces sous-énergies 

enveloppent l’âme en certaines 

circonstances qui se jouent dans le but de 

faire grandir l’âme. Et ces sous-énergies sont 

attachées aux vibrations du corps humain, 

mais pas à l’âme elle-même. L’âme est 

entourée d’énergies, mais c’est le corps 

humain qui est nécessaire pour lier l’âme aux 

situations qui sont contenues à l’intérieur de 

la sphère d'énergie et qui se joueront à 

certains moments pendant la vie de l’âme 

sur Terre. 

Le corps est le conduit, et quand le 

corps physique disparait, l’ensemble de 

vibrations- cette “bulle” qui entoure l’âme- 

disparait également, libérant l’âme. Ainsi, la 

mort à un niveau physique est tellement plus 

que simplement le renoncement du corps à 

la Terre ; c’est la conclusion d’une série 

d’événements, et ceci - après tout – est ce 

que la vie terrestre est réellement, une série 

d’événements qui se déroulent autour de 

l’âme pendant qu’elle “voyage” à travers le 

plan physique. 

J’aimerai aussi essayer et vous faire 

comprendre que les événements qui 

entourent l’âme, qui sont liés au corps 

physique, sont lies à ce corps en particulier, 

et pour cette raison qu’il est discutable de 

savoir si votre science médicale devrait 

permettre à des parties du corps d’être 

transplantées d’un corps à un autre, parce 

qu'avec le membre transplanté est attaché 

une partie d’interaction de vibrations qui se 

rapportent seulement à l’âme originale. Et, 

c’est pourquoi, quand nous nous référant au 

corps comme étant le “Temple de l’Ame”, 

nous voulons dire que chaque corps est un 

temple unique à l'âme qu’il abrite. Ce n’est 

voulu pour personne d’autre. Ses vibrations 

sont voulues pour cette âme individuelle en 

particulier et, dans vos conditions, sont 

adaptées et conçues aux besoins karmiques 

de cette âme et non pas une autre. 

C’est pourquoi il est discutable qu’un 

transfert d’organes d’une âme à une autre 

prenne place et il est nécessaire d’y avoir 

une plus grande connaissance des sources 

de maladies plutôt que des transferts 

d’organes d’un corps apparemment en 

bonne santé à un corps malade dans l’espoir 

d’effectuer une guérison. 

La réciprocité des vibrations quand des 

parties du corps sont transférées peut 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

34 

 

causer des ravages autour de l’âme qui 

reçoit ces organes, et peut aussi - à tel point 

que le corps du donneur est mélangé et lié à 

un nouveau corps - affecter le karma de 

l’âme recevant la greffe. La nature spécifique 

et unique de la bulle d'énergie qui relie 

chaque partie du corps doit être respectée 

et comprise. Les greffes du corps sont 

dangereuses, car les énergies karmiques 

conçues pour un corps sont capables de se 

transférer partiellement à un autre corps. 

C’est pourquoi la mort physique est 

nécessaire pour libérer l’âme de la situation 

qu’il a choisi de traverser dans le but de 

grandir et aussi pour que le corps physique 

soit transféré à sa condition élémentaire, 

pour qu’il soit neutralisé par la Terre, puis 

mis au monde en tant qu’autre corps sans 

avoir d’attachement à une vibration 

karmique antérieure via la bulle à laquelle il 

était auparavant lié. 

Est-ce que je me fais comprendre ? 

David... est-ce que je me fais comprendre ? 

[David fait signe qu’il comprend ce que 

Joseph explique] Je sais que c’est la 

première fois que je vous parle directement, 

mais c’est possible pour moi de le faire et, 

alors que nous organiserons des sessions 

ultérieures, j’inviterai une discussion, une 

fois que je vous aurai donné la base de ce 

que j’aimerai vous transmettre. 

Donc, pour revenir au sujet de la mort – 

il n’y a bien sûr pas de mort réelle de l’âme, 

mais “la mort” se produit quotidiennement 

pour chaque âme partout dans le monde, 

parce que des vibrations de ce jour qui sont 

abandonnées, et il en est ainsi pour la mort 

physique. Il s’agit simplement d’un abandon 

ou d’un lâcher prise de vibrations qui ne sont 

plus utiles à l’âme “voyageuse”. 

Maintenant la question de libération du 

Karma est intéressante. Le karma de l’âme 

qui vient d’avoir passé sur Terre peut encore 

avoir un effet quand le véhicule-le véhicule 

physique et la sphère vibratoire qui lui est 

attachée- a été abandonné, mais l’âme a 

droit à une période de rafraichissement et 

de repos pendant laquelle il y a un bonheur 

absolu d’être libéré du travail-et c’est du 

travail- d'avoir passé par une série 

d’événements karmiques, qui est le résultat 

d’avoir choisi de réintégrer un corps 

physique sur le plan terrestre. Et l’âme se 

sent plus légère ; pour une certaine période 

l’âme retourne à un état contemplatif où elle 

est libre du devoir de ne faire aucun 

mouvement karmique et c’est, pendant 

cette période, à ses propres loisirs et à son 

propre rythme qu’elle peut contempler ce 

qui se passera ensuite. 

Elle est alors attribuée, - si elle décide de 

retourner sur Terre, pour une existence 

physique ultérieure -équipée, comme il se 

doit, avec une bulle karmique qui se fixera 

sur un nouveau corps physique, et les deux 

sont mises au monde depuis les énergies 

subtiles de l’univers par Les Seigneurs du 

Karma- qui existent réellement. Nous 
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pourrions les décrire comme “les Aînés ” 

responsables du bienêtre des âmes dont ils 

s’occupent. 

Il y a une hiérarchie pour les Seigneurs 

du Karma, comme pour tout ce qui se passe 

du côté spirituel de la vie. Il y a une 

évolution, et il est décidé, à plusieurs 

niveaux qui s’étend jusqu’à la Divinité, ce qui 

est le mieux pour chaque âme en accord 

avec les désirs et le libre arbitre de cette 

âme. Cette information est ensuite 

transférée et diluée à travers divers niveaux 

de conscience ; à travers divers travailleurs 

qui ont à cœur les intérêts karmiques de la 

race humaine. Puis, à son niveau “ le plus 

bas” (comme vous le comprendriez) les 

Seigneurs du Karma appellent l’âme pour un 

autre chapitre de son évolution. Ceci est 

choisi et accepté par l’âme, et le procédé est 

effectué en accordance avec une échelle de 

temps choisie par l’âme et les Seigneurs du 

karma en charge de l’évolution de l’âme et 

jusqu’à la Divinité. 

Si une âme décide qu’elle ne désire plus 

visiter la Terre, elle a besoin d’avoir un 

ancrage dans une certaine réalité perçue et 

donc elle sera appelée de son état de 

contemplation dans laquelle elle existe, pour 

interagir, avec un des mondes spirituels, et 

sera vue dans un corps dans lequel elle est à 

l’aise ; et dans beaucoup de cas n’aura plus 

aucune mémoire consciente d’avoir été 

libérée pendant quelques temps pour 

récupérer et reprendre des forces pour la 

suite de son voyage.  

Vous pouvez comparer le processus de 

rapporter à un point central sur les progrès 

que vous avez fait pendant votre temps dans 

une existence particulière, et il en existe 

beaucoup. Il y a plusieurs existences 

physiques qui sont ouvertes à l’évolution de 

l’enfant-Dieu, et elles ne sont pas toutes 

dans ce monde, ou sur cette planète. Il y a 

d’autres opportunités sur d’autres sphères 

qui sont dans l’univers physique, qui sont 

ouvertes à l’enfant de Dieu s’il souhaite les 

saisir, et aucune d’elles ne traite avec le 

karma de la même manière qui s’applique 

aux âmes sur Terre. J’ai remarqué que 

récemment vous parliez de l’apparente 

brutalité de la nature dans ce monde- et je 

dois vous dire que votre situation sur Terre 

est quelque peu unique, comme vous 

l’apprendrez dans des communications 

futures, et que le karma sur Terre a un 

“tournant ”particulier pour la raison que 

j’expliquerai dans un livre futur, une fois que 

j’aurai établis les fondations de 

connaissances spirituelles pour le lecteur. 

Quelques-unes des opportunités sur 

d’autres sphères impliquent l’âme à 

s’incarner dans une société avancée, où les 

défis sont sur le plan mental, sont sur un plan 

scientifique, mais impliquent toujours de 

travailler main dans la main avec la 

connaissance de Dieu. 
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Les scientifiques dans certains mondes, 

dans certaines sociétés, ne sont pas aussi 

bloqués aux inspirations et aux 

connaissances d’une vie et d’une conscience 

plus grande, comme ils le sont dans votre 

monde en particulier. Il y a donc de 

merveilleuses opportunités pour l’âme en 

évolution en ce qui concerne la progression 

des sciences et sur le plan matériel. Mais 

chacune d’entre elles implique que l’âme 

soit, dans une certaine mesure, incarnée 

dans une matière plus dense et, c’est 

pourquoi, avoir un corps physique- et 

prendre en complément de ce corps 

physique, un ensemble de circonstances 

qu’elles doivent traverser, toujours à 

l’intérieur d’une sphère, dans le but 

d’évoluer à travers ce chapitre particulier de 

leur existence infinie. 

Il y a, si vous étiez capables de le voir 

avec un regard spirituel, une planète à 

l’intérieur du système solaire qui a été 

élevée au-delà des vibrations des yeux au 

niveau physique, qui existe relativement 

près de la Terre, entre la Terre et Mars. 

Cette planète est environs trois fois la taille 

de la Terre. Il y a de la vie sur cette planète, 

et cela nous amuse quand vous cherchez 

l’évidence de vie dans l’univers et celle-ci se 

trouve à votre porte ; et cela nous amuse 

que vous soyez observés “ à travers un verre 

sombre”- par cet autre monde, cela sans 

aucune connaissance de votre part de ce qui 

se passe. 

[Michael : Il se retire un instant parce 

qu’il a amené une des personnes qui vivent 

là-bas pour me montrer à quoi ils 

ressemblent. Je vois une personne de 

grande taille-humanoïde mais grande-très 

mince. Je ne peux pas vraiment voir son 

visage. C’est comme si je ne suis pas 

supposé la voir, mais je peux voir une 

vibration masculine-grande- je dirai un 

mètre quatre-vingts à 2 mètres dix de 

hauteur- et très mince, d’apparence très 

éthérée, parce qu’elle n’est pas alourdie par 

la même mesure de gravité que nous avons 

dans ce monde.] 

Eux aussi prennent fin sous cette forme. 

Tout à l’intérieur de l’univers physique 

”meurt” parce que c’est cyclique, et l’univers 

entier expérience une croissance karmique... 

(J’ai remarqué que vous avez écrit quelque 

chose sur le karma cette semaine) et 

l’univers tout entier-parce qu’il est contenu 

dans l’esprit de Dieu, et parce qu’il est 

contenu à l’intérieur d’un cercle- est infini. Il 

n’y a pas de bords ou de coins comme vos 

scientifiques le croient. C’est un cycle 

d'énergies karmiques relatifs aux âmes y 

vivants ; et il prendra fin, mais les âmes à 

l’intérieur de ce cycle karmique d'énergie 

n’ont pas de fin, parce qu’elles sont infinies 

et l'énergie karmique n’est qu’une 

construction temporaire autour de l’âme au 

cœur de tout cela, qui lui permet de 

percevoir et de grandir. 
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Ainsi, la mort est liée au karma. Elle est 

nécessaire à cause du karma, parce que - si 

je peux faire ce lien - le karma, la "vie” et la 

“mort “sont la même chose. L’on ne peut pas 

dégager l’une de l’autre, parce que le karma 

ne s’applique qu’au cycle d'énergie et 

d’évolution qui a été mis autour de l’âme, ou 

autour d’une zone physique de l’être. Donc, 

dans ce sens ce n’est purement qu’une 

énergie et n’existe pas- comme je vous l’ai 

expliqué dans une conversation antérieure-

rien n’existe réellement. 

Ainsi, “mourir” n’est rien de plus que 

d’enlever un “vêtement” et d’expérimenter 

la liberté divine. Vous demanderez pourquoi 

une âme a besoin de traverser cette 

expérience constante de “vie” et de “mort” 

puis de passer à autre chose... Parce que 

l’univers, parce que Dieu, cherche à se 

perfectionner. La perfection de Dieu est 

absolue, mais la perfection n’est pas quelque 

chose qui reste immobile. Elle évolue 

comme tout le reste et c’est le désire de 

Dieu de générer des vibrations de lui-même 

et mettre en place des circonstances qui 

permettront à ces vibrations de devenir plus 

qu’elles n’étaient quand elles ont été créées 

en première instance. Et parce que les âmes 

que ces vibrations représentent font partie 

du Divin, il s’ensuit que, comme elles 

évoluent, dans une certaine mesure, le Divin 

évolue aussi ; le Divin devient plus, le Divin 

s’exprime plus, avance. Le taux de vibration 

de la Divinité devient plus raffiné grâce aux 

efforts des enfants de Dieu envoyés dans la 

matière, qui évoluent constamment et 

ramènent du raffinement à la Divinité. 

Et – ceci est amusant – tout ceci arrive 

sans que rien ne bouge, ou n’aille nulle part. 

Tout se passe autour des âmes, mais les 

âmes elles-mêmes ne bougent pas. Une âme 

ne bouge pas de la naissance à la mort. Une 

âme est simplement immergée dans la bulle 

d’énergies karmiques autour d’elle, qui se 

déroule autour d’elle. Elle ne va nulle part. 

Elle change son taux vibratoire à cause des 

choses qui lui arrivent, des choses qui lui 

arrivent réellement au niveau vibratoire...ce 

qui nous ramène au rêve et au rêveur, et au 

pouvoir de l’âme. 

La phase suivante pour l’évolution de 

votre planète est de commencer à maîtriser 

le pouvoir de pensées pour le meilleur et, 

grâce à des moyens scientifiques, maîtriser 

ces pensées dans le but de construire et de 

guérir. Il y aura des preuves scientifiques et 

un mouvement dans cette direction dans les 

six prochaines années. Il y aura de grands 

pas en avant dans la compréhension de 

l’invisible. 

Je suis “mort” plusieurs fois, comme 

vous comprenez cette expression. Je suis 

mort plusieurs fois, et, par exemple, j’étais 

vivant dans votre monde dans une région de 

l’Australie avant même la civilisation des 

aborigènes, quand la masse continentale 

était jointe à une zone de terrain par un 

pont. Je m’en souviens maintenant – je ne 

m’en souvenais pas pendant longtemps – 
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une de mes premières incarnations, j’étais 

une personne dans cet environnement, bien 

avant que le monde ne découvre la 

technologie. Et c’était une période 

charmante, parce que la race des gens à 

laquelle j’appartenais n’avait pas peur de la 

mort et étaient comme des enfants, 

acceptant les merveilles de la Création 

autour d’eux. Eux aussi étaient des rêveurs 

et étaient en contact avec leur Dieu, parce 

que les générations de l’esprit humain 

n’avait pas encore mis de barrière entre Dieu 

et l’âme individualisée et ils pouvaient 

produire tout ce dont ils rêvaient. La vie était 

donc très agréable pour nous, parce que 

nous rêvions simplement et partagions des 

rêves en communs de ce dont nous avions 

besoin. Ceux-ci se manifestaient d’eux-

mêmes dans le paysage et environnement 

autour de nous. 

Je sais que vous vous demandez qui je 

suis, et quand j’en aurai le temps, je vous 

décrirai comment ma vie était. Un de mes 

premier souvenir dont j’ai accès maintenant- 

car j’ai pu regarder dans le livre de ma vie – 

date de cette période. La mort alors était 

une affaire simple, ce n’était pas quelque 

chose dont nous avions peur. Nous la 

considérions comme un cercle et nous 

dessinions un cercle dans le sable avec un 

point en son milieu, et ceci était notre 

symbole pour l’univers ; c’était notre 

symbole pour la création. Sans le savoir 

c’était aussi le symbole du karma, avec le 

point au milieu du cercle représentant l’âme 

et le cercle lui-même étant la bulle de 

conscience et les vibrations qui entourent 

l’âme pour que le karma puisse se dérouler. 

Je vais essayer de vous donner- à 

mesure que nous procédons- divers 

symboles et vous expliquer leurs 

significations. 

Nous avons déjà parlé de la nature 

cyclique et circulaire de Dieu. Un des tous 

premiers symboles de l’homme sur la 

planète était le point à l’intérieur du cercle, 

et c’est ce que cela veut dire. Mais, bien sûr, 

nous comprenons aussi du grand 

enseignement de ce symbole très simple 

que le cercle tourne et que le point reste en 

place. Il reste sur place, est immobile, est 

inchangeable par l'encerclement des 

énergies autour de lui. Le point ne va nulle 

part.… quand vous vous approchez du 

centre, il n’y a pas de mouvement, quand 

vous vous éloignez du centre, il y a l’illusion 

de mouvement parce que l’on se trouve 

pour ainsi dire à la périphérie de la vibration, 

plus éloignée du Divin. 

Il me semble que j’ai assez parlé pour 

aujourd’hui. Je voulais vous faire regarder la 

mort d’une manière différente ; parce que 

mon but par ces conversations est de vous 

présenter les choses d’une manière 

différente, pour construire une image 

alternative de l’univers pour vous. Ayant 

traité de l’incarnation des âmes, il me semble 

simplement logique de traiter des transitions 

des âmes, qui, bien sûr, ne prennent place 
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seulement qu’en terme de vibrations et non 

pas en mouvement. 

C’est drôle n’est-ce pas, que votre 

société reprend psychiquement (que vous 

en soyez conscient ou non) les symboles qui 

existent depuis le début de conscience de 

votre monde ? Que mettez-vous sur la terre 

avec vos morts (comme vous les appelez) 

sinon des couronnes, qui sont circulaires ? 

C’est donc sur cette image du cercle que 

je vous quitte et vous bénît. Le cercle étant 

une image du cours de vos vies, il est 

inévitable que votre vie et la mienne se 

touchent à nouveau à un certain point sur le 

cercle. Merci pour vos efforts. 
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Chapitre 5. Besoins 

 

Joseph : Aujourd’hui je voudrais vous 

parler de l’expression, et comment la 

solidification vient conceptuellement du 

néant, et comment l’âme crée constamment 

et recrée un cadre à l’intérieur duquel elle 

peut opérer. 

Comme je l’ai dit auparavant, rien de ce 

qui existe n’existe. Depuis la mer de 

conscience chaque âme, à chaque instant 

décide ce qu’elle va créer, et au moment de 

la décision, des vibrations de construction 

entour le champ dans lequel l’âme existe (le 

champ de vibration que vous connaissez 

comme étant l’aura ou l’”œuf de l’être”, à 

l’intérieur de laquelle se situe la conscience, 

l’essence de l’âme). 

Lorsque l’âme rêve d’une image de ce 

dont elle a besoin, cette image est créée 

autour de l’âme par le désir de l’esprit de 

l’âme activant les molécules réceptives qui 

entourent l’âme au niveau physique de son 

existence. Ces molécules sont-à partir de ce 

moment- liées à l'âme. Donc, si je vous dis, 

“Vous pouvez créer une chaise”, vous le 

pouvez, mais de créer une chaise, a aussi des 

conséquences. Vous ne pouvez pas créer 

une chaise sans conséquences, parce que 

l’image de la chaise est liée à vous. Ainsi 

l’effet de créer une chaise va durer dans 

votre conscience longtemps après que vous 

vous soyez débarrassé de la chaise. Comme 

vous pouvez le voir, vous avez dû mettre en 

place une série d’événements. Vous avez dû 

dire, "Je vais créer une chaise,” et la chaise 

est ainsi crée et est liée à vous parce que 

vous l’avez créée. Donc les effets ou 

conséquences d’avoir créé une chaise vont 

rester avec vous longtemps après avoir 

oublié la création de la chaise. 

Bien sûr, je ne parle pas vraiment de 

créer des meubles. Je parle de créer des 

conséquences dans la vie et c’est ce que 

l’âme oublie quand elle s'incarne dans un 

monde de matières- que tout ce qu’elle crée 

a des conséquences, a des ramifications, a 

des forces constructives ou restrictives qui 

accompagnent le choix de la création et qui 

influencent l’âme ou l’élèvent longtemps 

après que l’objet physique lui-même ou 

l’ensemble de circonstances ont été créés. 

C’est pourquoi chaque personne sur la 

Terre devrait choisir avec beaucoup de 

prudence ce qu’elles créent minute par 

minute, jour après jour. Bien sûr elles ne 

réalisent pas ou n’acceptent pas que tout est 

créé par leur esprit, mais apparemment elles 

pensent que c’est tout à fait acceptable de 

créer à “l'extérieur” d’elles-mêmes...J’étais 

avec vous lorsque vous regardiez les images 

de cette fabrique de voitures et regardiez les 

voitures être crées par des robots. [Michael 

: David et moi-même regardions des images 

télévisées sur la fabrication de voitures par 

des robots avant notre séance.] Nous 

acceptons qu’à “l’extérieur” de nous-mêmes, 
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si nous en prenons le temps et avec de la 

sueur, nous pouvons créer à un niveau 

physique, mais nous n’acceptons pas que 

nous créions des choses-en réalité nous 

créons absolument tout - de l’intérieur de 

nous-mêmes simplement en pensant. C’est 

acceptable de dire, "Cette voiture a été 

créée en dehors de moi,” mais pas de dire, 

"J'ai créé ce véhicule ou j’ai contribué à la 

création de ce véhicule par mes désirs ou en 

acceptant la société telle qu’elle est.” 

Si nous prenons l’exemple de la voiture, 

l’humanité va créer des voitures pour un 

certain temps parce qu’elle accepte qu’elle a 

besoin de voitures à cette étape de son 

évolution et du progrès. Puis une personne 

inspirée va penser à une meilleure 

alternative, et à ce moment-là chacun va 

acheter cette meilleure alternative. Donc 

vos voitures seront remplacées par quelque 

chose d’autre, pas parce que vous avez créé 

cette alternative physiquement, mais à 

cause d’une inspiration et cette inspiration 

s’est répandue comme un virus de la pensée 

à d’autre personnes, qui ont dit, ”Oui, quelle 

bonne idée. Nous allons maintenant adopter 

ce nouveau système de transport plutôt que 

l’ancien.” 

Chaque concept, chaque produit, 

chaque création que vous voyez autour de 

vous, n’est en fait pas créer par de la matière 

solide, mais sont créés de l’esprit et ensuite 

donner forme par le champ de conscience 

autour des âmes qui pensent et créent de 

tels objets, solidifient ces objets en une 

forme acceptable pour eux-mêmes et pour 

le reste des âmes vivant dans le monde 

matériel. 

La raison pour laquelle je vous parle du 

concept de créer des formes est de 

transmettre, pas pour vous qui savez déjà 

cela [Michael : - moi-même et David et, plus 

tard aussi Jane.] pour vous qui 

éventuellement lirez ceci, l’importance de 

vos choix de pensées journalières ; parce 

que l’âme très souvent crée des besoins 

quand elle n’a besoin de rien. 

Le besoin est une illusion, ce qui est un 

sujet pertinent, étant donné votre entreprise 

au nom de l’esprit et au nom de Dieu en ce 

moment [Michel : Joseph se référant à nous, 

qui nous demandions comment, avec un 

budget limité en ce moment, pourrions 

publier ces communications]. Ceci n’est pas 

nécessaire- et le jeu de mots ici est 

intentionnel- il n’est pas nécessaire d’avoir 

besoin, parce qu’il n’y a pas de besoin. Les 

âmes sur Terre créent des besoins en tant 

que concept et ainsi les font naitre. 

En ce moment la société passe 

beaucoup de temps à considérer et étudier 

la santé des âmes. Dans ce domaine, 

cependant, il y a une leçon importante que 

vous n’avez pas encore apprise- vous créez 

un besoin de santé en dehors de vous-

mêmes. Vous ne voulez pas croire que vous 

êtes en bonne santé ; vous ne voulez pas 

croire que vous êtes parfait. Vous créez un 
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besoin en dehors de vous-mêmes et dites,” 

Je serai en bonne santé une fois que j’aurai 

vu ce médecin, ou visité cet hôpital, ou 

quand j’aurai pris ce médicament ou pris un 

cours, ou fait des tests pour savoir ce qui ne 

va pas chez moi. Et des centaines de millions 

d'âmes croient ceci et, c’est pourquoi, créent 

un besoin en dehors d’elles-mêmes, et prie 

Dieu, “ Seigneur, nous avons besoin d’aide 

pour notre santé.” Eh bien oui vous avez un 

besoin parce que vous l’avez créé. Il n’y a pas 

de besoin. Le besoin est juste un exemple, 

comme quoi l’âme enfermée dans le champ 

de matières lourdes se croit lui-même dans 

une situation où il a des besoins en dehors 

de lui-même. 

Mon but aujourd’hui est de vous dire 

qu’il n’y a aucun besoin en dehors de vous-

mêmes pour quoique ce soit...aucun besoin 

en dehors de vous-mêmes pour quoi que ce 

soit...et pourtant les âmes s’attachent à des 

vies pleines de besoins, pleines d’objets en 

dehors d’elles-mêmes, après lesquels elles 

courent les ayant créés auparavant. 

Cela va vous surprendre d’entendre que 

la maladie est créée comme un désir de 

l’âme. Comment est-ce possible ? Comment 

qui que ce soit puisse désirer être malade ? 

Mais elles le font... parce qu’elles désirent de 

l’attention ; elles désirent de l’amour ; elles 

désirent passer par un processus ou des 

gens vont s’occuper d’elles ; elles désirent 

s’adonner à une croyance accablante, qu’à 

un moment de leur vie, elles vont être 

malades. Elles désirent ce processus parce 

que pratiquement toutes les autres âmes le 

font ; elles adhèrent à la Co-création de tant 

d'âmes et désirent en faire partie. Puis elles 

en font partie, et elles sont terrifiées de ne 

pas savoir comment elles vont s’en sortir. Et 

elles peuvent s’en sortir en réalisant 

simplement qu’il n’y a pas de besoin, il n’y a 

pas de maladie, il n’y a pas de déséquilibre à 

l’exception de ce qui est créé par l’âme, et 

juste comme chaque âme peut activer 

n’importe quelle méthode, objet ou 

situation, en y pensant simplement...elle 

peut aussi la désactiver. 

Si votre âme est malade, désactivez la 

maladie. Si votre âme est pauvre, désactivez 

la pauvreté. Allumer un ensemble de valeur 

différente. Les valeurs et les capacités de 

créer ne sont là que pour permettre à l’âme 

de grandir. A la place, en ce moment, 

l’humanité est embourbée dans un champ 

négatif créé autour d’elle-même, sur lequel 

elle prospère, qu’elle aime, à qui elle a donné 

le pouvoir Divin. Tout avance à travers 

l’usage ou le mauvais usage du pouvoir de 

Dieu... et les attentes aujourd’hui de 

tellement d'âmes sur la planète sont la 

maladie, le deuil, la douleur et la souffrance 

quand tout cela n’est pas nécessaire. 

J’aimerai dire à ceux qui sont en train de 

me lire que si vous ne voulez pas vraiment 

être malade ; si vous voulez vraiment être 

riche ; si vous voulez vraiment être libre ; si 

vous voulez vraiment être aimé –créez non 
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pas un besoin mais une acceptation, créez 

un souvenir de ce que vous avez déjà. Vous 

êtes déjà aimé. Vous êtes déjà parfait. Vous 

êtes déjà riche. Vous faites déjà partie de 

l’infinité. Cela ne peut pas être autrement. Et 

pourtant vous choisissez de vous séparer de 

ces choses et le monde ne deviendra jamais 

un endroit meilleur où vivre, jusqu’à ce que 

suffisamment de gens crée journalièrement 

par la pensée- pour visualiser, construire et 

imaginer l’endroit comme vous voudriez qu’il 

existe maintenant. 

En ce qui concerne le champ de chaque 

âme, si vous pouviez voir les auras de 

nombreuses personnes, vous verriez 

qu’elles s’étendent à l’extérieur de leur corps 

sur des kilomètres parce qu’elles ont 

l’impression de devoir inclure en elles la 

voiture ; de devoir inclure en elles les 

vacances ; de devoir inclure en elles les amis 

; de devoir inclure en elles les habits ; de 

devoir inclure en elles les magasins. Elles 

élargissent donc leur aura pour intégrer et 

lier leur esprit à toutes ces choses 

physiques, et chaque jour elles créent un 

besoin, qui dépense de l'énergie et les 

diminue en tant qu’esprit, ce qui va à 

l’encontre de l’objectif de vie sur Terre, qui 

est de créer quelque chose de positif ; de 

prendre conscience de leur pouvoir Divin. 

Dieu ne veut pas que vous créiez quoi 

que ce soit de négatif, à l’exception que vous 

appreniez une leçon de l’avoir fait. Le désir 

de Dieu est toujours pour l’âme de se 

rappeler Qui elle est et de produire des 

propriétés Divines, des traits Divins, le 

pouvoir Divin, l'énergie Divine. 

C’est comme cela que nous glorifions 

Dieu – en faisant naître la Lumière, 

simplement en sachant. Adorer c’est savoir. 

Adorer c’est de dire : "Je suis Dieu ; je suis 

bon ; il n’y a rien d’autre à l’extérieur de moi-

même et chaque jour, de l’intérieur de moi-

même je fais naître la Lumière. Chaque jour 

je n’ai simplement qu’à regarder à l’intérieur 

pour trouver tout ce dont j’ai besoin. 

Chaque jour je crée des choses positives, 

des choses pour la gloire de Dieu.” 

Et c’est ce que vos docteurs devraient 

faire, en auscultant leurs patients et 

devraient s’abstenir de dire, “Je vois une 

maladie.” A la place ils devraient regarder 

leurs patients et leur dire,” Je vois un 

déséquilibre dans la manière dont vous 

pensez, que je peux rectifier en vous 

aimant.” Cela serait une révolution - et c’est 

ce que vous devriez attendre de vos 

médecins. C’est ce que vos médecins 

devraient attendre d’eux-mêmes. A la place 

ils traitent de la chair ; ils traitent des os ; et 

la chair et les os ne sont seulement qu’une 

projection de l’âme et non pas l’âme elle-

même. 

Vos politiciens devraient siéger pour 

voir le bien, pour envoyer le bien, et nous 

nous réjouissons d’une période, qui viendra 

un jour quand vous aurez des conseils sur 

Terre qui se réunirons régulièrement, non 
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pas pour gouverner ou guider mais 

simplement pour être, et pour apporter la 

Lumière et l’harmonie dans ce monde. Ce 

seront les gens pour qui vous voterez, non 

pas pour leur politiques éphémères qui 

affectent le monde matériel, mais parce que 

ces gens  seront en accord avec le Dieu 

intérieur et seront capable de changer le 

monde en siégeant au nom du peuple, qui 

seront aussi aspiré avec le temps à siéger 

pour créer le bien - le bien pour eux-mêmes, 

le bien pour les autres, le bien qui va 

rayonner de cette planète, et comme vous 

pourriez le dire, bénir cette planète et nous 

ne parlons pas de bénir l’individu, nous 

parlons du pouvoir qui coule à travers 

l’individuel, ils bénirons cette planète et ainsi 

l’élèverons en vibrations afin qu’elle fasse 

partie de la communauté qui comprend les 

mondes dont nous parlions la dernière fois, 

et ces mondes deviendrons visibles parce 

que la planète entière sera devenue 

tellement accomplie spirituellement – 

tellement élégante spirituellement. 

Ma tâche aujourd’hui est donc de 

rappeler une nouvelle fois, que tout est créé 

par l’âme et je vais retourner au début de 

notre conversation en ce qui concerne le 

besoin de faire des choix prudemment, 

parce que les situations que vous 

construisez dans votre vie à ce niveau, une 

fois créé, sera difficile à annuler. Chaque 

jour de sa vie l’âme devrait être libre de créer 

un nouvel ensemble de circonstances. Ce 

n’est cependant pas le cas, pour retourner à 

l’exemple de la chaise, la chaise vient avec 

un ensemble de conséquences. La chaise est 

attachée à tout un ensemble de vibrations 

que vous avez créées ; et même quand la 

chaise n’est pas là, les conséquences d’avoir 

créé la chaise sont toujours présentes dans 

l’âme. 

Et c’est l’inquiétude et la douleur et la 

colère que vous introduisez chaque jour 

dans vos vies. Vous ne pouvez pas être en 

colère aujourd’hui, sans récolter les 

conséquences de cette colère demain. Et les 

situations que vous créez en tant qu'âmes 

s’enroulent autour de vous comme la peau 

d’un oignon et ralentissent les progrès de 

votre âme, parce qu’elle ne peut pas voir la 

Lumière à cause de la lourdeur qui a été 

placée autour d’elle. Il est essentiel que 

chaque âme - idéalement sur une base 

hebdomadaire - s'assoie tranquillement et se 

débarrasse des créations dont elle n’a plus 

besoin ; les créations de colère, les créations 

de douleur, les créations de tristesse, 

d’avidité, de jalousie. Tout ce dont elle n’a 

plus besoin, elle devrait balayer une fois par 

semaine - comme si vous effacer certaines 

données d’un ordinateur, données dont 

vous n’avez plus besoin - l'âme devrait se 

débarrasser des choses inutiles, et 

déconstruire, éloigner de lui-même ce dont 

il n’a plus besoin. Pour que l’âme soit 

purement libre de créer et cela explique 

pourquoi certaines personnes sont capable 

de construire plus que d’autres. Beaucoup 

d'âmes cependant, s’entourent de leur passé 
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et ce faisant elles jettent l’ombre sur leur 

avenir, ils limitent leur avenir.  

L’âme est une force créative, une 

vibration créative et elle a besoin de 

recommencer à zéro chaque jour. Les âmes 

devraient comprendre que chaque jour à 

leur réveil c’est un commencement, un 

nouveau début qui ne devrait pas être 

parfumé par les événements du passé. Oui 

elles devraient apprendre de leurs 

expériences passées, mais chaque jour 

devrait être une nouvelle aube et une 

nouvelle opportunité pour créer ce qui est 

bien, ce qui est positif ; et se délecter du fait 

que chaque jour est éternel et que la vie est 

une opportunité de création. Comme David 

l’a dit si justement, chaque âme existe en 

tant qu’une partie de Dieu en ce moment 

même et n’a pas besoin d’attendre de mourir 

pour retourner à la source. Tout ce que 

chaque âme expérimente sur le plan 

terrestre est une bulle de réalité qui est 

créée autour d’elle-même et qui existe à 

l’intérieur d’une plus grande bulle de réalité 

que l’humanité tout entière crée en 

permanence. Combien plus les âmes 

accompliraient sur Terre sans la peur de la 

mort. Vous seriez étonné du pourcentage 

élevé des humains retenu simplement par la 

peur de la mort, “ Dans quel but essayerai-je 

maintenant, je suis trop vieux ? A quoi bon 

se lancer dans ce projet, si je n’en vois pas la 

conclusion ? C’est une croyance, c’est une 

création négative, quelque chose qui ralenti 

l’âme et la rend tellement moins capable de 

faire ce qui était initialement prévu. Vous 

non seulement prenez vous-même avec 

vous quand vous mourez, vous prenez aussi 

avec vous les vibrations qui vous entourent 

et les projets qui vous intéressent. 

Comme la Création serait cruelle de 

vous couper des choses que vous aimez 

faire ! Vous êtes un esprit libre, donc les 

projets dans lesquels vous avez mis votre 

cœur et âme en étant sur Terre ont des 

homologues sur une vibration plus élevée, 

vous serez autorisé - dans la mesure où vous 

ne vous n’êtes pas retenu par des vibrations 

que vous avez créées autour de vous 

pendant votre voyage vers l’extérieur - vous 

pourrez continuer ces projets, mais avec 

plus grande vitalité, avec une plus grande 

perspicacité, avec un plus grand amour de la 

création. Donc les gens ne devraient pas 

vivre comme s’ils allaient mourir, mais 

comme s’ils allaient vivre. Et ils devraient 

vivre chaque jour, et créer chaque jour, et 

amener de la Lumière chaque jour. Les âmes 

ne sont pas ici pour être endormies, mais 

c’est comme cela qu’elles approchent la vie. 

Elles n’apprécient pas les textures, les 

substances, les sons, les images à ce niveau 

de vibration parce qu’elles sont embourbées 

dans leurs propres créations passées. Elles 

sont attachées aux “chaises” qu’elles ont 

créées il y a longtemps. 

Je vous dis ceci pour vous libérer. Il n’y 

a pas de mort ; il n’y a pas de naissance ; il 

n’y a seulement qu’un changement d’état 
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dans le rythme vibrationnel de l’âme pour 

permettre à l’âme de grandir. 

Nous travaillons pour amener de 

l’harmonie à ce niveau de conscience, mais 

nos efforts sont diminués parce que la 

Lumière que nous sommes capables de 

créer à notre niveau de conscience doit 

d’abord pénétrer l’obscurité de cette vie. Le 

niveau de vibration n’est pas 

intrinsèquement sombre, mais a été 

imprégné avec la qualité des âmes qui y 

habitent. Et si vous voulez, il y avait une fois 

un paradis sur cette Terre, il y avait une 

époque, même en étant sur un plan 

physique, qui était d’une beauté 

remarquable. Et les gens qui vivaient à cette 

époque n’avaient aucun concept de la mort, 

ils célébraient la mort comme faisant partie 

de leur vie et ne se considéraient pas 

séparés de la personne défunte au moment 

de leur départ, ils avaient conscience qu’ils 

étaient toujours liés à cette personne, et il y 

avait une communion avec des vibrations 

spirituelles, avec de plus hautes vibrations à 

cette époque.  

Les âmes se sont égarées et par 

conséquent les âmes qui demandent de 

façon répétée à expérimenter la 

réincarnation à ce niveau pensent qu’elles 

ont trouvé le paradis, mais elles n’ont 

seulement trouvé qu’une prison de leur 

propre création. L’âme est censée passer à 

travers ce niveau, mais pas de le visiter à 

répétition et ne pas y être enfermée à 

plusieurs reprises. Il y a d’autres beautés 

dans l’au-delà, il y a des opportunités dans 

l’au-delà, une “ bouffée d’air frais” dans l’au-

delà que des millions d'âmes ne veulent pas 

prendre. Et c’est notre mission d’apporter la 

liberté de la connaissance aux âmes sur la 

Terre pour qu’ils vivent complètement 

chaque jour de leur vie et ainsi de libérer 

quelques âmes de ce cycle constant de 

réincarnation qu’ils s'imposent, ayant investi 

dans l’illusion d’une telle manière qu’ils ne 

voient rien d’autre. Nous pleurons pour eux 

parce qu’ils se croient libres, cependant ils 

sont coupés de ceux qui les aiment dans les 

plus hautes vibrations, et nous ne pouvons 

rien faire d’autre que d’essayer d’altérer 

leurs consciences, goutte à goutte à travers 

des informations comme les textes que 

j’espère continuer de vous amener 

régulièrement. 

En conclusion, mon message 

d’aujourd’hui est un message de joie, parce 

que – est ceci est vrai mes Frères – que la 

mort n’existe pas, il n’y a rien d’autre que la 

perfection, et la perfection est à l’intérieur 

de vous en ce moment. Vous n’avez même 

pas à y travailler ; cela a juste besoin d’être 

accepté. C’est à l’illusion qu’il faut travailler, 

pour la disperser, la soustraire. 

Déconstruisez vos vies, c’est ce que je vous 

dis. Déconstruisez les idées qui vous 

tiennent envoutés, pour que Dieu prenne la 

place “de la chaise”, prenne la place de la 

voiture, prenne la place des vacances, pour 

que ces choses soient finalement prouvées 
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comme étant vides. Choisissez de vous 

réunir à Dieu, le Dieu intérieur et tout le 

reste se mettra en place. 

Nous sommes déconcertés par les 

funérailles de ces derniers jours, où les gens 

sont habillés en noir, où les gens sont en 

deuil pour ils ne savent pas quoi. [Michael : 

Joseph fait référence à des funérailles vues 

au journal télévisé il y a quelques jours.] Ils 

pleurent on ne sait quoi, et ils construisent 

autour d’eux-mêmes un idéal religieux qui 

n’a rien avoir avec Dieu et qui les 

restreignent encore plus. Si seulement ces 

gens mettaient plus d'énergie à déconstruire 

leurs croyances, mettaient autant d'énergie 

à construire une Terre différente. Nous 

aimerions leur dire de rentrer chez eux, de 

s’assoir, d’enlever leurs habits noirs, de 

baigner leurs âmes dans les couleurs dont 

leurs âmes ont besoin, de se baigner dans les 

couleurs de Dieu, parce que les couleurs 

sont créatrices... mais ils ne nous entendent 

pas encore. 

Avez-vous une question David ? 

David : Non, j’ai d’abord besoin de 

digérer qui a été dit. 

Il s’en suit un message personnel pour 

David, après quoi Joseph interrompt la 

connexion, concluant son discours. 
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Chapitre 6. La Mort 

Revisitée 

 

Observations de Michael : Pendant 

cette séance Joseph nous donne le 

deuxième de ses anciens symboles. En 

développant sur le thème de la mort dont il 

a déjà parlé dans une séance précédente, 

une fois encore il renverse les pensées de la 

société à ce sujet, et commence aussi à nous 

révéler un peu plus sur sa culture..., ou 

plutôt la culture dont il faisait partie dans 

l’une de ses nombreuses vies passées sur 

Terre. Encore un fois Joseph nous fait savoir 

qu’il a écouté nos conversations entre David 

et moi-même, se référant à nos pensées 

récentes et notre discussion à propos de 

matières spirituelles sur certains points dans 

la transcription. 

Michael commence par transmettre les 

commentaires de Joseph par clairvoyance, 

initialement se référant à Joseph à la 

troisième personne : 

Joseph me dit qu’il m’a écouté dire que 

Dieu est un cercle (comme précédemment 

mentionné, David et moi-même étions assis 

ensemble dans le grenier de David pour 

communiquer avec Joseph) et que la mort 

est la fin d’un cycle ; et aussi que la mort est 

un concept qui concerne presque chaque 

aspect de la vie... 

A partir de ce moment-là Joseph parle à 

la première personne en “ombrageant” 

Michael [Michael : par l’expression 

“ombrageant” je me réfère à un procédé par 

lequel il est “debout” très près de moi et 

“touche” mon aura pour lui permettre de 

contrôler la communication à travers moi 

dans une plus grande mesure sans 

proprement me prendre en plein état de 

transe – ce qui deviendra, néanmoins la 

norme par la suite pour nos communications 

quand nous travaillerons sur d’autres livres]. 

Joseph : La mort s’applique aux idées 

autant qu’à la vie physique. La mort 

s’applique aussi aux préjugés et aux 

tendances nationales et internationales. La 

mort s’applique et est nécessaire pour tout 

ce qui peut être pensé au moment où les 

manifestations de la pensée (ces pensées 

donnant une forme mentale ou physique) 

deviennent inappropriées. Par 

“inappropriées” je veux dire, lors ce que 

l’esprit ou les esprits qui manifestant ces 

pensées s’éloignent de ces pensées – 

deviennent plus grandes qu’elles –, que 

l’éventuelle prison potentielle que ces 

pensées et ces concepts créeraient s’ils 

n’étaient pas déconstruits, alors ces pensées 

et ces concepts doivent “mourir”. 

Il est regrettable que pour de 

nombreuses personnes, “la mort” - non 

seulement comme manifestation physique, 

mais aussi comme la dé-constructrice 

d’idées, de concepts et de phases dépassées 
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dans la vie - est quelque chose qu’ils 

résistent de tout leur être, de toute leur 

entière conscience. [Michael : à ce moment 

je peux sentir Joseph réarrange, repense sa 

terminologie.] 

...Laissez-moi renverser la situation... La 

mort c’est la vie, parce que la mort de toute 

idée, la mort de toute personne, ouvre la 

voie à un flux de circonstances nouvelles – 

de changements qui sont ouverts et 

disponibles à la personne. Et en vous 

immergeant dans le changement vous vous 

immergez dans une vie plus grande. 

Je vous le dis, beaucoup de gens sur 

votre planète sont en fait déjà “morts”. 

Chaque jour elles sont mortes en ce sens 

qu’elles vivent à l’intérieur d’un cadre d’idées 

mortes ; elles vivent à l’intérieur d’un cadre 

de concepts dépassés – dont elles n’ont plus 

aucun besoin - et pourtant elles revêtissent 

ces pensées ; elles continuent d’y croire. De 

nuit, elles dorment immergées dans ces 

pensées, de jour elles investissent du 

pouvoir dans ces mêmes pensées. Elles 

approchent leur vie continuellement du 

point de vue de choses qui appartiennent au 

passé. 

Lâcher prise c’est laisser entrer. C’est 

laisser entrer la nouveauté, la revitalisation 

de l'énergie Divine peut nous apporter à 

tous, pourtant les gens sont si réticents à 

lâcher prise sur quoi que ce soit. La mort est 

un cycle. Je suis mort plusieurs fois. Je ne 

peux pas vous dire exactement combien de 

fois parce que, comme je l’ai expliqué dans 

des conversations précédentes, je me suis 

incarné sur plusieurs milliers d’années, c’est 

pourquoi je suis mort plusieurs fois. Et que 

sont ces morts pour moi aujourd’hui ? Alors 

que je suis devant vous à vous parler, suis-je 

vraiment mort ? Non mais je suis changé, et 

je ne serais pas ici sans ces morts. Donc la 

mort de chaque chose est changement et 

devraient être bienvenue. 

Vous avez des problèmes avec la 

religion et la violence dans le monde entier 

en ce moment parce que de vieux concepts 

ont la vie dure et que les gens investissent – 

les âmes que sont réellement ces personnes 

– une partie de leur énergétique vitale dans 

des cadres de pensées, de croyances et 

d’idées qui sont déjà mortes. Si j’apportai 

maintenant une lumière brillante depuis le 

monde des esprits et la mettrait devant 

vous, je sais que Michael serait capable de la 

voir, mais si vous preniez la même lumière 

dans la rue, personne ne la verrait. Ils 

marcheraient à travers. Si même j’essayais 

de la rendre plus brillante, ils ne la verraient 

toujours pas parce qu’ils préfèrent “la mort 

”enveloppante de leurs anciens cadres de 

pensées plutôt que la vérité spirituelle qui 

pourrait leur être amené aujourd’hui s’ils 

voulaient seulement se débarrasser de ces 

pensées. 

Donc la mission – la mission des 

missionnaires comme Michael et autres 

âmes spirituellement alertes – est de “tuer 
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"ce qui n’est plus nécessaire dans la vie des 

personnes qu’ils rencontrent ; de les rendre 

conscient des choses qui ont besoin de 

mourir, dans le but de voir la Lumière que les 

messagers spirituels amènent. 

Et un jour, pour chaque âme 

individuelle, cette Lumière doit aussi 

“mourir” pour laisser place à une Lumière 

encore plus grande. Les âmes qui quittent 

votre planète ne sont en fait pas statique, 

inerte comme vous le savez. Elles 

progressent et se faisant elles continuent 

ainsi d’expérimenter des “morts” plus 

subtiles... si vous voulez, comme un 

dépouillement subtil de peau qui entoure 

l’essence de leur âme ; et elles le font 

volontiers en travaillant pour absorber plus 

de conscience Divine, en essayant d’élever 

leur propre conscience pour qu’elles 

puissent étendre leur champ d'énergie. Et 

dans l’expansion de leur champ d’énergies 

elles sont capables de prendre et apprécier 

plus de concepts ; plus de point de vue. 

Comme nous progressons en tant qu'âmes à 

travers divers domaines de l’être, notre aura 

s’étend jusqu’au point où nous pouvons 

pleinement prendre en compte et 

considérer des concepts – les expériences 

de vie – d'autres âmes et réciproquement. 

L'expérience de vie reste l’histoire 

personnelle de l’âme qui l’a vécue 

originalement, mais les richesses en termes 

de connaissance dont ces âmes ont gagné 

spirituellement en passant par ces 

expériences peuvent être partagées avec 

d’autres âmes, particulièrement les âmes de 

notre propre groupe. Un point est atteint 

quand il y a un échange constant d’idées et 

d’histoire, et d’expérience entre âmes en vue 

de déterminer qui elles sont et ce qu’elles ne 

sont plus à différents points dans le présent. 

C’est pourquoi nous gravitons les uns 

vers les autres en tant qu'âmes, pourquoi 

nous devenons encore plus intégrés à 

mesure que nous progressons 

spirituellement, pour que nous puissions 

partager ainsi nos expériences et, dans 

l’unité du but, devenir de plus en plus 

conscient du Dieu que nous sommes 

réellement. David disait qu’il avait le 

sentiment que nous n’atteignons réellement 

jamais une compréhension totale de Dieu, 

que nous ne comprenions jamais 

complètement qui il est – et il a raison 

[Michael : Ici Joseph fait une référence 

supplémentaire aux commentaires que nous 

avons échangé dans les jours et heures qui 

ont précédés cette séance]. Il a raison parce 

que la compréhension de chaque âme est 

toujours en train de changer et de s’étendre. 

Parce que nous faisons toujours partie et 

contribuant de plus en plus à la 

compréhension du Tout, quand nous 

progressons, y intégrant notre unique 

expérience, la compréhension du Tout 

change constamment et élargit sa nature. 

Cependant tout est contenu à l’intérieur 

du cercle, ce que je vous ai expliqué à 

plusieurs reprises comme une 
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représentation Divine. Nous ne nous 

étendons donc pas vers l’extérieur. En fait 

nous n’allons nulle part. Plutôt, à travers la 

mort des notions et à travers le changement, 

à l’intérieur de ce cercle nous devenons plus 

compréhensifs de l’entièreté - la totalité – 

du cercle qui nous contient pour toujours, 

car nous sommes pour toujours à l’intérieur 

du Divin. Seule la pensée nous fait “sortir” 

du Divin, par le biais des phares de l’illusion. 

Nous ne pouvons pas nous éloigner de ce 

que nous sommes déjà. 

C’est pourquoi, quand quelqu’un meurt, 

ils ne “ vont” nulle part ; ils se débarrassent 

seulement d’un ensemble de vibrations 

démodées. Ils ne sont “partis” nulle part – 

c'est leur ensemble de vibrations qui est 

parti quelque part, qui s’est déconstruit, qui 

a cessé de les encapsuler et a cessé de les 

emprisonner. 

Et chaque mort physique n’est 

simplement que la mort d’un concept, parce 

que le physique n’existe pas ; ce n’est qu’une 

construction d'énergie temporaire, et qui 

n’apparait exister que parce que les âmes sur 

Terre l’imprègne avec un niveau intense de 

“réalité” dans laquelle ils se sont immergés. 

Donc chaque âme s’immerge dans le champ 

d’illusion, pourtant ces illusions et ces âmes 

sont contenu pour toujours à l’intérieur du 

Divin, parce qu’il n’y a aucune séparation. 

C’est pourquoi il n’est question que 

d’enlever - lors de la “mort” - cette illusion 

de séparation, pour que l’âme puisse à 

nouveau voire clairement. 

Toutes les manifestations “physiques” 

autour des âmes qui semblent leur causer 

tellement de mal ne sont en fait qu’une 

construction mentale plutôt que physique, 

dans le fait qu’elles sont toutes des produits 

illusoires de l’esprit créatif. Ce sont des états 

d’être, si vous voulez, non pas des états 

d’esprit, bien qu’elles soient créées d’abord 

par l’esprit, mais sont des états d’être de 

l’âme qui se manifestent autour de l’âme à 

travers l’illusion de la réalité physique, pour 

que l’âme puisse reconnaitre ce qu’elle est 

de ce qu’elle n’est pas. C’est tout ce que la 

progression spirituelle est...reconnaitre ce 

que vous êtes et ce que vous n’êtes pas. 

Suis-je toujours en train de progresser 

maintenant ? Oui, mais avec un plus grand 

degré de conscience impliqué dans le 

processus que la plupart des âmes sur Terre 

sont en mesure d’appliquer en ce moment. 

Ainsi lorsque les gens investissent du 

temps et de l'énergie dans des choses 

matérielles, dans certains aspects de leurs 

vies qu’ils souhaitent de toute leur volonté 

d’être solides comme un roc et d’être 

éternel, ils investissent leur énergie dans des 

idées et rien de plus. Des fantômes et des 

feux follets Les aspects physiques qu’ils 

voient ne sont qu'une solidification 

temporaire à l’intérieur du champ d'énergie 

autour des âmes sur Terre. Ils ne sont pas 

réels, elles ne sont rien d’autre que des 
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idées, qui ne sont là que pour agir en tant 

qu’outils pour aider la progression de l’âme. 

Une fois que l’homme aura compris ceci – 

que ses idées sont des outils à son service, 

pour lui permettre d’évoluer- nous ferons de 

réels progrès. 

Comme je l’ai dit auparavant une 

couronne mortuaire est un cercle, et ceci 

était compris par les Ancêtres, que de 

célébrer la mort était une célébration de 

complétion et la conclusion d’un ensemble 

d’idées et rien de plus. Pardonnez mon jeu 

de mots– mais si les gens pouvaient 

seulement voir la vie comme un cercle, nous 

pourrions leur enseigner bien plus que nous 

en avons été capables de le faire jusqu’à 

présent. 

Je garde avec moi – à mon niveau de 

conscience – un nombre de livres, et ces 

livres se réécrivent d’eux-mêmes. Les livres 

sont une solidification temporaire de mes 

idées et les idées des gens avec qui je suis 

lié à l’intérieur du large groupe d'âmes dont 

je fais partie ; et au fur et à mesure que mes 

idées et les idées de mes frères et sœurs de 

mon groupe d'âmes se raffinent, les livres se 

raffinent aussi et se mettent à jour. 

J’aimerai pouvoir vous donner une 

image du large groupe d'âmes dont je fais 

partie – pour cela je vais comparer ce large 

groupe d'âmes à une galaxie, et comme vous 

le remarquez est aussi arrondie et malgré 

une apparente expansion physique 

constante s’éloigne de son noyau, et est en 

fait toujours en train de tirer spirituellement 

vers l’intérieur, vers son centre. Si vous avez 

besoin de vous rappeler une image ou 

symbole de mon groupe d'âmes, pensez à 

votre propre galaxie. La grande force 

spirituelle d’un groupe d'âmes réside 

derrière la manifestation physique qu’est 

une galaxie, et c’est pourquoi je suis en train 

de comparer ces deux images. Quand un 

groupe d'âmes avance spirituellement et de 

vieilles idées meurent à l’intérieur de ce 

groupe d'âmes, et que de nouvelles idées 

naissent, les manifestions physiques de ce 

groupe d'âmes - ou dans ce cas disons une 

galaxie –meurt, et se reforment sur le plan 

physique en quelque chose d’autre. 

Donc la “mort” à votre niveau et la “mort 

à notre niveau sont donc liés. La mort à 

votre niveau concerne la mort d’idées et la 

mort de circonstances, mais nous sommes 

tous liés à ce processus, et la mort ou le 

lâcher prise d’idées à notre niveau – à un 

plus haut niveau vibrationnel que le vôtre – 

filtre en direction du bas jusqu’à votre 

niveau et éventuellement cause la mort et la 

déconstruction de certaines idées sur la 

Terre. 

Certaines manifestations physiques 

prennent fin sur votre planète et les gens 

disent, “Pourquoi... pourquoi est-ce arrivé ? 

Pourquoi est-ce que les choses sur 

lesquelles je comptais ne sont plus en place 

?” Parce que ce n’est plus nécessaire et le 

concept sous-jacent qui s’est étendu de 
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notre monde et se filtre en direction du bas 

et se manifeste vaguement pour quelque 

temps dans votre monde, donc change – 

meurt – et est remplacé par un nouveau 

concept. 

Votre galaxie physique est une 

construction, une illusion, simplement une 

manifestation physique de quelque chose 

spirituel, tout comme les planètes. Et il n’y a 

pas de coïncidences dans le fait que tous ces 

corps sont circulaires, parce qu’ils sont 

chacun un symbole, faisant naitre la matière, 

une tentative pour expliquer ce qu’est 

l’illusion, ce qu’il y a derrière l’illusion... et 

comme tout le reste ils doivent mourir et 

changer. 

Les planètes supérieures situées au plus 

haut niveau d’évolution changent 

également. Elles commencent par exhiber 

plus de Lumière comme elles deviennent 

graduellement une représentation plus pure 

de Ce Qui Est derrière leur création... Dieu. 

Nous devons donc chercher dans la vie 

et dans la mort, la liberté et la connaissance. 

La mort vous libère et elle n’existe pas. 

Comme tout ce dont je vous ai parlé jusqu’à 

présent, n’existe pas non plus. Tout ce qui 

existe est le balayage de vieilles idées et de 

circonstances pour que l’âme puisse aller de 

l’avant, en en faisant naitre de nouvelles. 

L'âme ne perd pas son identité quand elle 

“meurt”, parce que sa véritable identité est 

éternelle, et n’a rien avoir avec son 

personnage terrestre. Vous êtes Ce Qui Est. 

La mort des idées – simples illusions – ne 

peut pas détruire Ce Qui Est. Ne peut pas 

vous nuire. Et c’est la nature de Ce Qui Est 

qui avance. Cela ne peut pas être statique. 

Cela doit grandir. 

Où allons-nous ? Je parlerais de cela 

plus tard, dans les limites de ma 

connaissance, mais si je pouvais dépasser le 

raisonnement terrestre aujourd’hui je dirais 

accueillez la mort dans chaque chose, dans 

chaque structure, dans chaque situation. 

Acceptez-la … 

Lorsque quelque chose va mal, en fait ce 

n’est pas vraiment le cas. La situation 

disparait simplement parce qu’elle n’a plus 

de raison d’être dans votre vie. D’une 

certaine manière vous devriez accueillir la fin 

des choses, parce que la fin de choses 

annonce le commencement d’autre chose... 

c’est un modèle cyclique. Nous avions 

compris cela en tant qu’Ancêtres. C’est un 

modèle cyclique. 

Les noms que nous donnions aux gens 

d’alors étaient indicatifs de leur existence en 

tant qu’esprits et étaient différents des 

simples noms que vous donnez aux gens 

maintenant, qui se réfèrent seulement à 

cette vie. Et nous parlions de gens 

retournant au cercle, retournant au ciel, 

retournant au cycle de la vie et nous savions 

qu’ils allaient renaitre. 

Un de nos symboles de force – je 

suppose que vous diriez de force occulte - 
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était le symbole du feu et de la flamme. La 

flamme était représentée par un triangle, qui 

était notre représentation géométrique de 

forme d'énergie. Aujourd’hui j’aimerai 

ajouter à vos symboles – à ceux que je vous 

ai déjà donné, le cercle avec le point en son 

centre – le triangle – qui est le feu et 

l'énergie. 

La Terre traverse ce que vous pourriez 

décrire comme un cycle de feu en ce 

moment, une période de feu. Le feu 

consume. Le feu change. Et au cours de 

votre vie vous verrez ce que vous 

considérez être de nombreux cataclysmes 

naturels. Mais ce ne sont que la mort d’idées 

rigides qui doivent s’en aller ; et quand ces 

choses arrivent, rappelez-vous de ce que j’ai 

dit à propos de leur appartenance à 

l’élément du feu à l’œuvre. 

Le feu consume. Nous utilisions le feu 

pour consumer le corps physique de ceux 

qui furent défunts, parce que nous savions 

qu’il ne doit plus y avoir aucun lien entre 

l’âme qui est partie et son corps physique. 

Le corps physique contient encore en lui, au 

moment de la mort, les concepts qu’il a tenu 

pour vrai durant sa vie, les illusions 

auxquelles il s’est accroché. Donc nous 

utilisions l’élément du feu pour consumer le 

corps totalement et nous ne parlions plus de 

l’individu, mais nous leur donnions un nom 

se référant à l’âme de la personne qui était 

maintenant libre. 

Aujourd’hui vous incinérer vos morts 

pour des raisons de stockage et d’espace 

lors de vos funérailles et cérémonies, mais 

vous ne comprenez pas pourquoi le feu fut 

utilisé à l’origine ; vous n’en avez qu’un 

vague souvenir. Le feu était utilisé comme 

une bénédiction pour l’âme qui s’en allait, 

pour finalement consumer cette partie dont 

elle n’avait plus besoin. 

En vous quittant, je vous amène un 

verre d'énergie bleue, un récipient d'énergie 

bleue, dont vous avez tous les deux besoins 

aujourd’hui. Michael en a besoin au niveau 

de la tête et David autour de la poitrine. Il y 

a aussi de l’argent dans ce récipient parce 

que vous êtes tous les deux plus sensibles 

aux illusions et aux pressions des autres que 

vous ne le réalisez. Et je prie pour que vous 

sentiez la paix autour de vous cet après-midi 

alors que nous vous redonnons des forces 

pour continuer votre travail. Allez boire et 

l'énergie dont j’ai parlé serra dans l’eau que 

vous buvez. 

Il y aura plus d’informations sur les 

symboles élémentaires et leurs utilisations 

dans les conversations futures. 
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Chapitre 7. Le Cœur 

 

Joseph : Aujourd’hui je désire parler du 

cœur en tant que symbole et en tant 

qu’action, en tant que force et vous faire 

savoir que le corps humain n’a pas été 

constitué par hasard. 

Vous pourriez croire que le corps 

humain est le fruit de l’évolution, mais en fait 

sa conception a été créée d’une manière très 

spécifique pour refléter son “cœur” 

(pardonnez ma plaisanterie) pour refléter 

son élément de base, pour refléter son âme 

et son lien à Dieu.   

Dieu peut être assimilé à un “cœur 

d'énergie", à un centre. Nous avons déjà 

parlé de Dieu comme étant un cercle qui 

émet des impulsions ou des cycles de 

vibrations, et c’est à l’intérieur de ces cycles 

de vibrations que nous existons tous et 

vivons nos expériences. 

Le cœur humain est également un 

centre d'énergie. Le cœur humain est un 

reflet, en chair, de la Nature de Dieu. C’est 

une réflexion de la nature cyclique de 

l'énergie Divine et de la conscience de Dieu. 

On sait si peu de chose sur le cœur humain 

et le “centre du cœur", comme vous 

l’appelez- le chakra d'énergie qui se trouve à 

l’intérieur du cœur humain. C’est depuis ce 

chakra, non pas du plexus solaire, non pas de 

la tête, ni d’aucun autre important centre 

énergétique que l’être de l’âme imprègne le 

corps physique. 

Le siège de l’intelligence de l’âme à 

l’intérieur du corps humain réside non pas 

dans la tête, mais dans le cœur. 

Et le problème, ayant été le témoin bien 

sur des événements qui se sont déroulés il y 

a 15 jours et qui risquent de se reproduire 

[Michael se réfère à l’attentat de Londres en 

juillet 2005, qui s’est produit au temps de 

cette communication] le problème est que 

l’homme pense avec sa tête et non pas avec 

son cœur. Cette observation n’a rien avoir 

avec la réponse sentimentale ou 

émotionnelle habituellement associée dans 

ce sens au cœur. 

L’homme a besoin de ré-établir 

l’intelligence dans le corps humain de la tête 

– qui n’est qu’une calculatrice – au cœur, qui 

provient du Cœur de Dieu. 

Le cœur humain est un reflet du Cœur 

et de la Nature de Dieu. Le cœur humain est 

conçu pour donner – et oui la circulation 

sanguine en fait partie – mais spirituellement 

elle est conçue pour répandre, répandre, 

répandre...et l'énergie qu’elle répand vient 

du centre Divin. 

Le cœur essaye d’enseigner à l’âme sous 

forme humaine que la clé de l’existence et 

l’harmonie réside dans le don, une position 

opposée à celle que la société prend en ce 

moment. La société en ce moment prend 

plus qu’elle ne donne. Dans le cycle présent, 
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dans l’impulsion Divine dans laquelle vous 

existez, la société absorbe, ne veut que pour 

elle-même, ne veut qu’attirer à elle ce qu’elle 

veut, cherche à tout inclure dans ses limites 

et à exclure tout ce qui n’est pas elle-même. 

Si seulement la société réalisait que tout 

vient du soi, et que chaque âme et toutes les 

âmes appartiennent au Grand Soi Divin.  Il 

n’y a que le Soi, à l’intérieur et l’extérieur de 

vous, dans tout ce que vous voyez et 

expérimentez et seulement quand l’être 

humain aura rétabli le centre de sa 

conscience de la tête à son cœur, les choses 

s’amélioreront dans votre monde. 

J’aimerai aussi parler des cycles 

aujourd’hui, parce que le cœur bat selon un 

cycle. Il y a un battement, puis un intervalle 

; un battement, puis un intervalle, et en ce 

moment sur Terre vous ne vivez pas vos vies 

en harmonie avec ce cycle naturel, qui 

apporte le bien-être à l’individualisation de 

Dieu qu’est l’être humain et ainsi qu’à toute 

l’humanité. Il doit y avoir, comme dans le 

cycle d’un jour, vous avez le jour puis la nuit 

– il doit y avoir de l’activité, puis du repos ; 

et votre société a atteint un moment où il n’y 

a plus de repos, il n’y a que de l’activité. 

Il n’y a pas de retrait journalier à 

l’intérieur du cœur dans le but de 

contempler Dieu et recharger le corps avec 

amour ; il n’y a que de l’activité à l’extérieur, 

à un niveau superficiel qui dégénère et vieilli 

les corps et corrompt l’esprit, parce que le 

corps et l'esprit sont constamment 

immergés dans l’illusion de votre monde et 

n’ont pas le temps de récupérer et de guérir. 

C’est pourquoi vous dormez. 

Les civilisations anciennes savaient cela, 

et en plus du sommeil, la contemplation était 

importante et le silence était primordial pour 

examiner les mystères de la vie et pour 

apporter les énergies nécessaires au bien-

être tout en vivant à l’intérieur d’une 

enveloppe physique. 

Vous dites que maintenant que la vie est 

prolongée et que l'espérance de vie est plus 

grande qu’elle ne l’était auparavant et que 

c’est quelque chose de nouveau. Ce n’est 

pas le cas. Cela va vous surprendre 

d’apprendre que les Ancêtres vivaient bien 

plus longtemps dans le cadre humain que 

vous maintenant ; bien plus longtemps...et 

ce n’était pas une question de nourriture, 

bien que la nutrition ait quelque chose à 

jouer, mais pas seulement cela. C’était le 

silence ; c’était la contemplation ; c’était 

l’harmonie ; c’était l’expansion du centre du 

cœur et de vivre depuis le centre du cœur. 

Quand on change sa conscience du centre 

de la tête au centre du cœur, l'énergie du 

centre du cœur irradie le corps physique et 

le raffine, le reconstitue. 

L'énergie du centre de la tête, venant du 

physique, le centre complexe des pensées, 

n’est pas capable de faire cela. Vous ne 

pouvez pas régénérer le corps physique 

avec de la logique, vous devez le régénérer 

avec de l’amour. Vous ne pouvez pas guérir 
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les gens avec la logique, vous devez les 

régénérer avec de l’amour. Et l’amour ne 

vient pas du centre de la tête, qui est 

analytique, mais du centre du cœur, qui est 

une image miroir de Dieu. 

Ce n’est pas une coïncidence que tant 

d'âmes souffrent actuellement de conditions 

qui affectent le centre du cœur et le cœur 

physique, parce que le centre du cœur est 

mal nourri, est sous-estimé, est affamé de 

cette même énergie qui est désignée à 

donner ; et votre société est devenue 

recluse. Oh les gens recherchent les autres 

et ils existent dans la foule, dans les villes et 

les sociétés, mais ils sont terriblement 

insulaires parce qu’ils n’ont pas l’habitude de 

toucher les autres via le centre du cœur. 

Ils n’ont pas l’habitude d’exhiber l’amour 

véritable, qui n’est pas du genre romantique, 

mais une diffusion de l’Amour Divin par 

l’émanation depuis le centre du cœur, à 

travers la contemplation, à partir de ce 

centre et en descendant sa conscience  du 

centre de la tête au centre du cœur, de sorte 

que toutes les décisions qui sont prises 

concernant les autres êtres humains et 

touchant les vies des autres âmes soient 

prisent se référant à l'énergie Divine et à la 

manière dont l'énergie Divine traiterait de la 

situation. 

Dans tous les cas, l'énergie Divine 

traiterait la situation avec amour, avec une 

force créatrice et non pas la destruction 

dont vous êtes témoins aujourd’hui en ce 

monde. 

Il faut s’éloigner de la religion 

conventionnelle pour se tourner vers la 

spiritualité et une manière de penser plus 

spirituelle, et non seulement au niveau de 

conscience – il faut aussi changer la façon 

dont les personnes pratiquer la méditation 

et leurs manières de méditer. Ils doivent 

apprendre à se retirer, non seulement du 

monde extérieur, mais aussi de la clameur de 

leur monde intérieur qui est créé par le 

mécanisme et la machination du centre de la 

tête. 

A l’intérieur de chaque être humain, à 

l’intérieur de chaque âme, il y a une chambre 

de paix ; et cette chambre de paix réside 

dans le centre du cœur. Une méditation que 

de nombreux (comme vous pourriez les 

décrire) mystiques, shamans, prêtres et 

prêtresses connaissaient et pratiquaient, 

était une dans laquelle ils descendaient 

mentalement à l’intérieur de cette chambre 

et se perdaient dans la mesure que tout ce 

qu’ils ressentaient, ce qu’ils expérimentaient 

pendant cette méditation, était leur 

pulsation en tant qu'âme, s’exprimant dans 

les univers physiques et éthériques. Ceci est 

un art perdu. Ils devenaient – peut être 

seulement pour une seconde pendant leur 

méditation – de l’Amour pure. En cet instant 

ils étaient transformés et ils étaient capables 

de transformer les autres par le courant 

d'énergie qui passait à travers eux et 
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émanait d’eux vers l’extérieur. En tant 

qu’espèce vous avez perdu cette capacité, et 

c’est la seule raison pour laquelle il y a 

tellement de destruction a l’heure actuelle.  

La tête dit, “Je Veux !” Le cœur dit, "Je 

Donne”, et la mission que nous avons depuis 

notre “position avantageuse”, si vous voulez, 

depuis notre réalité, est de rééduquer les 

gens à se déplacer dans un état de 

conscience d’où ils peuvent donner. Les 

âmes ne peuvent pas perdre en donnant, 

parce que le Cœur de Dieu émet toujours de 

l'énergie et parce que la nature Divine est 

cyclique, cette énergie éventuellement 

retourne à la source Divine, en partie à 

travers les âmes qui sont reliées à cette 

source Divine, apportant bénéfice et lumière 

à ces âmes. 

Donc, rien ne peut jamais être perdu en 

donnant ; personne ne perd jamais de 

l’énergie en donnant du fond du cœur. En 

absorbant plus d'énergie Divine en donnant, 

ils deviennent similaires à Dieu dans leurs 

pensées, parce que leurs pensées ne 

viennent pas du champ de bataille futile 

qu’est l’esprit physique humain. 

Même dans les soi-disant religions 

spirituelles d’aujourd’hui, les personnes 

impliquées dans de telles religions voient la 

facette d’un diamant, ce qu’ils considèrent 

être la vérité de Dieu et deviennent 

immergés dans cette croyance et ne voient 

plus l’ensemble du diamant. Ils ne réalisent 

pas qu’au cœur de cette facette unique, ils 

peuvent voir le Cœur de Dieu. C’est à quoi 

ils devraient s’efforcer, de devenir un avec le 

Cœur Divin par un changement de 

conscience. 

J’essaye d’expliquer que l'énergie 

émane ou rayonne vers l’extérieur depuis le 

point à l'intérieur du cercle – depuis le Cœur 

Divin, si vous préférez, à différentes 

fréquences et à différent moments ; et que 

chaque fréquence envoyée porte intégrée 

en elle un certain ensemble de 

circonstances, dont les différents niveaux de 

réalité sont sensés bénéficier. Ainsi vous 

pouvez dire, que dépendamment de la 

nature de l’impulsion dans laquelle nous 

sommes contenus, nous vivons à l’ère de la 

tête, ou à une époque du cœur, ou une 

époque de bouleversement, ou une ère de 

croissance, avec des circonstances 

pertinentes et des conditions concernant 

ces différentes “périodes", qui arrivent par 

les actions des âmes qui vivent à l’intérieur 

et répondent aux radiations de ces énergies 

pulsées par le Cœur Divin. Les circonstances 

propices et les conditions de croissance sont 

créées parce que les âmes à l'intérieur 

s’harmonisent avec la fréquence de ces 

vibrations. 

C’est un concept difficile à exprimer 

avec des mots. J’essaie d’expliquer qu’il y a 

des cycles dans l’existence, il y a une 

pulsation rythmée dans l’existence, et que 

les âmes vivant à l’intérieur de ces pulsations 

peuvent réagir à ces radiations de 
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différentes manières, mais elles sont toutes 

liées avec certaines intentions qui émanent 

pendant une certaine durée déterminée du 

Cœur de Dieu. Et la pulsation dans laquelle 

vous existez en tant qu'âmes en ce moment 

est concernée par une croissance spirituelle 

glorieuse mais malheureusement n’ai pas 

exploitée de la bonne manière. 

Vous voyez donc se manifester autour 

de vous le contraire de l’intention de 

l’impulsion. Tout chose a un contraire, sinon 

elle ne pourrait pas être ; elle ne se reconnait 

qu’en ayant un contraire contre lequel elle 

puisse se heurter. Parce que la majorité des 

âmes ne s’harmonisent pas avec les 

radiations dont elles font partie, des 

radiations qui émanent autour d’elles en ce 

moment, elles expérimentent alors le 

contraire. C’est pourquoi il y a tellement de 

cruauté, de destruction, et d’aveuglement 

spirituel. 

Vous vivez en fait dans l’ombre. Comme 

l’expression “ La Vallée de l’ombre”. Vous 

vivez dans l’ombre de ce qu’est réellement 

le dessein de Dieu pour les âmes en ce 

moment. Et le seul moyen de sortir de cette 

radiation obscure est un changement de 

conscience. C’est la tâche des gens 

spirituellement motivés ; rien de plus, rien de 

moins...simplement enseigner aux gens de 

penser par leur cœur et non pas à partir de 

la tête. 

Nous pleurons la destruction insensée 

qui se manifeste dans votre monde. Bien sûr 

que les âmes qui sont prises dans cette 

destruction ne sont finalement pas blessées, 

ont simplement joué une stratégie, ont 

seulement été prises dans un ensemble de 

vibrations desquelles elles sont maintenant 

libérées, mais néanmoins, à votre niveau 

physique la violence domine. La violence est 

une radiation venant de l’esprit des hommes 

à l’opposé du Cœur Divin. Nous sommes 

tous semblables à Dieu, nous faisons tous 

partie du Divin, nous avons le choix de ce 

que nous désirons créer, et nous pleurons à 

la vue du chaos qui existe sur la Terre à 

cause de vos choix. 

Nous pleurons – puis nous continuons, 

car nous devons trouver des ouvertures 

grâce à des volontaires pour infuser un peu 

de sens dans le reste de l’humanité, et leur 

montrer une manière différente. Et nous 

constatons, sans amusement mais avec un 

certain sourire, que vous lisez un livre en ce 

moment qui contient les adresses d’églises 

[Michael : David et moi-même avions à cette 

époque un livre contenant l’adresse de 

certains centres spirituels avec l’intention de 

leur écrire pour leur faire part d’un projet qui 

selon nous les intéresserait.] Ces églises ne 

sont seulement qu’à l’écoute d’une facette 

et non pas du cœur du diamant, mais elles se 

sentent triomphantes dans une 

connaissance spirituelle qui n’existe pas 

réellement, parce qu’elles n’ont fait 

qu’effleurer la surface elles sont laissées 

envelopper et envoûter par cette vibration 

superficielle. 
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Nous prions pour eux, et vous 

demandons de prier aussi et si quelqu’un 

vous demande ce que vous faites dans votre 

travail sur le plan spirituel, vous pouvez 

répondre,” Mon but est de guider votre âme 

au cœur de la matière.” Ils seront confus, 

mais dans leur cœur ils sauront que vous 

avez abordé une importante vérité 

spirituelle. 

La forme du diamant comme vous la 

reconnaissez sur un paquet de cartes à 

jouer, mais avec une ligne en son milieu, ce 

qui donne quatre cotés avec une ligne au 

milieu, était une ancienne représentation du 

cœur. Il n’a survécu seulement que sur les 

machines à fruits, et sans la ligne au milieu. 

La ligne était là pour signifier le reflet du 

Cœur Divin à l’intérieur du cœur humain. 

 Une fois de plus je vous amène un 

symbole. C’est toujours un symbole puissant 

car il fut utilisé pendant très longtemps par 

beaucoup de civilisations. Je ne suggère pas 

un instant que vous devez l’utiliser ou aucun 

autre symbole dont je vous ai parlé, comme 

symbole de pouvoir. Je les apporte 

simplement pour vous les faire connaitre, et 

vous familiariser avec d’anciennes 

méthodes, qui a bien des égards sont 

meilleures que les manières actuelles. La 

forme de diamant avec la ligne en son centre 

était donc le symbole du cœur original et 

non pas le symbole du cœur de vos cartes à 

jouer, qui a été inventé longtemps après. 

Nous vous invitons maintenant à vous 

reposer. Nous vous remercions de nous 

avoir écouté – nous sommes nombreux ici 

aujourd’hui. Je suis votre interlocuteur 

habituel, mais il y en a aussi beaucoup 

d’autres rassemblés ici et nous souhaiterions 

pouvoir parler en place publique de la même 

manière dont nous avons parlé aujourd’hui, 

parce que nous avons remarqué la 

perturbation à l’intérieur de votre capitale. 

[Michael : encore une fois une référence aux 

attentats de Londres] ; nous avons remarqué 

le deuil et la tristesse. Dans ces moments-là, 

nous aspirons à ouvrir les yeux des gens, 

mais la société se ferme les yeux, donc nous 

continuons de prier avec diligence et de 

saisir des opportunités comme celle-ci, pour 

transmettre un peu de connaissance. 

Nous sommes nombreux aujourd’hui et 

nous sommes tristes que si peut soit compris 

après si longtemps ; et pourtant la Terre elle-

même comprends ce que nous avons dit, 

sans prononcer un mot. Les rochers sur 

lesquels vous vous tenez, qui forment la 

fondation de ce monde, sur lequel vous 

marchez, vous vous déplacez et vous êtes, 

comprennent tout ce que nous avons dit 

sans que nous ayons à le dire, cependant les 

âmes sur Terre dans leurs enveloppes 

physiques ne le comprennent pas.  

Si vous voulez prier pour l’humanité 

avec beaucoup d’efficacité, s’il vous plait 

utilisez le symbole du cœur que nous vous 

avons donné. C’est un symbole puissant – 
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non pas de la façon stupide dont les gens 

recherchent le pouvoir occulte sur Terre – 

mais parce que c’est ancien, parce qu’il 'est 

lié à nous. Si vous l’utilisez en méditation, 

imaginez le devant votre front et voyez le 

envoyer de l'énergie dans le monde et vous 

ferez une différence pendant les moments 

où vous l’utiliserez. 

Que Dieu vous bénisse et au revoir pour 

l’instant. 
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Chapitre 8. La 

Médecine 

 

Observations de Michael : Vous 

trouverez peut-être que cette 

communication de Joseph est la plus 

choquante à ce jour. Il a quelque chose de 

très spécial et controversé à nous dire, 

concernant la maladie, ses traitements et 

notre approche à la santé. Il bouleverse les 

pensées de la société à ce sujet et nous ne 

nous excusons pas de les avoir inclus dans la 

transcription de ce livre, car nous pensons 

que Joseph transmet ici des informations 

d’une importance vitale, une connaissance 

capable de transformer nos vies et nos états 

de bien-être pour une vie meilleure. Si vous 

trouvez les observations de Joseph sur la 

maladie, la médecine et les accidents une 

pilule difficile à avaler, nous vous suggérons 

respectueusement de revisiter ce chapitre à 

intervalles réguliers pour le relire. David était 

un peu choqué au début, cependant intrigué 

par les mots qui vont suivre. Il a écouté les 

enregistrements que nous avons fait de ces 

séances plusieurs fois, sur plusieurs mois et 

en conclus que Joseph a absolument raison 

dans ses observations et que la clé d’une 

santé parfaite se trouve en chacun un de 

nous en tant qu’individu. 

Quel est mon opinion sur le contenu de 

cette séance ? Et bien je fus suffisamment 

chanceux de pouvoir suivre un 

développement de médiumnité pendant 

plusieurs années avec mon remarquable 

professeur spirituel et ancienne âme, Joan, 

qui est mentionnée longuement dans 

l’introduction de ce livre. Son point de vue 

sur la maladie, qui m’a été présenté il y a 

deux décennies, sont très similaires à celui 

de Joseph. Au cours de sa longue vie, elle 

s’est prouvée à elle-même, face à des 

circonstances apparemment accablantes, à 

maintes reprises, que l’approche de la 

maladie par l’homme est, la plupart du temps 

imparfaite. Après un profond scepticisme 

initial, qui a donné graduellement place à 

une illumination intérieure en essayant ses 

théories, je les ai prouvés à moi-même. 

Voici Joseph sur la médecine... 

Joseph : Aujourd’hui j’aimerai parler de 

la médecine et pour commencer avec une de 

mes déclarations, qui va introduire le chat 

parmi les souris : 

Vous n’avez aucun problème de santé. 

Ceci est un message pour toute 

l’humanité - Vous n’avez aucun problème de 

santé. 

Parce que vous êtes une vibration, 

parce que vous êtes une âme, vous êtes la 

perfection et vous faites partie de Dieu. Et 

comme tout va bien avec Dieu – Dieu est un 

état permanent de perfection, un état 

cyclique de perfection – vous êtes un miroir 

de cette perfection. Du berceau à la tombe, 

selon vos termes, vous êtes parfait. 
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Comment donc est-il possible qu’il y ait 

tant de maladies, tant de maux dans le 

monde ? Cela provient d’une conception 

erronée de ce que vous êtes. Cela provient 

du traitement d’un “revêtement”, de 

l’application d'une énergie de guérison à un 

endroit où cette énergie guérissante ne peut 

pas aller. Vous ne pouvez altérer que le 

centre, vous ne pouvez pas modifier le 

contour, la coquille, le corps physique. Dans 

votre société, et dans la pensée actuelle à 

travers le monde, la coquille est approchée 

et apparemment guérie et altérée. Et vous 

dites, “Nous avons ramené la santé, nous 

avons altéré l’état de l’être et ramené la 

santé.” Mais vous ne pouvez pas faire cela. 

Aucun docteur ne peut faire cela. Aucun 

shaman ne peut faire cela. Personne ne peut 

faire cela parce que la santé est votre 

automatiquement. Vous ne pouvez pas 

altérer la perfection de Dieu qui coule en 

vous ! Ce que vous devez altérer, c’est votre 

attitude. Ce que la vraie médecine devrait 

être à votre niveau est une modification 

d’attitude, parce que c’est l’attitude humaine 

qui est fausse, qui crée l’illusion de la 

maladie. La maladie est séparation. La 

maladie est résistance. La maladie est le 

malheur. La maladie est une tendance à 

s’entourer soi-même de vibrations les plus 

basses plutôt que de regarder vers le haut et 

vers l’intérieur, vers la perfection qui 

appartient à l’humanité en tant qu’âme.  

Les vrais médecins, ou les médecins qui 

viendront éventuellement dans votre 

monde en tant qu’âmes incarnée dans la 

matière, seront des personnes qui pourront 

aider les âmes à reprendre contact avec 

elles-mêmes à nouveau, qui pourront les 

guider vers leur centre, qui pourrons 

pénétrer la coquille d’illusion et dire,” Voilà 

qui vous êtes...c’est pourquoi vous êtes 

ici...c’est ce dont vous êtes capables.” La 

véritable médecine – guérison – peut être 

comparée à l’élimination des coquilles de 

vibrations que l’âme a placées autour d’elle-

même et qui croient que cela est leur état 

véritable. Elles rêvent de maladie...je répète 

cela...Elles rêvent de maladie. La maladie est 

évoquée... et elle est attirante. 

La maladie attire la sympathie, par 

exemple. Cela attire aussi les maladies 

d’autres âmes ; d’autres vibrations similaires 

d’autres âmes. C’est une illusion miniature à 

l’intérieur de votre illusion de société, si vous 

voulez, au sein de la plus grande illusion 

qu’est le plan terrestre. Et c’est ce que vous 

faites en tant qu'âmes ; vous créez, à 

l’intérieur de la plus grande illusion, des 

illusions moins grandes que vous placez 

autour de vous et en lesquelles vous croyez, 

et la maladie est l’une de ces illusions. La 

médecine est également une illusion parce 

que c’est le transfert du pouvoir de Dieu 

dans une pilule... ou un bistouri...ou un 

médecin... ou un chirurgien...ou une 

infirmière. C’est un transfert de la foi en 

Dieu en ces personnes ou en ces choses. 
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Et c’est pourquoi, très souvent, le 

patient semble aller mieux, parce qu’il a 

tellement confiance en leur pilule, ou potion, 

ou lotion, ou le rebouteux, ou l’homme au 

bistouri, qu’il les élève au niveau du Dieu-

intérieur...et il se guérit lui-même. Mais en 

réalité la pilule n’a rien fait ; le chirurgien n’a 

rien fait ; l’infirmière n’a rien fait. C’est le 

patient qui a projeté sa foi de l’intérieur vers 

l’extérieur en cette personne ou potion, a 

cru en cette personne ou potion comme une 

aide à son bien-être – son intégralité – à 

nouveau, et s’est donc guéri lui-même. 

Et c’est ainsi pour beaucoup de gens. 

C’est pourquoi vous pouvez avoir deux 

personnes avec exactement les mêmes 

symptômes, traitées par le même chirurgien, 

et l’une ira mieux et l’autre pas, parce que le 

souhait de l’une est d’aller mieux et le 

souhait de l’autre est de mourir. 

N’est-ce pas triste ? C’est le désir de 

l’autre de quitter ce monde... 

Oui, nous savons que l’influence 

karmique doit aussi être considérée dans de 

tel cas, mais le désir de mourir peut aussi 

venir d’une vie antérieure et peut être 

quelque chose que l’âme répète, peut 

amener avec elle dans cette illusion d’une 

vie antérieure – le désir de mourir ; le désir 

de partir ; d’être imprégnée de chagrin. Puis 

ils quittent le monde brusquement, comme 

s’ils disaient à l’univers, “Je vous l’avais dit” 

et encore et encore ils continuent. Ils se 

réincarnent à nouveau, revivent ça, jusqu’au 

moment où ils réalisent que Dieu est à 

l’intérieur d’eux-mêmes, qu’ils ne peuvent 

jamais mourir, qu’ils ne peuvent jamais être 

malades et ils abandonnent enfin ce modèle 

qu’ils ont placé autour d’eux-mêmes. 

La façon dont vous traitez 

médicalement les gens sur Terre à l’heure 

actuelle est très basique, très peu éclairée. 

Et il faudra une éternité avant que les gens 

ne soient traités de la bonne manière, parce 

que les gens exigent d’être traités de cette 

certaine manière. Ils attendent le bistouri, ils 

attendent la pilule, ils s’attendent à être 

séparés de leurs amis et famille, d’être à 

l’hôpital...ils s’attendent à la douleur et à 

l’inconfort ; c’est la seule manière qu’ils 

connaissent pour guérir. Et une fois ce 

processus terminé, ils décident enfin de 

rester en bonne santé ou s'ils vont partir, s'ils 

vont mourir. 

C’est pourquoi vous avez mis en place 

une société dans laquelle il y a des gens qui 

peuvent répondre à cette demande. Il y a le 

médecin qui vous sépare de votre famille et 

de vos amis quand vous êtes “malade”, et 

ceci ne devrait jamais arriver parce que c’est 

l’amour qui change le modèle intérieur des 

gens et pénètre la coquille que les gens ont 

placé autour d’eux-mêmes. Il y a des 

médecins et des infirmières qui vous 

procureront de l’inconfort, vous ferons 

souffrir, vous ferons passer par l’agonie de 

ne pas savoir si vous allez survivre ou pas, 

voici votre médecine. Et c’est ainsi que vous 
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vous rendez malade, et vous décider si vous 

allez guérir ou pas, en attendant vous 

décidez du degré de la douleur que vous 

subirez. 

Ainsi il n’y a jamais de Dieu vengeur qui 

décrète que vous devez tomber malade, il 

n’y a seulement que des causes et leurs 

conséquences, mais ces causes et 

conséquences ne s’applique pas au centre – 

à l’âme. Cette âme est parfaite, l’âme ne sait 

rien de la maladie parce que l’âme vient et 

existe à l’intérieur d’un royaume où il n’y a 

pas de maladies, il n’y a pas de déclin, il n’y a 

pas de manque, il n’y a rien d’autre que Dieu 

dont cette âme fait partie... est Dieu est 

parfait. 

La maladie est une projection autour de 

cette âme, et peu importe ce que l’âme 

semble traverser en étant sur Terre (et nous 

avons déjà mentionné ceci dans des 

conversations antérieures) elle ne traverse 

pas réellement ces circonstances. 

La médecine dont vous avez besoin en 

ce moment est l’éducation. Les gens ont 

besoin de savoir qui ils sont, mais ils 

n’acceptent pas qui ils sont. Il est plus facile 

de rester dans l’illusion. 

Je dois aussi mentionner que beaucoup 

de gens veulent être malades...ils veulent 

être malades. C’est un moyen d’attirer 

l’attention. C’est une manière de ne pas 

s’impliquer dans des choses qui vous 

semblent trop difficile pour vous sur Terre. 

Vous n’avez pas besoin de travailler, vous 

n’avez pas besoin d’être gentils avec les gens 

; car lorsque vous êtes malades tout est 

pardonné. “Ils sont malades !” et tout est 

donc excusable. 

Les gens ont besoin de cette 

perspective de l’âme. De comprendre que 

vous êtes des âmes, de comprendre que ce 

que vous traversez dans la vie n’est qu’un 

costume, ou plusieurs costumes, dont la 

maladie n’en est qu’un. De comprendre que 

quand leur attitude – leur perspective – est 

changée, la maladie disparait, parce que 

dans l’esprit, à certain point de son évolution 

spirituelle, la lumière s’allume, et la personne 

dit, “Je ne suis pas malade. Comment puis-je 

être malade ? Je suis plus que cela, je ne suis 

pas du tout cela. C’est simplement quelque 

chose que je me fais subir. Donc la médecine 

actuelle n’est qu’un placebo complexe. Peu 

importe qu’ils opèrent le cerveau ou le gros 

orteil, ou donnent des pilules ou des 

ordonnances, c’est un placebo. Tout est un 

placebo. 

Le corps médical doit comprendre ce 

qu’il fait et les âmes qui se croient malades 

ne comprennent pas la maladie ! Comment 

les choses peuvent-elles changer ? Les 

choses changeront. Je prévois pour vous à 

un moment donné, des centres dans 

lesquels les gens s’assiéront pour élever 

leurs vibrations, pas pour communiquer 

comme nous le faisons aujourd’hui, mais 

pour élever leurs vibrations ; pour s’élever et 
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sortir de l’illusion pour un certain temps, 

pour faire de cette illusion un outil et non 

pas un maître. Et de se relier à la grande 

chaine d'âmes qui existent autour de ce 

globe et éventuellement se joindre à la 

chaine d'âmes qui existent sur d’autres plans 

et dans d’autres sphères. 

En s’asseyant simplement et en se 

rappelant qui ils sont et en tendant la main 

les uns aux autres avec amour, ils se 

guériront d’eux-mêmes. Ils s’élèveront au-

dessus de leur maladie et ils doseront la 

médecine du monde.  

Ceci est l’étape suivante pour les églises 

ou les gens qui désirent s’asseoir pour la 

Lumière. Non pas s’asseoir en conversation 

constante avec nous. Nous ne sommes pas 

ici pour bavarder ; nous sommes ici pour 

changer les choses. Et nous nous 

réjouissons du jour où les gens se réuniront 

pour apporter de la Lumière aux autres et à 

eux-mêmes – la véritable médecine – pour 

élever chacun au-dessus de l’illusion pour 

que quand ils y retombent, ils la verront 

comme une illusion, et la verront comme un 

outil pour faire avancer l’évolution de leur 

âme. 

Il y aura un moment où les âmes 

quitteront ce niveau de conscience aussi 

facilement que de passer à travers une porte 

grande ouverte. Elles ne seront pas malades, 

elles réaliseront simplement et sentiront 

l’attraction qui leur dira qu’elles sont en train 

de changer, qu’elles sont arrivées à la fin 

d’un cercle de circonstances et en entrent 

un autre. Elles ne mourront pas malades et 

n’auront pas peur de la transition. Ceci est le 

plan de Dieu, que la transition ne soit pas 

crainte, car ce n’est qu’une question de 

passer par une “porte "dans une autre 

“chambre”. 

La maladie est une croyance ; une 

épidémie est une croyance. Epidémies... 

maladies...ne sont pas transmises par des 

microbes ; elles ne sont pas transmises par 

des germes. Elles sont transmises par la 

croyance : croyance au niveau individuel de 

l’âme et croyance au niveau de l’âme du 

groupe sur la Terre. Et ceci, encore une fois, 

est pourquoi certain contracteront la grippe 

et d’autres pas. C’est la mesure de la 

croyance en la maladie qui vous l’amènera et 

rien avoir avec les micro-organismes qui 

sont toujours blâmé pour l’origine de la 

maladie. 

La maladie, comme vous le savez, est le 

reflet de ce qui ne va pas – la perception de 

ce qui va mal – et qui est mal à l’aise à 

l’intérieur de l’âme, et la maladie attaque le 

corps dans une région qui correspond à ce 

qui va mal spirituellement chez une âme. 

Le cœur est lourd...la tête est 

confuse...le dos ne nous supporte pas... les 

genoux sont faibles... (Et oui cela s’applique 

à vous). [Michael : dans ce dernier 

commentaire Joseph me parle directement, 

se référant à un problème que j’avais ou, 

plutôt, que j’acceptais d’avoir, à ce moment-
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là]. L'ego est meurtri... les côtes sont 

endolories... le cœur est meurtri...et 

pourtant aucune de ces choses n’est 

possible. La maladie est un diagnostic de ce 

qui ne va pas chez l’âme. 

Nous devons également inclure dans 

cette séance un commentaire sur les 

accidents, parce que les accidents se 

produisent par la volonté de l’âme. Vous 

direz que personne ne désire avoir un 

accident, mais un accident peut aussi 

amener de l’attention à ce qu’une âme 

perçoit comme étant à tort dans sa situation, 

dans son existence sur Terre. 

Il n’y a pas d’accidents. D’une chute à un 

accident de voiture, ce n’est pas un accident, 

c’est intentionnel. C’est la volonté des âmes 

impliquées dans l’“accident ”d’amener 

certaines vibrations autour d'elles, des 

vibrations qui les relient les unes aux autres 

à travers l’accident pour explorer ces 

vibrations. 

Donc, les maladies n’existent pas et les 

accidents n’existent pas. Tout est 

intentionnel ; avec l’intention de l’âme... et 

quelle différence cela ferait dans le monde si 

les gens réalisaient cela ! La manière de se 

guérir à cette étape d’évolution est de lâcher 

prise sur la maladie, en ne la reconnaissant 

pas, en la laissant tomber et en affirmant 

qu’elle ne fait pas partie de vous-même. 

Dites, “J’en suis séparé” et elle s’éloignera de 

vous, parce qu’elle n’a pas d’emprise sur 

l’âme, elle n’a aucun pouvoir. C’est 

seulement le pouvoir donné par l’âme qui lui 

permet d’exister. 

C’est pour ça que l’hypnose peut être 

efficace... l’hypnotiseur atteint un point à 

l’intérieur de l’existence de l’âme où les deux 

esprits se rencontrent, et l’hypnotiseur dit “ 

Ne serait-il pas une bonne idée de lâcher 

prise sur cette maladie/inquiétude/croyance 

? C’est pourquoi l’hypnose est efficace, mais 

encore une fois il faut que l’âme soit 

d’accord de se laisser hypnotiser pour 

travailler sur elle-même. 

S’hypnotiser soi-même est possible. Les 

âmes peuvent en fait se convaincre qu’elles 

ne sont pas malades, qu’aucun mal ne peut 

leur arriver, en attirant le pouvoir du Dieu-

intérieur, le pouvoir créatif de Dieu, mais en 

ce moment ce pouvoir est toujours utilisé – 

ou presque toujours – négativement sur 

votre planète. 

C’est une expérience étrange pour nous 

de traverser un hôpital, parce que dans un 

hôpital nous trouvons des gens qui ne sont 

pas malades. Et les gens se laissent mourir... 

mais ils ne peuvent pas mourir. De notre 

point de vue c’est une maison de fous. Nous 

ne critiquons pas et nous faisons tout ce que 

nous pouvons pour aider la guérison, mais 

en guérissant, nous ne faisons que renforcer 

l'énergie magnétique de l’âme. 

Nous ne pouvons pas guérir le corps 

parce que le corps est une illusion. Tout ce 

que nous pouvons guérir est la conception 
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de l’âme à propos du corps. Une fois que 

nous avons fait cela avec succès, le corps est 

guéri parce que l’illusion a été altérée. Nous 

donnons de la force au concept de l’âme 

selon lequel le corps est entier et ne peut 

pas être malade. 

Notre autre problème est que nous 

essayons de travailler avec les médecins, les 

guérisseurs, et les conseillers, mais trop 

souvent nous nous heurtons à l’arrogance, 

l’arrogance qui dit, "Je peux guérir.” 

Que pouvez-vous guérir ? Il n’y a rien à 

guérir, que pouvez-vous guérir ? Nous 

essayons d’influencer l’esprit des médecins 

et infirmières et les gens qui prétendent 

guérir les autres et de les rendre conscient 

qu’ils ne peuvent guérir – en tant que 

concept – que quand ils ont atteint l’âme 

qu’ils essayent de guérir ; quand ils 

comprennent cette âme. En rendant cette 

âme capable de se comprendre la guérison 

se déroule. 

La guérison n’est rien d’autre que 

l’éloignement des vibrations par lesquelles 

l’âme est entravée... est retenue. Une fois 

que cela a lieu, la guérison a lieu, l’âme est 

renforcée dans sa perception d’elle-même 

comme étant parfaite et peut continuer... 

jusqu’à la prochaine fois où elle se croit 

malade et a besoin de la médecine à certains 

égards. 

Il y a comme une vague de maladie du 

cœur sur la Terre en ce moment...un 

durcissement des cœurs...littéralement un 

durcissement des cœurs, qui est encore dû 

au nombre d'âmes qui ont choisi de se 

divorcer mentalement de Dieu, en concept. 

Bien sûr elles ne peuvent être divorcées de 

Dieu, mais elles en ont choisi ainsi. De 

résister à l’amour, de résister au don ; et 

cette résistance crée un durcissement des 

vibrations autour de l’âme qui est relié au 

chakra du cœur. Et comme résultat vous 

verrez une augmentation des maladies du 

cœur ces prochaines années à venir dans 

des proportions alarmantes. Cela n’a rien 

avoir avec la nourriture ; cela n’a rien à voir 

avec le style de vie...cela vient de la pensée, 

comme toutes les choses. Cela vient de 

l’individualisation qui a été poussée au 

centième degré sur cette planète et à 

laquelle vous devez renoncer. 

Les âmes ont besoin les unes des autres. 

Elles doivent revenir à une époque où il y a 

de la coopération et de l’interdépendance 

entre elles, mais à ce stade actuel elles 

semblent s’être distancer tellement loin de 

Dieu, et ce qui en résulte est la maladie. Il en 

résulte un besoin pour la médecine. Nous 

vous demandons de prier pour les âmes 

chaque jour, et d’irradier de la Lumière 

Blanche autour du globe. Voyez-la toucher 

les cœurs, particulièrement pour les âmes 

qui sont ici en ce moment, mais aussi pour 

les jeunes générations, parce qu’elles ont 

repris “les péchés de leur parents”. Ce que je 

veux dire par là est qu’en se réincarnant avec 

certains parents, vous héritez non 
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seulement les caractères physiques, mais 

vous passez par leur cycle karmique et vous 

assumer aussi un peu de ce karma. Et une 

partie de ce karma en ce moment, est le 

durcissement du cœur. 

C’est pourquoi nous avons besoin de 

prier pour la jeune génération, parce que 

beaucoup d'entre eux ont des capacités 

spirituelles extraordinaires, mais ces 

capacités ne peuvent passer au premier plan 

que par leur évolution. Donc vous avez 

besoin de Lumière Blanche – c'est la 

médecine que je recommande en ce 

moment pour l’humanité. 

Vous verrez aussi (ce qui semble aller 

d’un extrême à l’autre) une augmentation 

des problèmes de peau...avec des éruptions 

cutanées. Cela concerne certaines âmes sur 

Terre, qui ont complété plusieurs cycles et 

reviennent sur Terre, malheureuses avec 

elles-mêmes. Elles désirent être quelqu’un 

d’autre. Elles veulent sortir de la peau dans 

laquelle elles se trouvent... et vous pensez 

que leur irritation est due à une allergie. Il y 

a de nouvelles informations – des nouvelles 

– sur quelque chose qui attaque la peau. 

Certain vont percevoir cela comme une 

nouvelle maladie de peau... et vous verrez 

cela dans vos journaux et magazines, mais en 

réalité ceci est une manifestation d’un désir 

de l’âme être quelqu’un d’autre, toujours 

d’être quelqu’un d’autre, de ne jamais être 

heureuse avec ce que l’on est. 

Veillez donc sur le cœur et sur la peau, 

parce que ce sont deux endroits très 

affectés par la maladie en ce moment parmi 

l’humanité. Mais le remède – la guérison - a 

besoin de venir de l’intérieur, et grâce à des 

gens comme vous qui prient, Dieu merci, 

pour les autres. 

 Maintenant que nous avons abordé ce 

sujet, peut-être que vous serez capable de 

reconnaitre des tendances chez les gens, 

pour reconnaitre leur mécontentement avec 

eux-mêmes aujourd’hui qui créera une 

maladie pour eux demain. 

J’ai assez parlé 

Que Dieu vous bénisse tous les deux. 

Michael : (à David) Il est parti... 
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Chapitre 9. Rien 

 

Observations de Michael : Pendant les 

premiers jours de nos entretiens avec 

Joseph, avant que Jane ne nous rejoigne, 

David et moi-même trouvions que parfois, 

en raison de contraintes professionnelles ou 

de pressions personnelles, notre rendez-

vous régulier, un après-midi par mois pour 

apporter ses informations devaient être 

annulées. Nous nous sentions toujours mal 

à l’aise quand cela arrivait, ne réalisant pas 

que Joseph a une notion du temps très 

différente de la nôtre, comme il nous en 

assure dans ce chapitre. 

Au cours de cette séance il parle 

longuement de “Rien” et j’en suis certain, 

Joseph a le sens de l’humour, et trouve cela 

amusant. 

Il apparait aussi pendant cette 

communication, dans quelle mesure Joseph 

a commencé à contrôler mon esprit et ma 

parole en m’éclipsant chaque fois qu’il parle 

à travers moi. Je sentais de plus en plus 

devenir un spectateur – un observateur 

écoutant et me regardant moi-même être 

utilisé par Joseph (complètement volontaire 

bien sûr). Si je n’étais pas sûr au sujet de 

quelque chose dont il parlait, ou ma 

personne le questionnait sur un nouveau 

concept, que je n’avais pas considéré 

auparavant, (comme la référence de Joseph 

à Dieu et “Rien” à l’intérieur du texte) parce 

que je lui permettais d’utiliser mon esprit et 

mes cordes vocales dans une mesure 

croissante quand nous étions liés, je me 

trouvais dans une situation difficile pour 

passer outre ses paroles et intercaler les 

miennes. J’étais bien sur libre de faire des 

commentaires et exprimer mes opinions à la 

suite d’une communication, mais il était 

essentiel que je ne casse pas le lien en 

apportant ma propre personnalité durant 

ces moments précieux avec Joseph dans 

lesquels il avait la permission de parler à 

travers moi. 

Joseph : Aujourd’hui je voudrais parler 

de Rien. Cela fait environ huit semaines que 

j’essaie d’inspirer à Michael des réflexions à 

ce sujet et j’ai réussi à le faire dans ses 

moments les moins pénibles [Michael : Je 

traversais alors une période difficile, 

pendant laquelle mon expérience de chaque 

jour pouvait être classée en ”très difficile”, 

moins difficile ou dans des circonstances 

exceptionnelles, simplement “difficile” !] 

“Rien” est un sujet fascinant et quelque 

chose que l’âme essaye d’atteindre 

subconsciemment, parce qu’en rejetant 

toute chose corporelle et matérielle, l’âme 

acquiert une connaissance de tout, 

cependant réalise en même temps, qu’Il n’y 

a pas de tout – qu'il n’y a rien. 

Je devrais également parler de 

simplicité, car les deux vont de pair – rien et 

simplicité. La voie à suivre pour les âmes est 

par le rien et la simplicité. C’est l’un des 
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grands problèmes que vous rencontrez à 

votre époque, est que pour beaucoup 

d'âmes rien n’est rien, et rien n'est simple. 

Vous attachez, en tant qu’être conscient, du 

poids et de la signification à chaque objet 

que vous rencontrez ; à chaque concept que 

vous rencontrez ; et vous attachez des 

degrés d’importance, à des objets et des 

événements. Vous tirez tout du Rien, mais 

au lieu de renvoyer les concepts au Rien 

quand vous avez fini, vous solidifier ces 

concepts constamment et donc ils 

deviennent une barrière autour de vous – 

comme des briques, comme des tourelles 

d’un château qui entourent un prisonnier. 

Nous constatons que cela crée une 

difficulté quand beaucoup d'âmes 

retournent dans... si vous voulez...”le néant” 

duquel ils viennent. Je ne veux pas dire non-

existence, je veux dire, néant 

matériellement, corporellement, parce qu’ils 

ont attaché une telle importance aux objets, 

aux concepts, aux idées, aux croyances en 

étant sur Terre, que ces choses doivent 

souvent être sectionnées de l’intérieur de 

l’âme afin qu’elle réalise qu’elle est passée à 

autre chose. 

Laissez-moi vous donner un exemple. Si 

je pense à une chaise à mon niveau de 

compréhension – de mon état d’être - cette 

chaise apparait, mais ce n’est qu’un outil 

pour mon âme. Si je me présente dans une 

forme corporelle, je pourrai désirer m’assoir 

sur la chaise, donc je matérialise la chaise du 

vide – de la proto- matière, si vous voulez. 

Je matérialise une chaise, je m’asseye dessus 

et quand je n’en ai plus l’utilité, je retire mon 

attention et la chaise retourne à la proto- 

matière de laquelle elle est venue, comme si 

cela ne s’était jamais passé. La proto-matière 

est infinie ; je peux créer tout ce que je 

désire dans la limite de mon expérience. 

Mais une fois que j’ai dématérialisé la chaise 

en concentrant mon attention ailleurs, je 

n’en ai plus besoin. Je ne me l’attache pas et 

ne la porte pas avec moi partout parce que 

je pourrais quelques fois avoir besoin d’une 

chaise... mais les âmes sur Terre font 

exactement cela avec chaque objet auquel 

ils attribuent de la valeur. Que ce soit une 

chaise, ou une tasse, ou un idéal ; cela peut-

être une croyance ou un préjugé ; cela peut 

être une émotion ; cela peut-être de la 

douleur ou une perte. Toutes ces choses ne 

font pas partie de l’âme, elles ne sont 

simplement qu’un aspect de “la réalité” sur 

Terre – au niveau de conscience que les 

gens perçoivent à un certain moment, et 

qu’ils portent avec eux tout au long de leur 

vie indéfiniment. 

C’est pourquoi le corps humain, la 

structure humaine – qui est également issue 

du néant – vieilli beaucoup plus vite qu’il ne 

devrait. A votre stade d’évolution vous 

devriez vivre beaucoup plus longtemps que 

vous ne le faite, mais votre qualité de vie est 

en fait diminuée. Vous avez des machines 

qui gardent le corps en vie, mais vous avez 

très peu de choses qui maintiennent l’âme 
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en vie. Vous vous êtes créé vous-même un 

enfer parce que vous traînez avec vous, 

comme le fantôme de Marley (série 

télévisée), les bagages d’une vie sur tant de 

niveaux différents. 

Même en méditation les âmes ont tant 

de mal à libérer leur esprit de tous les 

concepts les entourant. Quelle fabuleuse 

méditation pour les gens qui s’arrêter 

chaque jour et se disent : “J’existe. Tout 

existe. Rien n’existe.” Essayez : ” J’existe. 

Tout existe. Rien n’existe.” Quelle fabuleuse 

méditation, parce que cela enlève – en 

contemplant ces mots -le mur élevé autour 

de vous qui vous restreint spirituellement. 

Vous voyez, l’esprit humain – l'esprit 

évolutif– est programmé contre le Rien. Il 

sent qu’il doit y avoir quelque chose. L’esprit 

raisonnant désire quelque chose – il doit y 

avoir quelque chose demain ; il doit y avoir 

quelque chose après la mort. Mais le 

quelque chose que l’esprit perçoit, que 

l’esprit désire, n’est pas le quelque chose qui 

attend. Ce quelque chose est l’existence et 

l’existence n’a rien à voir avec le Rien. 

Rien est un état de repos du champ de 

conscience à travers lequel toutes les choses 

matérielles sont attirées. “L’éther”, si vous 

voulez. De la proto-matière, comme je l’ai 

dit. C’est un outil créatif infini. 

Vous, David avez dessiné dans le passé. 

Vous Michael, faites des modèles réduits. 

[Michael : Joseph nous connait bien. David a 

un passé artistique, et je fais des modèles 

réduits depuis très longtemps. Ici il se réfère 

à nos passe-temps.] En faisant ces choses 

vous attirer de la “centrale” (champ de 

conscience) et vous solidifiez à travers votre 

créativité, ce que vous désirez voir à un 

certain moment particulier. C’est ce que 

nous faisons en tant qu'âmes, mais nous ne 

le faisons pas avec un chevalet ou des outils, 

nous le faisons en pensées, en utilisant la 

palette de l’esprit, pour créer ce que nous 

voulons de l’éther qui nous entoure. 

Cela ne veut pas dire un seul instant que 

nous existons dans le vide ; mais nous 

sommes conscients que le vide existe...si 

quelque chose qui n’est Rien peut exister, 

c’est cela. Vous voyez le paradoxe ? J’essaie 

de traduire cela en termes terrestres et avec 

des mots terrestres. Cela ne veut pas dire 

que nous existons dans des limbes blancs ou 

dans la brume. Nous existons dans un état 

que nous trouvons confortable et c’est notre 

droit en tant qu'âmes qui évoluent, et nous 

avons de points de référence sensoriels. 

Par exemple si je veux vous rendre visite 

et vous parler, et que vous et moi soyons au 

même niveau d’existence, nous attirerions 

autour de nous un environnement familier, 

un environnement dans lequel nous serions 

les deux confortables – la maison de 

quelqu’un ou un parc – et ensuite quand 

nous aurions fini, toutes ces choses 

disparaitraient et seraient rangées dans la 

proto-matière ou “éther” jusqu’à la 
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prochaine fois où nous en aurions besoin. Ce 

que j’essaie de dire, à chaque pas que nous 

faisons (les pas sont relatifs dans ce cas) ce 

dont nous avons besoin à ce moment précis, 

mais nous ne sommes pas enfermés dans ce 

paysage au point qu’il nous aveugle ; qu’il 

nous paralyse ; ou qu’il nous emprisonne, et 

c’est ce qui ne va pas sur la planète terre en 

ce moment. 

C’est pourquoi la communication avec le 

côté spirituel est encore une chose si 

difficile, et cela ne devrait pas l’être. A ce 

stade de votre évolution, les 

communications avec d’autres champs de 

conscience – d'autres vibrations – devraient 

être simples. 

La race humaine s’est imprégnée de ses 

constructions et a une foi totale en ces 

constructions – qui sont perçues comme 

étant extérieur à elle-même – et aucune foi 

venant de l’intérieur ; de l’intérieur Divin. A 

ce point de votre évolution, vous devriez 

puiser davantage du Dieu-intérieur et moins 

de l’édifice “extérieure de vous-même, et 

vous pourriez alors nous entendre et nous 

voir beaucoup plus facilement, et nous 

pourrions vous donner des démonstrations 

– en utilisant un medium bien sûr – et nous 

pourrions nous matérialiser, comme vous le 

comprenez et parler à la congrégation, parler 

à tous ceux qui serait prêt à nous écouter, 

mais cette barrière de lourds édifices 

empêche ces communications de se 

dérouler comme elles devraient le faire en 

ce moment. 

L’état naturel de l’univers est le néant. 

Cela ne veut pas dire qu’il n’y a rien. J’essaye 

de démontrer à Michael (il essaye de lutter 

contre mes mots et donner son opinion, 

mais je ne le laisse pas faire) que Dieu et 

Rien... oui... sont la même chose. Mais 

l’intelligence ne fait pas partie de Rien ; le 

Rien est un outil. Le Rien, comme je l’ai dit, 

est la palette, le chevalet, l’argile du 

sculpteur, et nous en tant 

qu’individualisation de Dieu, sommes les 

sculpteurs.  

Le chemin a été rendu trop complexe. 

Le chemin de beaucoup de ceux qui 

prétendent comprendre les choses 

spirituelles est devenu trop complexe, parce 

qu’ils ne se sont pas permis de s’adonner au 

Rien. Si chaque jour vous utilisiez la 

méditation pour comprendre que votre 

“réalité” est un champ de conscience qui 

peut retourner à Rien à votre volonté, quand 

vous ramener à Rien les choses autour de 

vous dont vous n’avez pas besoin, vous vous 

libèreriez de la maladie. Vous vous libèreriez 

de vibrations que vous pourriez avoir 

captées d’autres personnes, vibrations 

accrochées à eux parce qu’ils leur ont donné 

du pouvoir, et maintenant accrochées à vous 

inconsciemment. 

Vous devriez régulièrement considérer 

revenir au néant en disant simplement, "Je 

suis”- et c’est ce dont Jésus a parlé, c’est ce 
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que Je suis veut dire – cela veut dire Je suis 

et rien d’autre n’est nécessaire, et c’est tout 

ce dont vous avez besoin de savoir. Si vous 

contempliez ceci un court instant chaque 

jour, vous deviendriez plus sain, vous 

deviendrez plus concentré sur les choses 

importantes de la vie et tous les problèmes 

de la vie seraient résolus de l’intérieur. Vous 

rendriez superflus vos avocats, et vos 

médecins, et vos thérapeutes, parce qu’ils 

gèrent les problèmes matériels. Vous 

pouvez rétorquer que les thérapeutes ne 

gèrent pas le matériel, ils gèrent les 

problèmes de l’esprit. Ils gèrent des 

croyances solidifiées ; c’est ce qu’ils essaient 

de déplacer, c’est ce qu’ils essaient de 

bouger. Des croyances solidifiées. Les gens 

disent, "Je suis malade.” ”J’ai un problème.” 

”C’est la blessure que j’ai depuis l’enfance et 

je ne peux pas la laisser tomber.” Vous ne 

pouvez pas la laisser tomber parce que vous 

ne voulez pas la laisser tomber. Vous ne 

voulez pas la retourner au néant. 

Les Bouddhistes se trompent. Ils 

aspirent au Rien, oui, mais ils aspirent à 

l’effacement de la conscience, ce qui ne peut 

pas arriver. Il n’y a que la conscience et le 

Champ de conscience humaine, et la 

conscience et Champ de conscience ne font 

qu’un, mais la conscience n’est pas le Rien. 

Je sais que cela semble un paradoxe. La 

conscience est la conscience. Le Champ de 

conscience est créé et activé par la 

conscience comme un outil, mais ce n’est 

pas la conscience. La conscience traverse le 

Champ pour lui permettre de se transformer 

en myriades de formes et d’idées qui sont 

possibles à l’intérieur du Champ, mais le 

Champ n’est pas conscient de la même 

manière que la conscience est consciente. 

N’interrompez pas la connexion ! [Je suis 

devenu un peu confus par ce que Joseph 

voulait dire à ce moment-là, mais Joseph 

insista, à juste titre, que je maintienne le 

lien]. La conscience est le contrôleur du 

Champ et aussi le créateur du Champ. Le 

Champ est l’enfant de la conscience mais 

pas la conscience, et c’est une erreur que les 

gens font. Ils imprègnent le Champ avec sa 

propre volonté. Sa volonté, ses tendances, 

ses manifestations viennent de la volonté de 

la conscience – du désir des âmes qui le 

manipulent.  

Il doit arriver un moment où les gens sur 

Terre abandonnent et relâchent leur 

emprise sur les possessions matérielles, mais 

là encore ils se trompent. Ils disent, “Afin de 

trouver l’illumination je dois renoncer à 

toute possession matérielle !” Non ! Si à la 

place vous y renoncez pour un moment 

chaque jour, vous les mettriez en 

perspective et vous pourriez ensuite les 

ramener du Champ, en profiter et les ranger 

à nouveau pour le lendemain, avec clarté en 

ce qui concerne votre vie de tous les jours. 

Mais non, encore une fois c’est un 

malentendu que toutes choses matérielles 

doivent disparaitre afin de trouver 

l’illumination. Ce n’est pas le cas ! Vous vivez 

dans une densité particulière – une vibration 
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particulière –du champ universel et les 

choses matérielles amenés du champ sont 

vos outils et non pas vos maîtres. C’est 

pourquoi je fais la distinction. 

C’est une erreur de dire, “Je dois 

renoncer à toutes les choses matérielles” 

comme de dire” J’embrasse toutes les 

choses matérielles et rien d’autre.” Ce sont 

des outils et rien d’autre. 

Vous avez spéculé pendant plusieurs 

semaines, depuis la dernière fois où nous 

avons parlé, quant à savoir si nous devions 

avancer la date de notre prochaine 

communication, si j’avais besoin de vous 

parler d’une manière régulière selon votre 

calendrier. Une fois encore, il s’agit d’une 

conviction. Je ne vous critique pas parce que 

nous nous rencontrons plus tard que 

d’habitude. C’est seulement une croyance 

qu’il y a eu une pause de plusieurs mois 

depuis la dernière fois et aujourd’hui où 

nous nous parlons. Il n’y a pas eu de pause. 

Ce qui s’est passé en fait est que vous 

avez perçu différents aspects du Champ de 

conscience. Je dirais “pour un certain 

temps”, mais de dire “pour un certain temps” 

est aussi faux, parce que le temps ne s’est 

pas écoulé. Vous avez perçu un ensemble de 

circonstances, un ensemble de valeurs du 

Champ de conscience, et maintenant nous 

sommes ici, à parler ensemble à nouveau, 

mais il n’y a pas eu de pause. C’est pourquoi 

je peux parler si facilement, de votre point 

de vue, après des mois d’absence. 

Et je sais que vous avez parfois spéculé 

sur l’endroit où je vis.je vis comme vous dans 

un Champ ; et en ce moment je montre à 

Michael une vue de ce qu’il perçoit comme 

un cristal vert, qui semble s’étendre autour 

de sa vision, mais ce n’est qu’une image de 

l’endroit où je me trouve en ce moment. 

J’utilise l'énergie de ce cristal pour 

communiquer avec vous. Je vis quelque part, 

mais j’emporte ma demeure avec moi, si 

vous voulez, sous la forme d’un 

environnement (en termes informatiques) 

“téléchargeable”. 

Quand je désire communiquer avec 

d’autres personnes à l'intérieur de 

l’expression de mon champ de conscience, 

de ma gamme de vibrations, il me suffit de 

les appeler depuis le Rien, et puis nous 

sommes ensemble et nous pouvons nous 

entourer de n’importe quel environnement 

de notre choix, pour que nous puissions 

communiquer, et ensuite ces 

environnements s’effondrent et retournent 

dans le Rien. 

C’est un grand plaisir que de passer 

beaucoup de temps immergé dans le Rien, 

parce que dans le Rien toutes sortes de 

concepts, de communications, de 

constructions et d’épanouissement de 

pensées sont possibles. En effet, nous nous 

asseyons en groupes d'âmes - un nombre 

d’expression de Dieu – pour se livrer à ce 

que vous décrieriez comme “groupes de 

réflexion” ; pour expérimenter les merveilles 
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de la Création, l’émerveillement de Je suis, 

et nous tirons un grand plaisir du fait d’être 

près d’autres expressions de Dieu, d’autres 

âmes. La communication nous procure un 

grand plaisir. C’est très agréable d’être 

simplement en compagnie d’une autre 

expression de Dieu. 

C’est quelque chose que l’humanité a 

également perdue. En plaçant, comme dans 

une course, tellement de valeur dans les 

choses matérielles, vous manquez 

l’opportunité d’être simplement avec une 

autre âme...d’être, d’être...sans 

communication ; de juste expérimenter – 

dans l’amour – l'unité de toutes les âmes. 

Quel fabuleux cadeau ! Et quel fabuleux 

cadeau vous manquez sur la Terre ! Quel 

fabuleux cadeau vous n’expérimenter pas, 

parce que beaucoup de vos relations sont 

attachées avec solidification au Champ de 

conscience, ainsi vous ne pouvez pas avoir 

de relations, sans que ces relations soient 

liées à une voiture, un frigo, de la nourriture, 

des habits, de l’argent. 

Vous ne pouvez pas seulement avoir 

une relation. Lié au champ mental des âmes, 

à l’intérieur d’une relation, il y a des attentes 

matérielles, quand la seule attente devrait 

être, “J’aime être avec toi...et ensemble 

expérimentons plus de manière d’être.” Ceci 

est une relation. C’est de l’amour - et non 

pas des attentes tordues qu’ont beaucoup 

de couple sur Terre en ce moment. 

Ce n’est pas l’amour des uns pour les 

autres. C’est un amour, si vous y 

réfléchissez, de construction du Champ de 

conscience. Ce n’est pas l’amour de l’âme, 

c’est l’amour de la construction du Champ 

que vous voyez devant vous – l'apparence 

physique – et vous pensez que vous aimez, 

mais c’est aussi l’amour de la construction 

dans le domaine énergétique de l’âme à 

laquelle vous êtes lié. 

Dans sa forme pure, l’amour est simple,” 

Je t’aime et désire être ”non...pas “avec toi” 

comme vous le comprenez, parce que c’est 

restrictif, mais “avec toi "dans le sens d’être 

un avec toi, en paix avec toi, en harmonie 

avec toi, un avec tes souhaits et tes désirs, 

un où nous amènent la direction de tes 

vibrations – de nos vibrations. Je t’aime et 

désire être avec toi...et si tu désires être 

avec moi, de devenir avec moi, de Co créer 

une existence avec moi, nous 

expérimenterons les choses ensemble à 

partir de ce moment. 

Donc l’amour est un dépouillement des 

choses, de choses matérielles, et revient à ce 

concept du champ comme étant un outil. Le 

véritable amour ne vient pas avec des 

conditions – avec des concepts du Champ 

de conscience – qui lui sont attaché. Il ne 

vient pas avec des bagages, comme cela a 

tendance à se faire en ce moment sur Terre. 

Les relations sur Terre souffrent parce 

qu’elles ne sont souvent pas de vraies 

relations. Vous investissez du temps et de la 
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valeur dans la perception transitoire de 

l’apparence de quelqu’un, mais construit 

dans ce concept de surface de la personne 

que vous aimez, il y a une dégradation 

naturelle qui fait partie du Champ de 

conscience, généré par des années de 

fonctionnement de cette manière. Le 

véhicule, la façade, va changer et se flétrir, 

mais les gens aiment la façade et non pas 

l’âme. Une fois qu’elles auront appris à aimer 

l’âme, les choses changeront, les relations 

seront perçues comme permanentes parce 

qu’elles seront reconnues par l’âme, et ne 

seront pas basées sur une attraction 

physique qui s’estompe si rapidement. 

J'ai fatigué le récipient. Je désirais parler 

de Rien, et de cette manière vous donnez 

des encouragements et éclaircissements, 

pour vous dire que vous êtes sur le bon 

chemin, que vous pensez correctement 

[Michael : ici Joseph nous parle, nous 

encourageant David et moi]. Vous avez 

tellement conjecturé au cours des années, 

réalisant que rien n’”est” permanent, même 

si cela vous donne du plaisir. Cependant les 

âmes arrivent ici tout le temps ayant laissé 

derrière votre sorte de vibration et elles 

tirent avec elles désespérément des 

vibrations qui devraient être laissées en 

arrière.  

Il y a bien sur le dicton “ vous 

n’emportez rien avec vous” … Bien sûr que 

si, parce que Rien est tout ce qu’il y a autour 

de vous, pourtant ce Rien est plein de 

choses que vous avez choisi de créer de 

l’intérieur et de nombreuses âmes essayent 

d’emmener avec elles dans l’au-delà les 

constructions dans lesquelles elles ont 

investis tellement de temps et d'énergie en 

étant sur Terre, ce qui les restreints jusqu’à 

ce qu’elles apprennent à penser d’une autre 

manière et qu’elles apprennent à lâcher 

prise. 

En vous quittant je vous dis, ”Rien n’a 

d’importance”, et j’aimerai que vous pensiez 

à ces mots : Rien n’a d’importance... 

Il y a un secret profond, une vérité 

profonde dans cette phrase Rien n’a 

d’importance parce que Rien est important. 

C’est important que vous réalisiez que votre 

perception de chaque chose est malléable 

dépendamment de vos souhaits, parce que 

c’est comme ça que vous opérerez du côté 

supérieur de la vie et que c’est comment 

vous opérez maintenant si seulement vous 

le reconnaissiez. Je suis en train de prêcher 

à des âmes qui le savent déjà [Michael : moi-

même et David.] mais ça ne fait pas de mal 

de réveiller ces énergies à l’intérieur de vous. 

Rien n’a d’importance. 

Ce que vous faites sortir et que vous 

relâchez dans le Néant est important. 

A des moments où vous ne pouvez pas 

contourner les choses, dans vos situations 

sur la terre, souvenez-vous de Rien n’a 

d’importance et vous verrez l’absurdité de la 

situation autour de vous et elle se 
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dispersera. Dans vos moments de stress... 

Rien n’a d’importance. Le matériel devant 

vous n’a pas d’importance. Aucune chose 

dans le Champ de conscience n’a 

d’importance. En sachant que vous pouvez 

renvoyer les choses dans le Néant en un 

instant, en se concentrant sur elles puis en 

les laissant partir, vous libèrera de beaucoup 

d’épreuves que vous subissez à un niveau 

physique. 

Nous reparlerons au mois de juin... 

Michael : Il est parti. 
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Chapitre 10. La Graine 

du Cœur 

 

Observations de Michael : Avec cette 

séance, le duo qui siégeait depuis si 

longtemps est devenu un trio, quand David 

et moi-même avons été rejoint pour la 

première fois lors d’une communication 

avec Joseph, par ma bien-aimée Jane, qui à 

partir de ce moment-là, ajouta son énergie, 

son enthousiasme et son point de vue 

unique à nos procédures. Nous nous 

asseyons surtout le soir, autour de la table 

de David, dans sa nouvelle maison plutôt 

que dans son ancien grenier. Comme 

expansion parallèle à notre aptitude, et à 

cause du fait que Jane et moi sommes 

devenus un couple, l’employeur de Jane, 

Peter, a aussi amené son unique 

contribution au projet. Jane prêta à Peter les 

enregistrements de Joseph que nous avions 

fait à ce jour et ayant été lui-même aussi un 

chercheur de vérité spirituelle pendant 

longtemps, (il n’y a pas de coïncidences – 

nous rencontrons les gens que nous 

sommes supposés rencontrer) il a tout de 

suite été impressionné – si bien qu’il nous 

proposa de transcrire chaque 

enregistrement, ce qui était musique à nos 

oreilles pour David et moi-même. Dû à des 

pressions professionnelles et des demandes 

personnelles sur notre temps, aucun de 

nous deux n’avait été capables de 

commencer cette entreprise massive, et la 

diligence de Peter en transformant les 

enregistrements de Joseph en mots écrits 

nous a rapproché considérablement du jour 

où le livre pu être publié 

Joseph : Le sujet de la conférence de ce 

soir est la “Graine”. Le sujet dont je souhaite 

vous parler est la Graine de la Conscience du 

Cœur, et je commencerai par vous dire que 

la conscience d’un individu change au fur et 

à mesure que le propriétaire de cette 

conscience progresse en tant qu’âme. 

La conscience spirituelle commence 

comme une “graine”, si vous voulez, et je me 

réfère ici à la conscience du cœur et non pas 

à la conscience cérébrale ou la conscience 

du corps physique. La conscience du cœur 

est l’enregistreur de tout ce qui arrive et de 

tout ce qui est expérimenté par l’âme, et la 

conscience du cœur est mise en service par 

des forces “externes” pendant qu’une âme 

est sur Terre, par des situations envoyées 

volontairement pour aider cette âme à 

déloger sa pensée de la conscience 

cérébrale. 

Parfois des vies entières peuvent être 

passées pendant lesquelles l’âme va opérer 

seulement de sa conscience cérébrale ; des 

vies durant lesquelles la capacité 

d’enregistrer et d’assimiler des données est 

la seule préoccupation de l’occupant du 

corps humain ; une durée de vie pendant 

laquelle la conscience du cœur est 

totalement masquée et en sourdine, avec 

toutes les décisions prises du point de vue 
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de la tête, depuis ce qui se trouve entre les 

oreilles. Puis, graduellement, au cours de la 

vie, après une longue période, certaines 

leçons sont mises en place pour l’âme, qui va 

stimuler le cœur. Non pas le cœur physique, 

vous comprenez, mais le graine de 

conscience qui est en fait enterrée – située 

– à cet endroit du corps physique. 

Si vous étiez capable de voir mon 

apparence spirituelle en ce moment, vous 

me percevriez comme une sphère. Nous 

avons parlé de la sphère – du cercle – 

précédemment, comme étant la nature de 

Dieu et la nature de l’existence, et cette 

nature sphérique est reflétée dans les 

chakras, dans les centres d'énergie 

spirituelle. Ici au centre de mon cœur 

[Michael : Joseph utilise ma main pour 

frapper mon cœur à ce moment-là] et 

englobant mon plexus solaire, je manifeste 

une grande sphère de lumière, que j’ai 

accumulée, que j’ai raffinée, pendant 

plusieurs existences et d’innombrables 

expériences. 

Je vous parle maintenant par ici 

[Michael : encore une fois en indiquant le 

chakra du cœur] parce que ceci est qui je 

suis, et si vous étiez capables de nos voir sur 

notre plus haute sphère d’existence, vous 

nous verriez comme des sphères ; vous ne 

nous verriez pas du tout comme des 

humains, parce que plus notre conscience 

est élevée, plus nous apparaissons comme 

des sphères de Lumière d’une certaine 

vibration. Comme je vous l’ai dit auparavant, 

nous pouvons aussi nous manifester en tant 

que conscience sans forme, sur d’autres 

vibrations de l’être, parce que nous sommes 

simplement une expression d'énergie, et sur 

d’autres encore, nous apparaissons comme 

vous, complètement humain, si nous le 

désirons. 

Chez de nombreuses personnes, si vous 

les regardiez avec des yeux spirituels, avec 

des yeux psychiques, vous ne verriez qu’un 

début de sphère à cet endroit, au centre du 

cœur. Qui ressemblerait à un disque plat. 

Elle a besoin d’être nourrie comme 

n’importe quelle graine et elle est nourrie par 

étapes de progression émotionnelle, des 

séries de leçons ; d’ensemble d'incitations 

qui sont apportée à l’âme pour commencer 

l’expansion de la graine à l’intérieur du cœur. 

Nous avons parlé il y a quelques temps 

du point à l’intérieur du cercle, le symbole de 

Dieu. Au centre du cœur se trouve la graine, 

le point à l’intérieur du cercle qui commence 

à grandir à travers les pressions et marées 

émotionnelles qui sont placées autour de 

chaque âme. Seriez-vous capable de voir 

mes frères, mes contemporains, et seriez-

vous capables de voir quelques-unes des 

âmes au-dessus de mon niveau d’existence, 

vous remarqueriez une grande floraison de 

couleurs et de puissance venant de leurs 

cœurs, se propageant du cœur et du plexus 

solaire vers l’extérieur, à partir du siège de 

l’existence et de la conscience spirituelle. 
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Cette expansion de la spiritualité est ce que 

nous essayons de stimuler chez les êtres 

humains sur Terre en ce moment, ou plutôt, 

je dirais que le Saint Esprit, Dieu, travaille à 

stimuler cette croissance. 

Vous pourriez penser que votre vie est 

unique, que les épreuves que vous traversez 

et avez enduré personne d’autre ne les a 

vécus, que les défis auxquels vous faites 

face, personne d’autre ne les a confrontés et 

que vos uniques circonstances ne se 

répèterons jamais pour aucune autre âme. 

Vous n’êtes pas aussi unique que vous le 

croyez, parce que des ensembles similaires 

de défis émotionnels sont amenés à chaque 

esprit sous une forme différente, pour que 

le centre du cœur puisse commencer à 

vibrer à une fréquence plus élevée. Il 

n’existe pas de situation par laquelle d’autres 

âmes ne sont pas passées auparavant. En 

vérité, vous pouvez avoir différent point de 

référence à l'intérieur de ces situations, vous 

pouvez les approcher d’une façon unique, 

mais la situation sous-jacente est 

essentiellement la même, comme cela a été 

le cas pour tant d’autres âmes, parce qu’elles 

sont mises en jeu par Dieu. Chaque âme, 

vous y compris, avez à passer par des 

circonstances d’apprentissage très similaires 

afin d’ouvrir le centre du cœur. 

Je voudrais maintenant que vous 

considériez le point suivant très 

soigneusement. Vous croyez probablement 

que le karma de chaque personne est 

différent. Oui, c’est différent si vous le 

comparez à n’importe quel moment, si vous 

prenez une “photo instantanée”, comme si 

c’était de comparer le karma d’une personne 

à un moment figé dans le temps avec une 

autre personne au karma figé au même 

moment. Cependant, l'expérience des deux 

âmes vues du point de vue dans la totalité 

de ce que ces âmes apprennent de leur 

karma est très similaire, est essentiellement 

la même expérience, parce que chaque âme 

doit apprendre des mêmes leçons. 

Chaque âme doit avoir sa graine de 

cœur stimulée, et comme la graine du cœur 

est stimulée, comme la vibration à l’intérieur 

du cœur est stimulée, la conscience de l’âme 

commence à changer, parce que l’effusion 

d'énergie raffinée de ce centre commence à 

affecter les autres centres à l’intérieur du 

corps, et commence à irradier le mental 

inférieur, l’esprit physique, avec une 

vibration plus enlevée. L’esprit commence 

alors à changer et le but de l’expansion du 

centre du cœur est d’amener finalement 

l’esprit physique sous le contrôle du 

véritable siège de la conscience spirituelle, 

l’esprit du cœur. 

Un des problèmes de l’existence sur 

Terre en ce moment est que les gens sont 

stimulés par des données et non pas par le 

cœur. Il y a actuellement un grand 

mouvement spirituel de notre côté qui 

implique l’utilisation d’une vibration 

argentée et l’attention d’un nombre d'âmes 
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qui sont, comme vous pourriez les décrire, 

les Seigneurs du Karma. Sur une certaine 

fréquence – une certaine vibration – il y a 

une stimulation sur le plan terrestre, via une 

vibration d’argent pour mettre les gens “à 

genoux", pour qu’ils commencent à penser 

avec leur cœur et non pas avec leur esprit. 

Une grande partie de ce que vous voyez se 

passer autour de vous ; une grande partie de 

la destruction dont vous êtes témoin en ce 

moment, est le résultat de ce processus, 

parce que nous devons essayer et de filtrer 

hors des individus cette dépendance à 

l’égard des choses, comme ils les jugent 

actuellement par l’esprit physique, si noires 

et si blanches dans le monde physique. La 

violence doit vous êtes témoin en ce 

moment est le résultat de la lutte pour 

réinstaller la conscience des individus de 

l’esprit au cœur. 

Je sais que ça ne vous semble pas être 

ainsi. On dirait qu’il y a la guerre, la 

destruction, l’inhumanité...mais les âmes 

impliquées dans ces circonstances souffrent. 

Les âmes qui perpétuent la violence 

souffrent. Elles essaient de se faire à l’idée 

que leur monde est différent de ce qu’elles 

en pensent, avec la relocalisation de leur 

conscience. 

Ce n’est seulement que quand la 

conscience d’un individu est relocalisée dans 

cœur qu’elle peut grandir. 

Ce n’est seulement que quand la 

conscience d’un individu est relocalisée au 

centre du cœur, que l’homme peut vraiment 

expérimenter les mondes spirituels, parce 

que ce ne sont pas des mondes de logique, 

ce ne sont pas des mondes de matière 

comme le vôtre. Ce sont des mondes qui 

doivent être appréciés à travers l’amour, et 

comment pourriez apprécier quoique ce soit 

par amour en étant centré sur la logique ? 

Aux alentours de 2020, vous 

constaterez qu’il y a un changement. Il y aura 

un changement de conscience, puis de 

pensées ; de penser à partir d’une base 

matérielle à une perception de valeurs plus 

fines. Ce n’est pas dans si longtemps. Il y 

aura une manifestation vraiment 

remarquable venant d’Australie, de 

compréhension spirituelle de la part d’une 

personne qui est déjà sur Terre mais n’a pas 

encore manifesté cette tendance. 

Tout ce qui vaut la peine d’être acquis 

doit naitre de la lutte, et c’est cette lutte 

dont vous êtes témoin en ce moment. Vous 

entrez dans une période que nous pourrions 

appeler une “période de fluidité”. Nous la 

décrivons comme une période d’eau et de 

signes de d’eau. Pendant cette période il y 

aura de grands changements, et le 

commencement de ce changement, ce 

changement de vibrations, arrivera aux 

alentours de 2016. Il semblera que jusque-

là, les choses auront été amenées au bord 

du gouffre, et elles le seront. Les conditions 

ont dû être testées. Elles ont dû être 

poussées au point où les gens disent, “ Ça 
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suffit... il doit y avoir un autre moyen !” C’est 

seulement en laissant les âmes s’amener au 

bord du gouffre que nous pouvons les aider 

à découvrir, à redécouvrir leur véritable 

identité, leur vrai moi. Donc il y aura un lent 

glissement de la pensée, de la tête vers le 

cœur, qui se passera à ce moment-là. 

Une fois que les gens reconnaissent 

qu’ils viennent d’ici [Michael : encore une 

fois Joseph indique mon cœur] le monde 

changera. Le monde a failli faire ça il y a 

longtemps... il y a très longtemps...mais 

n’était pas prêt pour un changement de 

pensées. Les gens ont perdu de vue le but 

spirituel. Ils ont perdu de vue leur 

motivations. Le potentiel pour un 

changement était perdu. Cette fois, cela 

marchera, et vous allez tous vivre assez 

longtemps pour voir de grands 

changements, des changements merveilleux 

et vous direz, “Et bien finalement quelque 

chose se passe ! Finalement quelque chose 

se passe.” 

Je suis ravi d’être capable de vous parler 

à nouveau ce soir, après ce qui semble un 

grand écart entre les communications pour 

chacun d’entre vous et je souhaite la 

bienvenue à la dame dans le groupe. Jane, 

vous êtes connue depuis quelques temps, et 

je vous remercie pour le bien que vous 

amenez à nos rencontres, et à Michael en ce 

moment, en prêtant vos vibrations, en lui 

donnant vos vibrations pour qu’il puisse ainsi 

travailler à un niveau de conscience plus 

raffiné. Et je peux vous dire que les 

vibrations que vous lui donnez viennent du 

cœur - d’où viendraient-elles d’autre ? 

Cela vous intéressera peut-être de 

savoir que la fumée de ce que vous brûlez 

[Michael : David brûle de l’encense pour 

purifier la chambre avant vos rencontres.] a 

de la couleur, et je suis capable de voir cette 

couleur parce que je suis à un plus haut 

niveau de conscience que vous en ce 

moment. Plus la conscience de l’âme se 

développe, plus les gloires Divines 

deviennent visibles, et vous opérez à une 

fréquence de vibrations très basses dans le 

spectre de ce que vous êtes capables de voir 

et d’apprécier présentement. 

 Je dois à nouveau revenir sur la raison 

pour laquelle il y a des problèmes dans votre 

monde. C’est parce que les instigateurs de 

ces problèmes opèrent sur une longueur 

d’ondes basse, de ce spectre bas qu’ils sont 

capables de voir. Lorsqu’ils commenceront à 

percevoir les choses de leur esprit du cœur, 

les choses commenceront à s’étendre, car ils 

verront et sentiront plus spirituellement. 

En résumé : la conscience du cœur est 

une graine, une véritable partie Divine de 

l’humain, être sensible qui cherche à grandir, 

mais est masqué par les actions de l’esprit 

physique qui agit comme un ordinateur, un 

tableau électrique, comme un capteur de 

vérité, et par l’esprit physique croyant que 

ce qu’il voit est le seul niveau d’existence 

possible. 
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Quand vous priez, priez toujours pour la 

croissance de la graine de Dieu à l’intérieur 

de chaque âme sur Terre. Considérez 

toujours cette énergie précieuse qui un jour 

ce manifestera d’elle-même sur ce et 

d’autres de niveau de conscience comme 

une Lumière pure, une conscience pure et 

un amour pur. 
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Chapitre 11. Le 

Principe Féminin 

 

Michael : Ce soir Joseph me dit qu’il 

voudrait parler de l’aspect féminin de la 

création. Il dit que le sujet sera en deux 

parties, et que c’est le côté féminin qu’il 

désire couvrir en cette occasion. 

Il parle de la lune, de vibration argentée 

et de vibration d’eau ; il dit que nous avons 

besoin d’une expansion du côté féminin sur 

Terre en ce moment. Nous avons besoin de 

produire plus de substance de création. 

Il ne parle pas de féminité en tant que 

femme ; il parle du côté féminin se référant 

à l’ensemble de la Création. Il dit que c’est le 

côté naturel du féminin de produire plus de 

lui-même, plus de ces propres attributs ; plus 

de sa propre essence. Il dit qu’il y a un 

déséquilibre sur la Terre parce que le côté 

féminin ne produit pas assez de lui-même, et 

que ce déséquilibre se reflète dans la 

nature... Joseph prend le relais 

complètement à ce point : …  Vous 

constaterez bientôt qu’il y a un déséquilibre 

dans les générations à venir, parce que tout 

ce que l’humanité croit dans son ensemble 

se reflète dans la nature qui l’entoure, et il 

existe actuellement une croyance, selon 

laquelle le côté féminin ne doit pas être 

étreindre et nourri ; et ne produit donc pas 

la fonction qu’il est censé remplir. 

C’est pourquoi il y a un déséquilibre de 

la pensée ; il y a un déséquilibre dans les 

groupements d’âmes en ce moment, dans 

les relations entre les âmes, à cause de la 

tendance humaine – la moitié féminine de 

l’humanité - à ne pas vouloir se reproduire. 

Cela va à l’encontre au plan Divin pour 

l’aspect féminin. L’aspect féminin doit se 

reproduire ; l’aspect masculin doit solidifier, 

se stabiliser. L’aspect masculin est l’influence 

stabilisante, l’aspect féminin est l’influence 

reproductrice, et chaque âme qui grandit 

contient à l’intérieur d’elle-même un besoin 

et un désire d’équilibre entre son côté 

masculin et son côté féminin. 

J’ai parlé la dernière fois des raisons de 

la guerre et bouleversements sur Terre, mais 

en plus des problèmes de l’humanité avec la 

graine du cœur, il y a aussi un problème de 

féminité. Cela n’est pas reconnu, et cela 

entraine des conflits, parce qu’il n’y a pas 

d’équilibre et l’aspect féminin ne se 

reconnait pas lui-même. Vous constaterez 

qu’il y a actuellement une plus grande 

prédominance dans les maladies féminines, 

parce que l’aspect féminin se bat contre lui-

même et ne laisse pas ressortir sa vraie 

nature. 

Pour quelle raison y-a-t-il un côté 

masculin et un côté féminin dans la création 

? La raison est que l’interpénétration subtile 

de ces énergies produit un champ spécifique 

à l’intérieur duquel les âmes peuvent 

évoluer. Ainsi, l’interaction globale entre le 
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masculin et le féminin dans n’importe quelle 

génération donne naissance – littéralement 

– à un nouvel ensemble de circonstances, 

quand équilibrés, pour la prochaine série 

d'âmes, pour la génération suivante puisse 

en faire l’expérience. Ce n’est pas une 

coïncidence si la nouvelle génération se 

rebelle contre la génération actuelle et 

regardes-en arrière et dit,” Le chemin 

parcouru auparavant n’est pas pour nous.” Il 

est prévu qu’il en soit ainsi, parce que la 

configuration de chaque génération doit 

être différente. Chaque génération d'âmes 

doit être née dans un ensemble légèrement 

différent de conditions karmiques de celles 

de la génération précédente. C'est pourquoi 

votre monde progresse, fait des percées 

dans le domaine de la technologie et de la 

médecine grâce au progrès de la 

compréhension scientifique. Chacune de 

ces choses arrivent grâce à l’interaction des 

attributs masculins et féminins qui 

produisent différents ensembles de 

circonstances pour des générations 

progressives. 

Maintenant, si vous supprimez 

l’influence masculine ou féminine vous aurez 

un déséquilibre dans le Champ de 

conscience dans laquelle la future 

génération doit vivre. Vous ne produisez pas 

un ensemble de circonstances idéales pour 

les futurs groupes d'âmes, pour la nouvelle 

génération, dans laquelle elle devra évoluer. 

Et cela conduit à des bouleversements ; cela 

conduit à la désillusion pour les âmes de 

cette nouvelle génération qui est destinée à 

vivre à l’intérieur d’un ensemble particulier 

de circonstances. 

Nous sommes tous interdépendants et, 

oui le karma vient de Dieu et est placé 

autour de l’âme quand l’âme s’incarne, mais 

parce que nous sommes tous 

interdépendants, cela dépend des âmes qui 

viennent avant nous de fournir une voie à 

suivre pour la génération qui suit. Mais ceci 

n’arrive pas – ou n’arrive pas comme elle 

devrait dans la mesure du possible. Des 

prières devraient être faites en ce moment 

pour la guérison du côté féminin, et la 

manière de faire cela dans des groupes 

avancés, comme nous le faisons en cercle 

au-dessus de vous, est de tenir un bol d’eau 

et, par l’imagination, mélanger de la lumière 

argentée à cette eau, puis d’envoyer par la 

méditation cette lumière argentée et 

mélange d’eau comme un rayon dans la 

conscience des hommes et des femmes. 

Cela a pour effet de stimuler le côté féminin 

de la création sur Terre. 

On t’a enseigné il y a de nombreuses 

années, Michael, que le rayon argenté est un 

élément protecteur et que c’est sa fonction 

en tant que partie du spectre spirituel. C’est 

aussi un élément féminin protecteur, et 

j’aimerai que vous considériez ce soir 

quelque chose que vous n’avez jamais 

considéré auparavant... à savoir que les 

longueurs d’onde ou les vibrations sont 

prédominantes au niveau masculin ou au 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

87 

 

niveau féminin. Le rouge, comme vous 

pouvez vous y attendre est un élément 

masculin. Le jaune est un élément féminin. 

Le bleu est féminin. L’argent (couleur) est 

féminin. Mauve est un mélange des deux. Et 

donc quand nous envoyons des rayons de 

guérison aux gens, nous les guérissons non 

seulement avec la couleur mais aussi par la 

prédominance masculine ou féminine du 

rayon de couleur ; parce que nous 

souhaitons que les rayons s’harmonisent 

avec les organes du corps physique, qui sont 

également à prédominance masculins ou à 

prédominance féminine. 

Considérez le cœur par exemple, qui est 

également équilibré, c’est pourquoi il 

possède quatre cavités. Le cœur est 

parfaitement équilibré avec un mélange égal 

de longueur d’ondes masculines et 

féminines. Maintenant considérez le foie...le 

foie est féminin. Cela peut sembler étrange 

mais les intestins ont une résonance 

particulièrement masculine. Les os – la 

structure osseuse – sont féminins, parce que 

la structure osseuse soutiens le corps et 

permet au corps de se mouvoir. Tout ce qui 

est une unité stabilisatrice est 

principalement masculine, tout ce qui 

permet au corps de se mouvoir, de déplacé 

le corps vers l’avant - ce qui inclus aussi les 

conduits lacrymaux – tout ce qui inclus aussi 

l’approvisionnement en eau à travers le 

corps est principalement féminin. Et c’est 

pourquoi les guérisseurs de notre côté 

envoie une charge d'énergie comme un 

rayon de couleur, mais le rayon contient 

aussi à l’intérieur une charge masculine ou 

féminine, ce qui est ce dont l’organe que 

nous tentons de guérir a besoin. 

Auparavant j’ai parlé de la lune. Vous 

dites “la Terre nourricière” mais c’est un 

terme inapproprié. La charge prédominante 

de la Terre est masculine. La charge 

prédominante de la lune, qui est concernée 

par les mouvements et les marées, est 

féminine. Et il y a un équilibre entre les deux 

avec un flux et reflux qui maintien l’équilibre 

entre le masculin et le féminin. 

Je vous demande de regarder différents 

objets pendant une certaine période – avant 

que nous nous rencontrions à nouveau - et 

décider en les tenant et en les regardant s’ils 

ont une charge masculine ou féminine. Et je 

vous demande aussi d’envoyer de la lumière 

argentée dans vos prières, d’avoir un 

élément d’eau près de vous, d’envoyer de la 

lumière d’argent et priez que l’équilibre sur 

Terre soit rétabli, parce qu’il a besoin d’être 

rétabli. 

Ce sujet concerne aussi les pensées, 

parce que les pensées sont soit masculines 

ou féminines. Cela n’a rien avoir avec le sexe 

de la personne qui a ces pensées. Il y a des 

charges positives et il y a des charges 

négatives ; il y a des charges masculines, et 

des charges féminines de pensées. Toute 

guérison a une charge féminine parce qu’elle 

est nourrissante ; alors que tout rituel, toute 
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médiumnité – que cela vienne d’un homme 

ou d’une femme – a une charge masculine. 

Le jour et la nuit ont une charge 

masculine ou féminine, et cela vous 

surprendra d’apprendre que le jour est 

masculin et la nuit est féminine. La nuit est 

une période nourrissante, c’est une période 

de récupération, une période quand les 

choses peuvent se rétablir et avancer, elle 

est donc féminine. 

L’univers est masculin et féminin, et ces 

deux forces essayent toujours de s’équilibrer 

l’une l’autre, et bien sûr, vous saurez qu’une 

âme, en évoluant, essaie d’équilibrer la force 

masculine et féminine en elle-même, essaie 

de trouver un équilibre exact. C’est pour 

cette raison aussi, que le monde a besoin 

d’être équilibré, ce qui n’est pas le cas 

actuellement. 

Votre météo est masculine et féminine. 

Le soleil est un élément masculin, alors que 

la pluie, le vent et les nuages sont féminins, 

parce qu’ils favorisent la croissance, ils 

nourrissent l’avenir. 

Moi – Joseph – suis à la fois masculin et 

féminin, et j’ai, à travers de nombreuses vies, 

expérimenter les deux éléments, en tant 

qu’homme et en tant que femme, mais 

maintenant j’ai choisi de me présenter à 

vous en tant qu’homme. Je suis, cependant, 

(Je l’espère, et je prie Dieu !) un équilibre des 

deux éléments. Et cet équilibre, dans mon 

cas, peut se voir, encore une fois au centre 

de mon cœur, comme une teinte verte qui 

entoure les couleurs imbriquées du cercle au 

centre de mon cœur quand je choisi de 

montrer (excusez ma plaisanterie) ma 

véritable couleur. 

L’aspect féminin planifie ce qui est à 

venir, et c’est très triste de voir tant de 

femmes qui ont choisi d’abandonner cette 

confiance sacrée et de rester immobile. Elles 

ne reconnaissent pas qu’elles sont la force 

créative... 

C’est pourquoi dans cette première 

discussion sur la création, je voulais aborder 

le côté féminin. J’aborderai le côté masculin 

la prochaine fois. 

Mon côté masculin vous salue, mon 

côté féminin vous salue ; et je prie pour que 

vous soyez béni dans vos tentatives 

d’intégrer les deux à l’intérieur vous-même. 

Michael : Il est parti... 
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Chapitre 12. Le 

Principe Masculin 

 

Les observations de Michael : Ou vais-

je ? Pourquoi suis-je ici ? Ne sont –elles pas 

des questions que nous nous demandons 

tous à un certain moment de notre vie ? 

N’est-ce pas la possibilité de trouver des 

réponses à ces questions qui vous ont attiré 

par ce livre en premier lieu ?  Dans cette 

communication, qui est un compagnon du 

chapitre 11, en discutant du principe 

masculin, Joseph nous donne un plus grand 

aperçu de ce que nous sommes, mais aussi 

se spécialise sur nos incroyables capacités et 

de ce que nous serons finalement capable 

de faire. La conclusion est assez choquante, 

mais aussi extrêmement édifiante. 

Joseph : Désolé pour le retard. J’ai tenté 

de manipuler Michael, comme d’autres 

guides l’ont fait récemment, pour me 

permettre d’être mieux impliqué avec moins 

d’interruptions dans ce que je veux 

transmettre. [Michael : Joseph se réfère ici 

encore un fois à moi qui suis de plus en plus 

“éclipsé” en étant assis pour nos 

communications – un procédé qui pourrait 

être décrit, je suppose, comme un état de 

“transe légère” et comme je l’ai mentionné 

auparavant, implique que le guide qui désire 

communiquer se rapproche très près du 

medium et le medium abandonne une 

grande partie de sa conscience individuel, 

permettant au guide de mieux contrôler les 

débats et de parler plus directement avec les 

personnes qui écoutent la communication. 

Joseph disant “avec moins d’interruptions” 

me fait rire, comme il se réfère à mon esprit 

qui désire faire des commentaires au 

moment où les informations sont délivrées. 

C’est amusant pour moi de penser que le 

medium par laquelle arrive la communication 

puisse être à l’occasion “l’interrupteur” de 

cette information.] 

Je vous souhaite tout d’abord, un très 

bon après-midi à vous tous ; que ma Lumière 

soit avec vous, que mon éclat soit avec vous, 

mes pensées sont avec vous, en cette 

période spéciale de l’année pour les 

habitants de la Terre. [Michael : cette 

communication pris place juste avant Noel 

2006.] 

Je voudrais commencer aujourd’hui par 

parler du Principe masculin, comme je vous 

l’ai promis il y a quelques semaines. 

Donc, pour récapituler, le Principe 

Féminin – l'énergie féminine – concerne la 

croissance et le mouvement ; et dans une 

certaine mesure, le chaos qui créé la 

croissance ; et avec la sortie d'énergie, et 

l’épanchement d'énergie, une force 

énergétique qui est la plupart du temps 

utilisée “dans les coulisses”. Le Principe 

féminin est une force extrêmement créative, 

cependant quand nous observons les 

femmes et les filles sur Terre en ce moment, 

vous pourriez penser qu’elles n’ont pas une 
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telle énergie en elles. Pourtant, leur âme 

possède ce potentiel. Cela n’a pas été réalisé 

jusqu’à maintenant. En ce moment je 

décrirais le Principe Féminin comme étant 

caché, étant dans les coulisses, comme étant 

peut-être en sommeil. 

Le Principe Masculin a aussi subi un 

changement, et a de la peine à s’exprimer 

correctement à l’époque actuelle. 

Le Principe Masculin domine les 

circonstances immuables. Le Principe 

Masculin est une pierre angulaire. Le 

Principe masculin construit et préserve la 

manière de penser. Certains groupes 

vibratoires, certains idéaux vibratoires sont 

mis en avant par le Principe Féminin et sont 

ensuite construits, fondés, préservés, 

protégés par le Principe Masculin. 

Le Principe Masculin, la vibration 

masculine, attire à l’intérieur. La vibration 

féminine émet vers l’extérieur ; la vibration 

masculine aspire et solidifie. Donc, le 

masculin cherche à attirer à lui tout ce qui 

complètera – comme il le voit – sa vie et son 

but. 

Vous pouvez dire que les hommes ont 

toujours été des guerriers et ont toujours 

été des soldats et ont voyagé à l’étranger, 

mais ils le font pour traquer ce qu’ils désirent 

et le ramènent à leur point d’origine. 

Ainsi, le Principe Masculin – que les 

hommes soient des explorateurs, des 

scientifiques ou des soldats – a toujours ce 

désire subconscient de rassembler ce qu’il 

trouve et ce qu’il découvre ; pour le protéger 

; c’est un principe de protection. Beaucoup 

de choses poursuivies par le Principe 

Masculin sont de vibration féminine, mais 

l’instinct dominant de la vibration masculine 

est de rassembler ces choses, ces Principes 

Féminins, et de les clôturer, de les 

consolider, de les garder inchangés. 

Les deux doivent d’être en harmonie ; le 

féminin pour s’étendre, le masculin pour 

attirer, pour que des arrangements de 

matière puissent être temporairement créés, 

puisse être visualisés, puisse être mis en 

forme, grâce à l’action conjointe du féminin 

et masculin opérant ensemble. 

Le Principe Masculin a besoin de se 

renouveler plus que le Principe Féminin. Le 

Principe Masculin s’appliquera à des 

arrangements temporaires, et les protègera 

et les gardera avec toute sa puissance, de 

toute son énergie ; mais les choses doivent 

changer, et c’est le Principe Féminin à 

l’intérieur de la structure du Principe 

Masculin qui apporte ce changement, de 

sorte que les choses sont finalement 

démolies, pour que le principe Masculin se 

renouvelle, revoit ses objectifs, ces 

intentions, puis en collaboration avec les 

Principe Féminin, il peut créer quelque 

chose de nouveau. 

Une force est expansive, une force est 

restrictive, et quand les deux forces sont 

réunies, quand elles travaillent comme il se 
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doit, elles créent de nouveaux concepts, de 

nouvelles idées, de nouvelles institutions, 

une nouvelle manière de penser, de 

nouvelles machines politiques, de nouvelles 

idéologies, de nouvelles civilisations. La 

civilisation, la culture sont nées par 

l’interaction entre le Principe Masculin et 

Féminin ; mais toujours pour être 

éventuellement démoli, et c’est toujours le 

Principe Féminin qui démoli les choses, qui 

balaie la solidité et l’immuabilité du Principe 

Masculin pour amener une forme nouvelle. 

Mais le Principe Masculin ne se limite 

pas simplement à retenir des idées, parce 

que le Principe Masculin est lié à ce qui s'est 

passé auparavant, alors que le Principe 

Féminin est lié à ce qui est à venir. 

Avec le Principe Masculin vous avez 

cette solidité qui est liée au passé. Le 

Principe Masculin construit toujours sur ce 

qui est arrivé auparavant, s’appuie sur cette 

mémoire, s’appuie sur ces vibrations. Le 

Principe Féminin cherche toujours à se 

déployer et changer. Et vous prenez ce qui 

s’est passé auparavant et vous prenez le 

potentiel de ce qui est à venir, et en les 

réunissant vous formez Le Présent. C’est 

ainsi qu’est formé Le Présent, par l’équilibre 

des énergies masculines et féminines. 

Si l’une est plus forte que l’autre, les 

choses seront déséquilibrées. S'il y a trop 

d'énergie féminine dans une institution, elle 

va se détruire très rapidement. S'il y a trop 

d'énergie masculine dans un concept, dans 

un projet, il n’aboutira à rien, et encore une 

fois va se ruiner. Il y a un besoin d’équilibre. 

Il n’y a pas d’équilibre dans votre monde 

actuellement. En ce moment il y a une 

dominance de l'énergie féminine, pas 

seulement chez les femmes, mais aussi dans 

cette génération – la génération à venir – 

d'hommes, parce qu’on leur a enseigné à 

penser d’une manière féminine, et cela 

cause un déséquilibre à tous les niveaux. 

Cela cause un déséquilibre dans les 

relations, parce qu’il n’y a pas de 

consolidation, il y a seulement un désire 

d’avancer, à cause de la dominance 

d'énergie féminine. 

Donc vous avez des divorces, des 

séparations, vous avez un éloignement des 

relations qui sont condamnées dès le départ 

parce qu’elles ne s’efforcent pas à trouver 

l’équilibre du Principe Masculin et Féminin à 

l’intérieur d’elles-mêmes. 

Si vous contempler des projets globaux, 

beaucoup de choses sont dites, mais peu de 

choses achevées actuellement, parce qu’il 

n’y a pas de consolidation venant du 

Principe Masculin, mise dans des projets, 

dans le soin de la planète, pour soigner les 

gens, pour des plans d’avenir, pour solidifier 

ces plans grâce à de l’action. Et donc des 

concepts positifs s’envolent et sont perdus... 

Vous pouvez le remarquer dans votre 

propre pays, dans votre manque de 

gouvernement. Des promesses sont faites 
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mais rien ne se fait.  Votre pays glisse parce 

qu’il a glissé sous la dominance du Principe 

Féminin. 

Cela ne peut plus durer. Les choses 

doivent changer, ou vous ne générerez que 

de l’apathie par la vibration masculine. Il y 

aura une expansion continuelle d'énergie 

féminine mais rien à développer, aucune 

idée nouvelle, aucune consolidation d'idéal à 

construire. Aucun passé sur lequel 

construire un présent. Rien de ce qui s’est 

passé avant – qui soit digne – pour avancer. 

Il doit y avoir un équilibre. 

Vous avez été créé en tant qu'âmes 

pour habiter – durant cette vie sur Terre - 

soit un corps d’homme ou un corps de 

femme ; pour explorer les possibilités du 

Principe Masculin ou Féminin...et de 

s’éloigner de ceci et tombez dans l’apathie, 

et entrer dans une pensée agitée du type de, 

“ Qui suis-je ? Suis-je un homme ? Suis-je 

une femme ? Est-ce important ? provoque le 

chaos. 

Il doit y avoir de la réglementation ; il 

doit y avoir une glorification de ce que Dieu 

a voulu que l’âme soit au cours de chaque 

incarnation. Si c’est un homme, il devrait 

célébrer et explorer sa masculinité. Si c’est 

une femme, elle devrait célébrer et explorer 

sa féminité. Je ne parle pas ici de 

transsexualité, ni de gendre apparent du 

corps physique. Je ne parle pas de ce que 

certain sur Terre appelle aberration, parce 

qu’il n’y a pas d’aberration. Je parle d'âmes 

explorant une variété de vibrations qu’elle 

est venue explorer ici. S’il est venu ici pour 

être un homme, qu’il soit un homme ; si elle 

est venue ici pour être une femme, qu’elle 

soit une femme. 

Vos animaux n’ont pas de tels 

problèmes, vos animaux connaissent leurs 

rôles en tant qu'âmes instinctivement. Mais 

il y a un gros problème d’identité, avec 

l’identité de l’âme en ce moment. C’est le 

symptôme d’un problème que j’ai mentionné 

auparavant, est que les âmes prennent 

plaisir à la réincarnation encore et encore et 

encore, sans responsabilités, cherchant à 

expérimenter l’incarnation pour des raisons 

sensuelles. Non ! Vous faites partie de 

l’écologie ; vous êtes ici pour créer un 

arrière-plan pour la génération d'âmes 

suivante. Quel arrière-plan ? Qu’est-ce qui 

est créé ? Certainement rien de permanent. 

Les Principes sont hors de contrôle. Je 

vous demanderais de prier – lorsque vous 

prier Dieu – pour que les gens cherchent à 

s’identifier, cherche à se souvenir qui ils 

sont, pourquoi ils sont ici, le rôle qu’ils sont 

supposés jouer, parce qu'éventuellement 

l’âme atteint un stade – comme j’ai atteint 

un stade – où elle se rend compte qu’elle 

n’est ni homme ni femme, mais les deux. 

Et les plus grandes expressions de l’âme 

- quand elle arrive à mon niveau – sont le 

fruit d’un équilibre. 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

93 

 

Nous créons. Nous créons la science en 

projetant à partir de l’équilibre de nos âmes... 

en, dans vos conditions, donnant naissance 

à des concepts, à les observer et voir s’ils 

fonctionnent. S’ils ne fonctionnent pas, nous 

accentuons l’aspect féminin pour faire 

disparaitre ce que nous avons créé, puis 

nous créons à nouveau jusqu’à ce que 

quelque chose nous plaise, jusqu’à ce que 

quelque chose soit en harmonie avec notre 

Dieu intérieur. Mais nous ne pouvons faire 

cela qu’en ayant des outils de création 

équilibrés en nous-mêmes, un équilibre 

masculin et féminin. Nous ne sommes ni une 

chose ni l’autre à ce stade. Le masculin et le 

féminin sont des attributs, sont des facteurs 

que nous pouvons faire émerger de notre 

âme. 

Et vous comprendrez ce que je dis – 

particulièrement la femme parmi vous 

[Michael : Ici Joseph se réfère à Jane] - ce 

dont je vous parle, de masculin et de 

féminin, de polarités négatives et positives. 

Tout ce que je vous ai dit sur le masculin et 

le féminin peut être appliqué aux forces 

positives et négatives. Nous les équilibrons, 

et il y a un grand besoin d’équilibre dans 

votre monde, pour que vous aussi 

commenciez à les équilibrer. 

Le Principe Masculin – idéalement – est 

un principe qui cherche à englober, à 

encercler le Principe Féminin pour stopper 

son expansion, et quand il ne peut plus 

s’étendre, il se mélange au Principe Masculin 

et crée la structure. Cette structure est en 

place tant que le Principe masculin domine. 

Inévitablement le principe Masculin de 

toute structure – qu’il s’agisse d’une idée, 

d’une institution, d’un objet... quoi qu’il soit 

– le principe Masculin se désintègre, 

s’affaiblit, laisse échapper le Principe 

Féminin qui devient plus fort, et l’objet, 

l'idéal, la structure est démolie. Et le procédé 

recommence. 

Donc, le masculin et le féminin sont des 

messages chiffrés pour le positif et le 

négatif, et en apprenant à équilibrer le 

masculin et le féminin et à comprendre le 

masculin et le féminin, nous comprenons le 

positif et le négatif, la construction et la 

destruction de la forme et de la matière, ce 

qui est vitalement important. 

Dans votre monde quand vous désirez 

quelque chose, vous avez l’habitude de 

sortir et d’aller l’acheter. C’est là ; c’est 

emballé ; c’est prêt. Quelqu’un d’autre l’a fait 

pour vous. Votre destin ultime en tant que 

Prototype de Dieu, cependant, est que vous 

le fassiez vous-mêmes. 

Initialement sur Terre, vos prenez du 

bois et des clous, et de l’acier et des 

machines, et vous faites quelque chose. Puis 

à mesure que vous progressez aux niveaux 

inférieurs des mondes spirituels, vous 

commencer à introduire des images – des 

créations – dans votre vie, à l’aide d’autres 

personnes. Au fur et à mesure que vous 
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progressez, ces images et ces créations 

prennent plus de signification, deviennent 

plus complexes, jusqu’à ce 

qu’éventuellement vous créez un nouveau 

monde, une nouvelle étoile. 

Vous êtes un Prototype Divin. 

Vous avez ce potentiel...mais 

présentement vous êtes au plus bas de 

l’échelle. Vous êtes à un point où vous ne 

reconnaissez même pas, qu’à l’intérieur de 

vous, vous avez les outils et tout ce qu’il faut 

pour créer. 

Suis-je en train de me décrire comme un 

Dieu ? Oui, mais vous en êtes un aussi ! Des 

enfants de Dieu ! A cette période de l’année 

[Michael : Période de Noël] ne dites-vous 

pas Enfants de Dieu ? Comprenez le sens 

réel de cette expression : Vous êtes un fils, 

une fille de Dieu. 

Votre potentiel est là, à l’intérieur de 

vous-même maintenant. Dans votre âme, 

vous avez en ce moment tous les 

composants pour créer tout ce que vous 

voulez, et en progressant cette capacité de 

créer grandit. Au début vous le ferez en 

groupes. Pour commencer vous prendrez un 

certain nombre d’individus - d'âmes - pour 

créer quelque chose. Imaginez votre plaisir, 

par exemple, à donner naissance à un 

morceau de tissu ; à vous joindre à d’autres 

pour le créer mentalement, n’ayant pas 

besoin de le tisser ou de produire le matériel, 

juste lui donner naissance ; et ceci est une 

chose simple. Vous êtes destiné à créer bien 

plus qu’un morceau de tissu, parce que le 

Créateur, pas à pas, vous montre Son 

chemin, Sa capacité et ne vous montre pas 

seulement ce qu’il peut faire, mais il vous a 

donné cette capacité pour le faire aussi. Cela 

commence par un équilibre en toutes 

choses. 

Je suis peut-être allé un peu plus loin 

que d’habitude aujourd’hui, mais le cadeau 

que j’aimerai vous offrir en cette période de 

fêtes est la constatation, la compréhension 

de votre capacité illimitée. Nombreux sont 

ceux qui pensent qu’il y a une vie après la 

mort : oui les âmes doivent continuer ; mais 

elles pensent toujours en forme humaine, 

elles pensent toujours à un endroit sûr, avec 

des maisons et des rues, et des choses qui 

vous sont familières, mais ceci n’est qu’un 

tout petit coin de la Création. Il y a tellement 

plus pour vous ; et oui vous êtes humain, et 

oui vous vous souviendrez et manifesterez 

cette forme comme je suis en train de la 

faire. Mais ceci n’est pas votre véritable 

forme et de penser que votre destin est de 

vous lever et d’aller travailler et de vous 

inquiéter pour des comestibles et la 

compétition entre vous pour des choses qui 

sont éphémères est tellement déchirants. 

Dès que vous laissez ces choses derrière 

vous dans vos vies, vous devenez vraiment 

créatifs. 

Ainsi, à vous trois, [Michael : Moi-même, 

Jane et David] créez votre vie à partir de 
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maintenant. Nous sommes heureux de voir 

de nouvelles entreprises se mettre en place, 

mais partagez dans cette création, 

débarrassez-vous de ce qui s’est passé 

auparavant, réalisez votre potentiel. Utilisez 

le Principe Masculin et Féminin pour créer 

au nom des autres. C’est le plus grand 

cadeau qui vous a été offert.  
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Chapitre 13. La 

Lumière 

 

Les observations de Michael : Ceci fut 

une autre séance avant Noel, et une séance 

assez inattendue alors que j’étais assis dans 

le bureau de Peter, avec Jane et Peter. J'ai 

inclus les commentaires de Joseph à la fin de 

ce chapitre parce qu’ils contiennent des 

mots de sagesse qui nous concernent tous. 

Joseph : Tout d’abord merci de mettre 

le monde physique de côté pendant le 

temps qu’il nous prendra pour communier 

avec vous à un niveau spirituel. Il est très 

important que les gens fassent cela, mais 

peu de gens le font. Peu de gens, pour le 

bien de leurs âmes, mettent de côté 5 ou 10 

minutes par jour dans le but de communier 

avec le côté supérieur de leur être. En effet, 

je suis le côté supérieur de votre être, parce 

que je suis un esprit lié à vous, et qui vous 

parle d’un niveau supérieur d’évolution. 

J’étais assis il y a longtemps où vous êtes 

assis aujourd’hui, mais pas dans un style si 

luxueux ! Et nous formons un seul 

organisme. Nous sommes liés pour que vous 

puissiez écouter l’esprit supérieur. J’écoute 

aussi l’esprit supérieur, parce que j’écoute 

les gens – les âmes - “au-dessus” de moi, qui 

me parlent et qui écoutent eux aussi les 

âmes “au-dessus” d’eux, et nous écoutons 

tous l’Esprit Divin, qui est la forme 

supérieure du processus créatif, en vous 

amenant les informations que vous 

enregistrez maintenant. 

Aujourd’hui j’aimerai parler de la 

Lumière, de ses propriétés et qualités. La 

Lumière est mouvement. La Lumière est un 

voyage. La Lumière est l’écoulement, la mise 

en avant de l'énergie Divine. La Lumière ne 

reste pas immobile, comme vous le savez par 

la physique. La Lumière se déplace, et la 

Lumière, passant à travers les corps, à 

travers les objets, les modifient. La Lumière 

est aussi une expression du processus 

mental, du processus d’amour Divin, donc la 

qualité de la Lumière que nous émettons est 

une expression d’intention Divine et nos 

intentions – en tant qu’esprits - vers un objet 

ou une personne. 

Ce que je veux dire par là est que de 

différentes fréquences et harmonies de 

Lumière peuvent être envoyées à ou à 

travers une personne sur Terre, parce que la 

Lumière ne reste jamais autour d’une 

personne, elle va vers elle et la traverse ; elle 

voyage de l’avant pour que certaines 

conclusions puissent être tirées par son 

interaction avec d’autres âmes, à mesure 

qu’elle s’étend vers l’extérieur de sa source, 

le Centre Divin. La Lumière atteint sa cible 

principale puis continue à faire le bien. 

Dans la guérison, différents niveaux de 

Lumière sont envoyés aux personnes. Des 

vibrations de Lumière – différentes 

longueurs d’ondes de Lumière – sont 

envoyées aux personnes pour que les 
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déchets, les détritus, ces vibrations que ces 

âmes ont accumulées et dont elles n’ont plus 

besoin, puisse leur être enlevées. 

Parce que la Lumière, bien sûr, est 

capable de pénétrer l’obscurité, nous 

utilisons différentes fréquences de Lumière 

pour se débarrasser des vibrations les plus 

sombres qui entourent et pénètrent les 

gens. Nous utilisons ensuite un certain 

nombre d’autres fréquences de Lumière 

pour guérir l’objet physique (le corps) ; et 

une différente fréquence de Lumière pour 

guérir l’objet mental (l’esprit) ; et une autre 

fréquence de Lumière pour guérir l’objet 

psychique, l’objet spirituel (l’âme et l’esprit). 

Si vous nous regardiez transmettre la 

Lumière, vous auriez l’impression que 

différentes couleurs de Lumière atteignent 

la personne vers laquelle nous dirigions 

cette Lumière. Chacun de ces rayons, 

chacune de ces fréquences, a un rôle à jouer. 

Certaines d’entre elles éliminent la 

matière, font partir les vibrations. Certaines 

d’entre elles encouragent la repousse 

d’organes, ou à se guérir...”régénérer” est le 

mot que je cherche. Certaines d’entre elles 

pénètrent le champ mental et séparent de ce 

champ mental les pensées négatives que la 

personne a accumulées à son sujet, en qui 

elle croit et qui la rend malade. Donc nous 

coupons la connexion entre les pensées et la 

personne, pour que la personne puisse 

regarder ses pensées objectivement et 

penser, "Je n’en ai plus besoin.” Elles 

peuvent alors s’en débarrasser ; elles 

peuvent les laisser disparaitre. 

D’autres vibrations de Lumière 

stimulent l’esprit, stimulent l’âme, parce que 

la force dans toute opération de guérison 

doit venir d’une croyance à l’intérieur de 

l’âme qui est guérie que tout est à nouveau 

bien, que tout est guéri. Donc nous 

envoyons une multitude de rayons de 

Lumière pour guérir tous les aspects de la 

personne recevant la guérison. Comment le 

faisons-nous ? Nous nous asseyons en 

cercle, ou en groupe d'âmes et chacun de 

nous se concentre sur ces longueurs 

d’ondes de Lumière, concentrant cette 

Lumière vers la personne ou les personnes 

qui pratiquent la guérison – les guérisseurs 

sur le plan physique. A leur tour, ils passent, 

ils envoient de leur plexus solaire, la lumière 

qui va affecter la personne sur Terre qui a 

besoin de guérison. 

Mais nous n’utilisons la Lumière pas 

seulement dans le but de guérir ; nous 

l’utilisons aussi dans le but d’enseigner, et je 

vous ai dit dans un enregistrement 

précédent que nous utilisions un rayon de 

Lumière pour que je puisse parler par 

Michael et pour combler le fossé entre nous 

en termes de distance et d’évolution, pour 

aboutir à un discours que vous comprenez à 

votre niveau. 

Donc, nous utilisons la Lumière aussi 

pour communiquer. La Lumière est la 

communication. A chaque fois que vous 
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envoyez de la Lumière à quelqu’un, vous 

leur communiquez de l’amour. Si vous 

voulez prier effectivement, envoyer de la 

Lumière à quelqu’un...ne demander pas pour 

que quelqu’un s’améliore physiquement 

d’une certaine manière, ou pour qu’elle 

pense certaines choses, ou agisse d’une 

certaine manière, envoyez-lui simplement 

de la Lumière. 

Si vous vous asseyez et pensez à une 

personne qui a besoin de guérison, très 

souvent votre guide placera une couleur 

dans votre esprit, pour qu’ainsi vous puissiez 

envoyer cette vibration de couleur à la 

personne à laquelle vous pensez, et cela fera 

beaucoup plus de bien que de dire, 

”Seigneur, je désire que x, y et z [arrive à 

quelqu’un]” parce que vous ne savez pas le 

but ultime de leur souffrance. Si vous 

envoyer de la Lumière, de la Lumière pure et 

simple, vous renforcez le Dieu qui est en 

eux, donc quel que soit la raison de leur 

souffrance, elle sera transmutée, elle sera 

aidée, elle sera allégée – même si c’est une 

leçon karmique qu’elle traverse – par la 

Lumière que vous lui envoyez. 

Nous sommes tous des donneurs de 

Lumière. Nous sommes tous porteurs de 

Lumière, et la Lumière est ce dont le monde 

a besoin, non pas comme une phrase, - non 

pas comme un cliché-, mais comme un fait. 

Le monde a besoin de Lumière. 

Essayer de pénétrer l’obscurité de votre 

monde est comme d’essayer d’ouvrir une 

coquille. C’est comme de prendre une barre 

de fer pour ouvrir un coffre enterré ou sous-

l'eau, parce que les vibrations qui vous 

entourent sont si troubles et si lourdes, et 

seulement une petite portion de ce que 

nous essayons de vous faire parvenir réussit 

à vous atteindre. Donc nous devons 

pénétrer l’obscurité de votre niveau de 

conscience par la Lumière et là encore, nous 

nous regroupons pour le faire, formant une 

chaine de Lumière liée à d’autres sphères. 

Les âmes “au-dessus “de nous dans la sphère 

supérieure canalise la Lumière vers le” bas “ 

et nous attirons cette Lumière Divine et 

l’envoyons vers la Terre – comme nous 

l’envoyons maintenant vers Michael – pour 

que vous puissiez m’entendre et pour que 

nous puissions ainsi pénétrer cette vibration 

obscure. Les gens qui sont “au-dessous” de 

nous – bien que “au-dessous” est un terme 

inapproprié... les gens qui ne sont pas 

encore à notre niveau d’évolution mais 

cependant vivant dans une dimension 

spirituelle...canalisent la lumière de notre 

part, la recevant de nous, puis la canalisant 

vers le bas en direction de la planète Terre. 

Vos vies ne devraient pas être comme 

elles le sont. Vos vies devraient être 

bienheureuses, faites d’opportunités 

insouciantes pour grandir et apprendre, des 

exercices pour comprendre qui vous êtes, 

pour comprendre votre esprit et la nature 

Divine qui est en vous. 
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C’est l’accumulation psychique et les 

débris mentaux de millions d'âmes, créés, 

imaginés sur des milliers et des milliers 

d’années qui vous poussent vers le bas. 

Vous naissez dans un monde qui a déjà une 

opinion sur vous dès la première seconde où 

vous respirez. Et cette opinion est que vous 

êtes voué à l’échec. Cette opinion est que 

vous est condamné à vieillir. Cette opinion 

est que vous ne pouvez rien réussir, et que 

vous devez travailler, vous devez labourer, 

vous devez lutter, vous devez souffrir, et 

vous croyez tout cela parce que vous êtes 

entourés d’un champ de conscience négatif 

qui souffre d’une absence de Lumière. 

Notre tâche est donc d’amener de la 

lumière au monde. Jésus a dit,” Je suis la 

Lumière du Monde.” Pourquoi pensez-vous 

qu’il ait dit cela ? Il ne se décrivait pas lui-

même. Il décrivait le Divin qui est en lui et en 

chacun de nous. Je suis dieu. Je suis la 

Lumière du Monde. 

En se connectant à Dieu, nous 

apportons la Lumière dans ce monde, nous 

apportons la Lumière dans les ténèbres, et 

c’est notre tâche. Vous vous demandez 

parfois sur la précision avec laquelle vous 

recevez les informations venant de nous, 

mais tant que la communication arrive en 

tant que Lumière que vous pouvez 

transmettre à quelqu’un d’autre, ne vous 

préoccupez pas des mots. C’est le motif qui 

compte ; c'est la Lumière qui est importante. 

Si vous prenez une allumette et allumer une 

bougie, puis une autre, et puis une autre, la 

lumière grandie, et ceci est le but de ces 

communications avec vous ; d’allumer plus 

de bougies, d’avoir plus de personnes 

capables d’aller de l’une à l’autre et de laisser 

de la lumière à ceux qu’elles rencontrent, 

pour qu’enfin nous puissions pénétrer ce 

mur d’incrédulité et rappeler aux gens qui ils 

sont. 

Si vous supprimez le champ de 

conscience partagé sur Terre, si vous 

supprimez l’obscurité, l’âme commence à se 

souvenir enfin qu’elle est elle-même 

Lumière ! Si nous vous dévêtions de votre 

corps physique, de votre corps mental, de 

votre corps astral, que nous resterait-il ? Il 

nous resterait la conscience qui est intégrée 

dans une étincelle, dans la Lumière. 

Le Dieu que les gens cherchent dans la 

religion, dans les églises, en s’agenouillant, 

en serrant leurs mains et fermant les yeux, 

et disant,” Dieu où es-tu ?” Est en eux tout 

le temps. C’est La Lumière, mais ils ne 

réaliseront jamais ceci avant qu’ils aient 

suffisamment de Lumière ramenée dans le 

monde, et je dis ramenée parce que votre 

monde est en déclin, et il fut un temps où il 

y avait suffisamment de Lumière sur la 

Terre, pour que les gens sachent qui ils 

étaient et vivent en conséquence. 

“La Chute” est une histoire que je vous 

raconterai un jour – comment cela s’est 

passé. Comment votre monde est devenu ce 

qu’il est maintenant. Pour l’instant il est 
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suffisant pour vous de savoir qu'une “chute” 

de grâce, si vous voulez, de l’illumination, 

s’est produite, et que le monde n’était pas 

programmé pour être l’endroit sombre qu’il 

est aujourd’hui. Et cela m’amuse de voir vos 

publicités télévisées pour Noël, pleine de 

boules et de lumières, et les gens achetant 

ceci et cela, et aucun de ces cadeaux 

n’apporteront de Lumière réelle à ceux qui 

les recevront, à moins que la personne les 

qui les donne ne les ai emballés de Lumière. 

Alors le cadeau n’est pas le cadeau donné, 

mais la Lumière à l’intérieur du cadeau, et 

ceci est le vrai cadeau, le vrai cadeau venant 

du cœur. 

Que pouvez-vous réellement offrir à 

quelqu'un pour l’élever ? La Lumière ! Rien 

d’autre, parce que c’est ce qu’ils sont, est 

tout ce qu’il y a, dans la réalité de Dieu, et 

c’est ce dont ils ont véritablement besoin. 

Nous attendons avec impatience le 

moment où les gens sur Terre s’assiéront 

ensemble pour produire une mer de Lumière 

qui puisse être envoyée à travers le monde 

pour aider partout où l’aide est nécessaire ; 

quand les hôpitaux seront entourés de 

lumière et auront des salles où les personnes 

– les travailleurs de Lumière pourront venir 

s’assoir avec les gens pour baigner ces âmes 

souffrantes, ces patients, dans la Lumière. 

Vous envahissez le corps humain et pensez 

que vous pouvez guérir quelque chose. Que 

pouvez-vous guérir ? Vous prenez un 

bistouri – qui est lui-même une illusion- et 

vous inciser le corps – qui est lui-même une 

illusion et enlevez quelque chose qui est 

aussi une illusion. Que pouvez-vous guérir ? 

Vous ne pouvez guérir qu’avec la Lumière. 

Vous ne pouvez seulement guérir qu’en 

mettant votre main sur la tête de la 

personne et dire, "Soyez tranquilles...tout va 

bien. Vous faites partie de Dieu. Vous ne 

pouvez jamais mourir. Vous êtes aimés. 

Vous allez quelque part. Vous évoluer. Vous 

faites partie de nous... il n’y a pas besoin 

d’avoir peur.” et en faisant cela vous 

guérissez. 

Tous les problèmes viennent du 

sentiment de séparation. En fixant des 

limites basées sur les extrémités, les limites 

physiques du corps humain – de croire que 

Ceci c’est moi ; ce n’est pas moi...est de 

croire à une illusion. C’est mieux de dire, 

”C’est moi, ceci est aussi moi...J’affecte le 

Champ de conscience. Je fais partie du 

Champ. Je fais partie de vous. Vous faites 

partie de moi. Vous êtes mon frère. Vous 

êtes ma sœur.” La Lumière est nécessaire 

pour faire réaliser aux gens la vérité 

spirituelle fondamentale. 

J’aimerai également parler de la 

criminalité, car que faites-vous de vos 

criminels ? Nous comprenons votre réaction, 

mais vous les enfermez et vous les 

nourrissez ensuite de vos pensées 

d’obscurité donc ils deviennent davantage 

les personnes que vous avez imaginé, pas 

moins. La Lumière transforme les gens. 
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Juger les gens est quelque chose que nous 

ne faisons jamais...et vous endurcissez les 

criminels, les violeurs, les meurtriers...nous 

leurs envoyons de la Lumière, parce qu’un 

jour ils se tiendront là où je me tiens et un 

jour la mémoire de ce qu’ils ont faits les 

auront aidés à se propulser en avant, dans 

ma sphère ; d’une manière que nous ne 

pouvons pas vous expliquer pour l’instant, 

mais que nous ferons dans une autre 

communication. Le monde a chaque jour 

l’occasion d’aimer, mais à la place il préfère 

haïr. Les âmes ont l’occasion d’aimer les gens 

dans les hôpitaux, ont l’occasion d’aimer les 

gens dans les prisons, ont l’occasion d’aimer 

les gens dans leur cercle familial et de 

s’aimer elles-mêmes...d’apporter la Lumière, 

mais elles l’ignorent. 

Donc, pour résumer ce dont j’ai parlé 

aujourd’hui, la plus grande arme pour le bien 

qui pourra à jamais être utilisée est la 

Lumière. Nous l’utilisons tout le temps. Je 

suis moi-même une vibration de Lumière. 

J’ai choisi de venir à vous sous une forme 

humaine, mais cette forme humaine est une 

illusion. C’est un “hologramme”. C’est la 

projection de Lumière d’une certaine 

manière qui me donne l’apparence de forme 

humaine. 

Et il y a des planètes dans cet univers 

physique sur lesquels des êtres de Lumière 

vivent d’une manière bien différente de la 

vôtre. Ils sont aussi éloignés de vous en 

termes de pensées et d’approche de vie que 

vous l'êtes de certains de vos microbes. Et 

pourtant il n’y a pas de différence réelle 

entre eux et vous, à l’exception de leur 

capacité à accepter, à vivre dans la Lumière. 

Votre mission, votre travail est donc 

d’apporter de la Lumière à votre monde, que 

vous utilisiez cette Lumière au moment où 

vous réconfortez quelqu’un, que vous 

utilisiez cette Lumière pour désamorcer une 

dispute entre deux personnes, ou qu’il 

s’agisse d’envoyer de la Lumière à l’autre 

bout de la planète pour aider à améliorer les 

conditions là-bas, ou que vous vous donniez 

vous-mêmes de la Lumière, pour vous 

éclaircir les idées. 

Savez-vous ce que “se vider la tête” 

signifie de point de vue spirituel ? Se vider la 

tête signifie se débarrasser du négatif, des 

vibrations sombres que vous avez 

accumulées au cours de années et dire” Il n’y 

a rien de mal... il n’y a que la Lumière. Je 

peux penser clairement maintenant, parce 

qu’il n’y a que la Lumière.” 

C’est pour cela que nous venons à vous, 

pour apporter la Lumière, et toutes mes 

communications peuvent être résumées à 

ce seul point. 

Je dois maintenant retourner à la 

Lumière, parce que travailler dans ces 

conditions – même avec des gens à mes 

côtés m’enveloppant de Lumière pour que je 

puisse communiquer – travailler sur le plan 

terrestre dans ces conditions est fatigant. 
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C’est comme être vidé. C’est comme perdre 

conscience, mais sans être inconscient. C’est 

comme de perdre la conscience de Dieu ; qui 

est la chose la plus précieuse que nous 

avons, comme de perdre – oublier – ma plus 

précieuse connexion à mon Dieu. 

Je dois partir, mais je peux revenir et 

vous parler d’autre sujets ; mais avant cela, 

je voudrai parler brièvement à Peter et dire, 

Je suis debout près de vous. J'ai la main 

tendue. Je vous tiens par l’épaule, mais à 

cause de fréquence différentes vous ne 

pouvez pas me percevoir...ce qui est triste. 

Je ne peux pas vous prouver que je suis ici, 

mais je vais m’efforcer, dans les pensées qui 

vous viennent ces prochains mois, de vous 

prouver que je suis là, parce que vous vous 

trouverez à penser à ma manière, ou – 

comme je le fais avec Michael quand il 

marche dans la rue – je vous donnerai un 

concept et vous penserez, “ Je n’ai jamais 

pensé de cette manière auparavant.” Quand 

cela arrive, ce n’est pas de l’imagination, 

c’est moi. 

Ne soyez pas si dur avec vous-même. 

Ne pensez pas que vous avez cherché dans 

la mauvaise direction, parce que ce n’est pas 

vrai. Chaque chose est un tremplin vers tout 

le reste. La connaissance se construit. C’est 

pourquoi, ou que vous ayez cherché, 

quoique vous ayez fait, vous étiez au bon 

endroit et vous avez appris les choses de la 

bonne manière. 

Combien de gens à votre avis pourraient 

s’assoir dans une salle comme celle-ci et 

m’écouter ? Beaucoup d’entre eux sont 

tellement écrasés par le volume de grisaille 

et d’obscurité qui les entourent qu’ils n’en 

seraient pas capables. Donc félicitez-vous... 

Michael : Il est parti … 
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Chapitre 14. 

L’Atlantide et la 

Chute 

 

Les observations de Michael : Dans le 

passage suivant, peut-être une des plus 

importantes communications transcrites 

dans ce livre, Joseph révèle qu’il était une 

fois un citoyen d’Atlantide, une vision qu’il 

me révéla en me parlant d’une magnifique 

cité baignée par un ciel couleur lilas et 

entourée d’eaux paisibles sur lesquelles 

naviguaient des navires majestueux, 

finement sculptés et décorés. Joseph fait 

également référence ici assez longuement 

sur “la Chute”, un changement de vibrations 

cataclysmique qui a plongé la Terre et ses 

habitants dans une obscurité de laquelle, en 

tant qu'âmes, et la planète, sont encore en 

convalescence. La Chute est aussi le sujet 

d’un nombre de communications spécifiques 

et fascinantes amenées par un groupe de 

cinq guides, parmi lesquels se trouve Joseph. 

Un livre sur ce sujet important, qui explique 

les origines de la souffrance et de la violence 

qui existe à ce niveau de réalité, et ce qui est 

fait par les royaumes spirituels pour changer 

les choses, sera disponible bientôt. 

Joseph : Aujourd’hui j’aimerai parler des 

émotions ; du bonheur ; de la tristesse, des 

motifs derrière les émotions et de ce que les 

émotions sont réellement. 

Cela peut vous sembler étrange que le 

“paquet” émotionnel donné à chaque être 

humain quand ils s’incarnent sur Terre n’est 

pas en fait ce qu’ils sont ; cela ne fait partie 

de sa véritable personnalité spirituelle. Ces 

émotions terrestres existent pour les aider à 

gérer le paquet karmique qu’ils reçoivent 

également lorsqu’ ils s’incarnent. En d’autres 

mots, si une personne était neutre 

émotionnellement – si elle ne réagissait pas 

au stimulus karmique par les émotions qui lui 

ont été données – les situations karmiques 

se déroulant autour d’elle serait considérées 

par la personne comme sans importance. 

Les défis qu’elles présentent ne seraient pas 

abordés de tout cœur, même à un niveau 

subconscient, par l’âme, et le karma ne 

saurait pas aussi efficace pour aider l’âme à 

évoluer. Cependant, si les émotions sont 

adaptées à l’accomplissement du karma 

individuel (ce qui est le cas) la personne tire 

finalement le meilleur parti de ce karma, en 

relevant les défis, du point de vue de ces 

émotions particulières, en répondant aux 

circonstances karmiques à partir d’un 

mélange émotionnel et d’un parti pris 

particulier. Ainsi les situations karmiques qui 

se présentent aux gens sont formulées pour 

avoir un impact sur, pour travailler avec le 

mélange émotionnel de chaque personne. 

Personne ne réagira de la même manière au 

même jeu de circonstances karmique donné. 

Avant qu’une personne ne s’incarne, les 

Seigneurs du Karma – ces esprits qui 

déterminent le cours d’une vie de l’âme, et 
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la manière dont cette vie sera liée au cours 

d'autres vies pendant son séjour sur Terre – 

déterminent aussi où l’âme sera le mieux 

placée géographiquement afin d’acquérir le 

bagage émotionnel dont l’âme a besoin dans 

le but de grandir. 

Une âme sera placée avec un certain 

groupe de parents pour de nombreuses 

raisons, mais la raison fondamentale est de 

donner à cette âme - grâce à l’échange 

d’ADN parental qui joint le corps physique 

de cette âme, le bon équipement 

émotionnel pour qu’elle puisse tirer le 

meilleur parti du Karma qui lui sera attribué. 

Je sais que cela semble un peu complique, 

mais les âmes qui viennent sur Terre sont 

mieux équipées qu’elles ne le savent, à tous 

égards pour apprendre et progresser 

pendant la vie entière qu’ils passent ici. 

Tout ceci est fait pour que l’âme n’ait 

pas à passer trop de temps ici, parce que la 

Terre est un plan dangereux ; elle comporte 

de nombreux pièges pour les âmes en 

évolution. Elle contamine les âmes en 

évolution, et donc, si une âme désire revenir 

sur Terre – comme beaucoup le font – l'âme 

reçoit autant d’aide que possible, au nom de 

l’amour, des sphères supérieures, pour 

qu’elle ait le bon arrière-plan émotionnel, le 

bon arrière-plan matériel, et bien sûr, le bon 

arrière-plan spirituel. Cette âme peut alors, 

en l’espace d’une vie (si tout se déroule 

comme prévu) évoluer et faire un grand pas 

dans l’évolution spirituelle. Et l’on espère 

toujours qu’au moment où l’âme retourne 

dans le monde des esprits – retourne à la 

maison – elle aura décidé qu’elle désire 

maintenant allez de l’avant et s’éloigner de la 

Terre. 

La raison pour laquelle je parle 

d’émotions est pour expliquer qu’il y a un 

aspect racial au Karma aussi bien qu’un 

aspect individuel. Certaines races sont 

imprégnées de certains ensembles 

d’émotions. Par exemple, le père de Michael 

– d'origine italienne – est très émotif, est 

très passionné, et ces attributs, ces aspects 

de la race, ont été mélangé dans la situation 

karmique de Michael, est dans sa situation 

en tant que medium, pour qu’il puisse 

profiter le plus des deux. Les âmes sont 

placées avec certaines origines pour une 

raison. En mélangeant les attributs de 

certaines races, vous créez les circonstances 

dans lesquelles la génération suivante peut 

prospérer spirituellement – peut changer à 

travers le karma qui lui est transmis – donc 

le placement racial d’une âme sur Terre est 

une affaire très complexe. 

J’aimerai parler plus en détail des 

Seigneurs du Karma. Ces grands esprits, 

quelques fois mentionnés dans les cercles 

spirituels, existent. Ce sont des âmes qui 

sont devenues – résultant d’innombrables 

incarnations et d’innombrables expériences 

- presque comme une élite, bien que le mot 

“élite” ne soit pas approprié lors qu’il s'agit 

de questions spirituelles. Ces âmes ont 
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évolué au point de se voir confier la garde 

de certaines âmes au-dessous d’elles au nom 

de l’amour. Il existe une sphère ici habitée 

par les Seigneurs du Karma, dont la grave 

mission est de placer les âmes dans des 

circonstances où elles peuvent le plus 

s’épanouir, sur Terre et dans d’autres 

mondes, dans d’autres sphères. 

Ces esprits, en conjonction avec le Dieu 

dont ils se sont rapprochés par l’expérience, 

le Dieu qu’ils peuvent écouter beaucoup 

plus facilement de l’intérieur, grâce à leur 

longue évolution spirituelle, et en liaison 

avec les sphères angéliques, déterminent la 

destination de chaque âme en évolution. 

Elles siègent en conférence ; elles siègent au 

conseil et elles tracent le plan de vie de 

chaque âme. Elles font en sorte que l’arrière-

plan soit correct. Elles placent l’âme à 

l’intérieur de certaines races et avec certains 

parents pour que l’âme puisse obtenir les 

attributs émotionnels dont elle a besoin 

durant sa vie. Elles doivent ensuite négocier 

des “chemins ”afin que chaque âme 

rencontre les autres âmes et les 

circonstances qu’elles sont censées 

rencontrer au cours de leur incarnation ; 

donc il y a une complexité dans le placement 

des âmes avec leurs parents, mais ils tracent 

également des “points”, de votre point de 

vue, en avant de cette âme, pour s’assurer 

que l’âme atteigne certains cycles, certaines 

étapes, certains moments clés de sa vie. 

Vous pouvez apprécier l’incroyable 

complexité de ce qu’ils font, et leur 

dévouement est tel qu’ils ont très peu de 

temps pour eux-mêmes en tant qu’esprits. 

Ils sont constamment en communication 

avec le Dieu-intérieur, avec les hôtes 

angéliques, et entre eux pour planifier la vie 

des âmes sur Terre et dans d’autres sphères. 

En descendant de ces conseils, vous 

avez d’autres conseils dans d’autres sphères 

de moindre vibration, qui veillent sur chaque 

âme, qui essaient, qui tentent – le chemin de 

vie de l’âme ayant été établi par les 

Seigneurs du Karma – de le maintenir sur les 

bons rails, de sorte qu’il arrive à d’autres 

points clé de sa vie. Et puis, descendant de 

ces conseils, vous avez les guides qui vous 

parlent régulièrement, pour vous pousser 

dans certaines directions. 

Je sais que l’on dit que tout se passe 

maintenant, et c’est vrai ; tout cela fait partie 

de la carte dont je parle souvent. Les 

Seigneurs du Karma ont, si vous voulez, 

“l’ultime carte de l’âme”. 

Quelques fois, en raison de la 

complexité de ce qu’ils font, des erreurs sont 

commises, et des âmes manquent des points 

clé et des connexions. Cela arrive rarement, 

mais c’est parfois le cas parce que beaucoup 

de choses doivent être observées en 

permanence pour le bienfait de chaque âme 

incarnée. Lorsque cela se produit, la 

question du karma se pose, et comme le 

karma ne se déroulera pas autour de l’âme 

comme il était prévu à l’origine. À la fin de sa 

vie sur Terre, il y aura une dispense pour une 
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telle âme parce que son karma aura été 

modifié – non pas par cette âme, mais par 

une occasion manquée, par une occasion qui 

aura été négligée par les Seigneurs du 

Karma. 

L’analogie que je voudrais vous 

présenter est celle de ces femmes sur Terre 

pendant la seconde guerre mondiale qui 

travaillaient, pour déplacer dans une salle de 

cartes aériennes, des groupes des modèles 

réduits d’avion, et faisaient des rapports à 

une autorité supérieure, qui prenait alors des 

décisions basées sur l’endroit où se 

trouvaient les contreparties réelles de ces 

avions. C’est ce que font les Seigneurs du 

Karma et les guides qui dépendent d’eux. 

Leur sphère est une gigantesque “salle de 

carte”, si vous voulez, dans laquelle la vie de 

chaque âme est tracée. 

Pourquoi est-ce si important, pourquoi 

prend on tant de soin de la vie – de 

l’existence terrestre, ou de l’existence dans 

une autre sphère, de chaque âme ? Parce 

que Dieu le veut d’une part, et parce que le 

karma est conçu pour extraire 

progressivement chaque âme de l’obscurité 

dans laquelle elle se trouve. 

Nous avons parlé pendant des mois des 

âmes “qui rentrent chez elles”, qui 

retournent à Dieu, ce qu’elles feront 

éventuellement, mais maintenant, dans la 

mêlée nous avons aussi les informations que 

le Gentleman Persan nous a donné sur la 

Chute. 

Vous savez maintenant que les âmes qui 

vivent sur la planète Terre avancent 

spirituellement mais qu’elles travaillent aussi 

sur le karma de groupe ou le karma racial qui 

existent depuis de millénaires. Mais Dieu est 

juste. Dieu donne à chaque âme une chance 

ultime de revenir à Lui et ne se reposera pas 

jusqu’a que tous ces enfants soient de 

retour à la maison. Donc le karma est 

élaboré pour donner à chaque âme 

l’opportunité optimale de s’extraire des  

leçons du passé qui sont encore en cours 

d’apprentissage et d’élaborer son propre 

karma personnel pour qu’elle puisse avancer 

dans l’ordre des choses. C’est ce que la 

phrase, “les péchés des pères se répercutent 

sur les fils ”veut dire. 

Les péchés des pères se répercutent sur 

les fils...ce sont les actions de ces âmes, il y 

a très, très longtemps qui a plongé la 

conscience de ces âmes dans l’obscurité, qui 

sont encore en cours d’élaboration. 

Je dois dire qu’il ne s’agit pas d’une 

punition de Dieu. Ces âmes se sont séparées 

de Dieu parce que leurs vibrations 

différaient. Dieu ne les a pas chassés, ils se 

sont chassés eux-mêmes. Et ils se sont 

chassés eux-mêmes du paradis – du Jardin 

d’Eden - qu’était cette planète à l’origine. 

C’est pourquoi Dieu, par compassion, a 

depuis lors tenté d’atteindre ces âmes et de 

les faire sortir de leur obscurité imposée. 

Beaucoup de figures clé autour du 

monde qui causent tant de destruction et de 
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chaos, bon nombre de dirigeants mondiaux 

qui semblent être – selon vos termes – 

maléfiques, sont des membres de ce groupe 

d'âmes originels qui se sont “égarés” il y a si 

longtemps. 

Ainsi, lorsque vous voyez de grands 

cataclysmes, lorsque vous voyez des 

personnes qui semblent causer tant de 

chaos, c’est parce qu'une opportunité leur a 

été donnée. Ils peuvent changer à tout 

moment lors d’une telle vie. À tout moment 

ils peuvent dire, “Ceci est mal. Je vais arrêter 

de faire ceci...Je vais évoluer. Je vais me 

tourner vers la Lumière. Je reconnais mes 

erreurs.” Très peu d’entre eux le font, mais 

des opportunités leurs sont données encore 

et encore. Et vous découvrirez que 

beaucoup de ces personnes qui sont 

aujourd’hui au pouvoir, parce qu'a l’origine, il 

y a des millénaires, avaient déjà des 

positions de pouvoir. A l’origine ils avaient 

de nombreuses âmes sous leur juridiction, 

sous leur "amour”, sous leur autorité ; et 

quand cette autorité est devenue 

corrompue, les âmes au-dessous de leur 

autorité furent aussi “punies” d’une manière, 

à cause des changements de vibration. Au 

lieu d’aimer les âmes dont ils avaient la 

charge, ils les contrôlaient, ils les 

déshonoraient. 

La Terre est en train de retourner au 

paradis qu’elle était autrefois, et les âmes qui 

sont sur Terre sont un mélange. Certaines 

d’entre elles étaient liées à la Terre pendant 

des milliers et des milliers d’années, datant 

de l’époque de la Chute, qui étaient une fois 

des êtres de Lumière et le seront à nouveau 

un jour. Et il y a une arrivée de nouvelles 

âmes, mais la Terre, comme nous l’avons dit 

dans des conférences précédentes, exerce 

une attraction, une tentation ; c’est un 

endroit où les âmes se sentent obligées de 

revenir et revenir et revenir, de réintégrer le 

chaos, de revivre le chaos, parce qu’il y a 

encore un écho de la Chute. Il y a toujours 

cette attraction magnétique, cette tentation 

de l’époque où les choses ont mal tourné ; 

de l’époque où la Lumière était presque 

éteinte, et les âmes qui viennent ici en tant 

que nouvelles âmes, en tant que nouvelles 

incarnations de Dieu, sont assez 

courageuses, et beaucoup d’entre elles se 

perdent. C’est pourquoi le Réseau de 

Guidance existe, c’est pourquoi les 

Seigneurs du Karma existent, afin d’extraire 

ces âmes et les ramener éventuellement à la 

maison. 

Je sais que cela semble biblique, mais 

l’histoire de la Chute est fondée sur la vérité. 

C’est une mémoire raciale. Et ce que je vous 

dis devrait résonner comme une vérité pour 

vous, parce que c’est la vérité. Et chaque 

âme sait en son cœur, parce que chaque 

âme fait partie de Dieu, qu’il y avait une 

période où les choses étaient différentes ici, 

où les choses étaient meilleures sur Terre. 

Nous devons amener chaque âme au 

point où elle choisit de ne pas revenir ici, où 
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elle choisit d’autres niveaux d’évolution, afin 

que la Terre puisse se reposer, pour qu’elle 

puisse rester en jachère pendant un certain 

temps et qu’elle retrouve ensuite sa gloire 

d’antan. 

Il y a eu d’autres civilisations. J’en faisais 

partie. J’étais lié à l’Atlantide. Je montre 

maintenant à Michael une vision de 

bâtiments, d’un bord de mer et de 

montagnes qui faisaient partie d’une ville 

que j’ai souvent visitée. Nous avions une 

technologie différente de celle dont vous 

disposez actuellement. Nous utilisions la 

physique des particules pour déplacer les 

objets. Nous avions des systèmes de 

transport qui n’était pas basé sur des huiles 

minérales brutes. Nous étions capables de 

déplacer et de réorganiser des bâtiments par 

la pensée. Nous étions capables de guérir les 

gens sans les toucher. Nous étions capables 

de mettre du pouvoir dans des objets, le 

pouvoir de la Lumière, et nous avions des 

instruments qui pouvaient construire des 

choses si nous nous concentrions sur eux – 

des outils que vous ne comprendriez pas 

aujourd’hui, parce que vos outils aujourd'hui 

sont basés seulement sur le matériel, vous 

n’incorporez jamais d’éléments spirituels 

dans les objets matériels. Nous le faisions.  

...Nous le faisions... 

Nous mettions l’accent sur le côté 

spirituel. Nous avions une énergie de 

Lumière qui ne nécessitait pas d’électricité. 

Nous avions des lieux de réflexion où les 

gens pouvaient visiter pour contempler les 

situations de leur vie, pour s’instruire, pour 

acquérir des connaissances et de 

l’expérience ; et nous avions un système qui 

n’était pas basé sur un gouvernement, parce 

qu’un gouvernement implique que l’on 

domine les gens, qu’on leur dise ce qu’ils 

doivent faire. Il y avait une véritable 

démocratie. Nous prenions soins de ceux qui 

en avaient besoin ; ceux qui ne pouvaient 

pas contribuer à la société, étaient 

néanmoins, nourris, vêtus et loger. Je sais 

que cela ressemble à une Utopie mais telle 

était notre civilisation. 

C’était à l’époque de la chute ; c’était 

l’époque où la seule différence était qu’il 

était évident à nos yeux, qu’il y avait des 

hommes et des femmes qui étaient des 

âmes très avancées ; et elles étaient 

bienveillantes, elles nous rendaient visite et 

nous apportaient des informations sur Dieu 

et la Création. 

Puis la nature séduisante d’être capable 

de créer et de modifier la matière physique 

changea les gens. Cela ne nous changea pas, 

mais cela les a changés ; et je ne peux que la 

décrire comme une submersion de la 

pensée. Cela causa beaucoup de douleur et 

de morts, causées par ces gens qui 

soudainement créaient des choses sombres, 

des pensées sombres qui n’existaient pas sur 

Terre auparavant. Cela changea la nature du 

regard que les animaux portaient les uns sur 

les autres, et les vibrations étaient absorbées 
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par la flore et la faune. La Terre devint un 

endroit plus agressif. 

Notre civilisation disparut – pas de mon 

temps – mais peu après mon départ pour le 

monde spirituel, et la connaissance fut 

perdue ; la capacité de travailler avec la 

Lumière – la capacité de mélanger et de 

travailler avec la matière et la Lumière – fut 

perdue, et n’a toujours pas été 

redécouverte. 

Les générations qui suivirent souffrirent 

énormément parce qu’elles n’avaient 

aucune connaissance de Dieu. Elles se sont 

enveloppées dans une illusion totale, et se 

sont coupées de leurs propres âmes ; et une 

période très matérialiste s’en suivit. Et 

pendant un certain temps les âmes étaient 

dans les limbes. Il n’y avait pas d’âme 

humaine sur cette planète, et ceci est le 

fossé que vous voyez, que vous considérez 

comme l’histoire. Vous considérez que 

l’histoire a commencé avec quelque forme 

de vie et l’apparition de l’homme, mais 

l’homme apparut pour une seconde fois. 

Telle était la noirceur qui entourait la Terre 

qu’il y eu une période durant laquelle des 

plans, si vous voulez, furent élaborés pour 

sortir les âmes qui s’étaient placées elles-

mêmes dans cette obscurité. Elles furent 

endormies, elles n’eurent aucune 

connaissance du temps qui avait passé, 

qu’une expérience s’était passée ; puis 

doucement, la terre fut repeuplée et dans le 

mélange d'âmes qui s’incarnaient sur la 

planète, quelques-unes des âmes qui 

s’étaient placées dans l’obscurité, furent 

introduites lentement pour commencer. Et il 

leur a fallu de nombreuses vies pour sortir 

de ces ténèbres. 

Ceci je l’espère, explique pourquoi il y 

eu une telle violence dans votre histoire, 

parce que la violence vient de la lutte des 

âmes qui “tombèrent”, en essayant de 

donner un sens à ce qu’elles étaient, 

essayant avec l’aide des Seigneurs du 

Karma, de sortir de cette obscurité, et 

pendant de très nombreuses années, mais 

choisissant toujours l’effusion de sang et la 

violence à la place. 

La Terre est prête pour une période de 

Lumière, pour une période d’illumination 

spirituelle, mais cela ne sera pas sans 

cataclysmes ; et les cataclysmes dont je parle 

sont d’ordre naturel, plutôt que de nature 

humaine. Il y aura de vastes changements 

sur Terre durant ces soixante prochaines 

années ou à peu près, résultant en une 

période de paix, une période d’amour. 

Le plan est que la planète soit peuplée 

par des gens à l‘esprit spirituel, qui 

découvriront ce qui peut être fait avec la 

Lumière ; la construction, la sculpture, le 

changement de la matière grâce à la Lumière 

Divine, et quand la planète sera devenue 

“baptisée” (et ceci ne prendra pas soixante 

ans, mais bien plus longtemps) les âmes qui 

dorment encore sortiront de l’obscurité. Et 

les autres, les hommes et les femmes de 
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Dieu, sortiront de l’obscurité, et la raison 

d’être de la planète sera achevée et de 

nouvelles sphères créatives verront le jour. 

Je crée encore dans ma sphère 

d’existence la toile de fond de mon parcours, 

la Terre que j’ai connue et qui est vastement 

différente de la Terre que vous connaissez. 

Vous pensez qu’il y a des changements dus 

au réchauffement climatique, mais je peux 

vous dire que la Terre telle que vous la voyez 

n’est qu’une pâle ombre de ce qu’elle était, 

et de la beauté que ce monde avait 

autrefois. 

Et la pensée – pensée erronée - a 

produit tout cela, a produit ce ravage, ce 

chaos. Mais je choisi de descendre au bord 

de la mer, et je choisi de regarder les collines 

et de recréer une partie de la ville que je 

connaissais si bien, parce que cela me donne 

du réconfort. 

Et je vous parle à distance, c’est 

pourquoi c’est si difficile pour Michael de se 

lier à moi pour de longues périodes. Pas une 

distance en termes de kilomètres qui 

peuvent être mesuré métriquement, mais 

une distance en termes d’évolution. Vous et 

moi sommes séparés par beaucoup 

d’évolution, spirituellement parlant. 

J’étais ici il y a longtemps, comme vous 

le comprenez. Ma pensée est différente de 

la vôtre, c’est pourquoi je dois apprendre, 

étudier, pour pouvoir vous parler. Ma 

stature est différente de la vôtre. Michael dit 

que je suis petit, mais j’étais de taille normale 

pour ma race. Et je montre maintenant à 

Michael ce que je porte, ou ce que j’aurai 

porté, et il peut voir que la Lumière est tissée 

dans ce qui est un fil de métal – mais pas 

comme vous le comprendriez – il y a de la 

Lumière ; nous nous vêtions de Lumière. 

C’était un véritable paradis ; c’était le paradis 

dont on parle dans plusieurs anciens textes. 

Donc, j’espère que je vous avoir éclairé, 

et cela m’amuse, parce que nous avons parlé 

de la Lumière, en se référant à ce qui s'est 

passé auparavant dans le monde. C’est 

arrogant de supposer que vous êtes les 

premiers, que votre civilisation est la 

première civilisation. Ce n’est pas le cas. 

Beaucoup de nos objets ont été trouvés 

mais n’ont pas été compris, parce qu’ils ne 

ressemblent pas aux vôtres. Si l’on remonte 

à l’époque de l’Egypte, ou de Rome, ce n’est 

pas le début d’une grande civilisation. 

Et il y a toujours eu des voyants 

capables de se connecter à la véritable 

antiquité de la civilisation, qui ont pu 

transmettre quelques-unes de nos 

connaissances, mais il est temps que la Terre 

se réveille, c’est le moment de réaliser que 

des erreurs ont été faites auparavant et 

pourraient l’être à nouveau. 

Nous voulons une armée d’amour, non 

pas une armée de chaos ; nous voulons que 

les âmes soient conscientes, non pas dans 

l’obscurité. Et c’est pour ça que je 

communique avec vous. Nous sommes les 
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mêmes. Nous sommes tous les enfants de 

Dieu. Mon âme a été colorée par mes 

expériences, comme les vôtres l’ont été ; je 

suis d’une époque différente, venant de 

possibilités différentes et je ne veux pas que 

l’humanité fasse les mêmes erreurs 

commises autrefois. Il semble qu’en ce 

moment vous sombrez davantage dans le 

rêve, vous glorifiez la technologie qui n’a 

aucune base de lumière ; vous glorifiez la 

médecine qui cherche à corrompre la 

création, à tout prix – littéralement – en 

clonant, en expérimentations, en changeant 

l’ordre des choses physiquement ; si 

seulement vous écoutiez votre âme, votre 

cœur, vous verriez que ce n’est pas la bonne 

chose à faire. De telles expériences ont eu 

lieu autrefois avec des résultats désastreux. 

Donc, notre message – la raison pour 

laquelle je suis revenu – est d’inciter les gens 

à s’arrêter et à réfléchir ; de leur donner 

l’histoire de leur âme, et de les éveiller aux 

possibilités, et de leur dire "Vous êtes bien 

plus que vous ne le réalisez. S’il vous plait ne 

soyez pas arrogants, s’il vous plait ne pensez 

pas que vous êtes la race ultime, vous ne 

l'êtes pas. Des erreurs ont été commises 

autrefois et peuvent être commises à 

nouveau. Il y a un plan pour cette Terre, et 

c’est un mouvement vers la Lumière et non 

vers l’obscurité. 

J’en ai dit suffisamment pour l’instant. 

Je vous bénis ; que ma paix et amour 

soit avec vous, et soyez assuré qu’un jour 

nous nous rencontrerons pour discuter de 

ceci quand vous aurez traversé “ce voile de 

larmes”. 

*Au moment de la rédaction La Chute 

n’était encore qu’une proposition lointaine. 

Ce fut dûment publié cependant en 2012, 

étant que le quatrième livre de Joseph. 

** le Gentleman de Perse est le nom 

donné à un autre de nos guides. 
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Chapitre 15. Le Travail 

 

Les observations de Michael : Durant 

cette séance, Joseph révéla encore plus sur 

l’Atlantide et sur la manière dont sa société 

travaillait. A ce point David, Jane et moi-

même avions décidé que nous avions un 

objectif commun, celui de mettre à la 

disposition du plus grand nombre de 

personnes, les informations transmises par 

Joseph et nos guides comme nous pourrions 

en être capables au cours de notre vie. 

Pendant cette séance, la seconde que nous 

avions tenu en une seule journée afin 

d’accélérer la production de ce livre, dont 

Joseph nous exhortait et anticipait avec 

impatience, il nous donna un titre pour notre 

petit groupe, que vous verrez imprimé sur la 

couverture de ce livre et sur les publications 

suivantes : La Band de Lumière. 

Joseph : Cet après-midi je voudrais vous 

parler du concept de travail, et je voudrai 

diviser ce concept en deux catégories : le 

premier est comment vous occupez votre 

temps et le second est LE travail. 

Tout d’abord, comment vous occupez 

votre temps : malheureusement la plupart 

des occupations sur Terre ne sont ni 

créatives, ni édifiantes. Votre société a créé 

un besoin de corvées dans le but de 

maintenir le niveau de matérialisme ; et rien 

ne détruit plus, n’abat plus l’esprit humain 

que la corvée. 

Vous avez dû entendre de nombreuses 

philosophies suggérant d’injecter la 

puissance Divin dans tout ce que vous faites, 

et ceci est vrai et très sain. Cependant, c’est 

difficile pour de nombreuses personnes, une 

fois sous le joug de la corvée, de développer 

leurs âmes, de s’élever, et ceci est la faute de 

la société plutôt que celle de l’individu. 

De mon temps, chaque personne était 

considérée comme un élément essentiel de 

l’ensemble. Personne n’était traité 

différemment des autres et les gens trouvait 

le travail, une manière d’occuper leur temps, 

qui élevait leur esprit et contribuait aussi à la 

société. 

Vous avez aujourd’hui un grand 

problème avec le travail, parce que vous 

êtes ce que vous pensez. Si les gens ont une 

occupation qui les rabaisse, qui ne leur 

donnent aucunes inspiration ou espoir, ceci 

sera les pensées qui émaneront de ces âmes 

dans l’atmosphère, contribuant à la 

dépression, à l’obscurité, à la restriction de 

ce monde en plaçant les gens dans des 

occupations restrictives. 

Je ne suggère pas que le monde entier 

devrait être créatif, mais je suis en train de 

suggérer que l’attitude au travail devrait être 

différente, parce que l’attitude du travail est 

: soyons aussi productif que possible dans le 

but de gagner le plus d’argent possible. Si les 

charges de travail étaient échelonnées, et 

que les gens travaillait un jour puis avait un 

jour de libre, puis travaillait un autre jour et 
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avait un autre jour de libre, l’esprit aurait le 

temps de récupérer, et ce serait mieux si les 

compagnies concernées – ces compagnies 

qui sont responsables de la création de 

tâches si avilissantes, de placer de telles 

tâches devant les âmes – cherchaient à 

fournir de meilleures conditions pour les 

âmes qu’elles emploient. Tout le système 

que vous avez en ce moment est orienté 

vers la fabrication de choses matérielles... 

toujours plus vite...de plus en plus de 

production... de plus en plus 

d’automatisme...de plus en plus ennuyeux … 

et tout cela étouffe l’esprit. 

Chaque âme est capable de créer d’une 

manière ou d’une autre parce que chaque 

âme crée naturellement, étant une partie de 

Dieu. Je ne suggère pas de mettre un 

pinceau dans la main de chaque personne – 

cela ne serait pas productif – mais il y a 

quelque chose de créatif que chaque âme 

peut faire. Et si les compagnies et les 

corporations réalisaient ceci et fournissaient 

les outils pour leurs employés afin de faire 

quelque chose de créatif, leur production 

augmenterait. Cependant, ils trouveraient 

qu’ils seraient changés par l’expérience 

quand cela se passerait, et qu'ils ne désirent 

pas réellement produire les biens qu’ils 

produisent actuellement parce qu’ils 

réaliseraient, en adoptant une approche plus 

spirituelle, que ces biens sont trop liés au 

monde matériel. Ils chercheraient plutôt à 

produire quelque chose de nouveau et de 

plus grande valeur pour une société plus 

spirituelle. 

Tout ce que nous avions en Atlantide, 

les biens que nous possédions, étaient 

fabriques à la main ou conçu en pensée, 

nous n’avions pas d’usines, nous n’avions 

pas de ligne de production et donc chaque 

objet produit été légèrement diffèrent. Vous 

pouviez avoir deux objets avec la même 

fonction mais elles seraient assez 

différentes, parce qu’ils refléteraient la 

personnalité des âmes qui les avaient 

fabriqués. 

Ce que je tente d’expliquer est 

qu’aujourd’hui votre monde est sans âme en 

ce qui concerne vos objets matériels. Il n’y a 

pas d’amour en eux. Il n’y a pas d’amour dans 

votre télévision ou votre voiture ; il n’y a pas 

d’amour dans vos meubles ou votre maison 

– votre maison préfabriquée – parce que le 

seul amour dans ces objets est l’amour de 

l’argent qu’ils produisent pour quelqu’un. 

Votre télévision fonctionnerait plus 

efficacement, vos maisons seraient plus 

accueillantes, si elles avaient été dessinée et 

conçue avec amour ; si un peu de temps 

avait été pris mais ce n’est pas le cas. 

Et la vitesse à laquelle les âmes 

travaillent aujourd’hui nous empêche de les 

atteindre. La raison pour laquelle le parcours 

de Michael – concernant le travail matériel - 

est très diffèrent de la plupart des gens, c’est 

qu’il peut nous donner le temps de 

communiquer avec lui. Aujourd’hui il n’y a 
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pas de temps pour Dieu dans les vies des 

âmes. Elles travaillent et elles travaillent et 

elles travaillent, puis elles retournent dans le 

monde spirituel – puis elles choisissent 

souvent de retourner sur Terre pour répéter 

le cycle ! 

Il n’y a pas que le travail. La créativité est 

extrêmement importante. Nous ne 

suggérons pas qu’une âme ne fasse rien, 

mais pour une âme, jour après jour, semaine 

après semaine, années après années, d’être 

impliquée dans quelque chose d’abrutissant, 

équivaut à l’égale torture de la cruauté 

infligée dans la vie précédente. C’est une 

cruauté mentale ; c’est une cruauté 

physique. L'âme cherche toujours à se 

libérer et à grandir, et votre société ne le lui 

permet pas. 

Le travail est important, oui, mais ce que 

je veux dire aux personnes lisant ce livre est 

de choisir votre travail avec soin. Soyez au 

centre d’un équilibre, de sorte que d’un côté 

vous ayez un travail nécessaire pour rendre 

à César ce qui est à César, mais que de 

l’autre côté vous ayez de la créativité, que 

vous ayez du temps pour le Divin, que vous 

ayez du temps pour explorer ce dont votre 

âme est capable. Car en créant, qu’il s’agisse 

d’une sculpture ou d’une peinture ou de 

faire pousser une plante, vous explorez vos 

qualités divines. Et vos qualités divines sont 

vos bonnes qualités ; elles sont toujours 

pour le bien. Et plus les gens équilibrent leur 

vie de cette manière, plus la Terre deviendra 

lumineuse, et la Terre sera libérée de la 

négativité dont nous avons parlé 

auparavant, du mal qui a été à l’origine ; du 

“péché originel” si vous voulez (le péché 

signifiant une intrusion plutôt qu’un crime). 

Nous nous réjouissons d’un moment 

futur sur Terre où les gens auront plus de 

temps libre pour les loisirs, où ils 

consacrerons une plus grande partie de leur 

vie quotidienne à l’exploration de soi – non 

pas de l’ego, mais de l’âme - afin de 

comprendre ce dont ils sont capables, de 

comprendre que les pensées sont des 

choses vivantes, que tout ce qu’ils pensent 

est une Création, et que si elles pensent 

mieux elles modifient la surface et la qualité 

de la planète, et la qualité de vie pour 

chaque personne sur la planète. 

 Le travail doit donc changer. 

Comme je l’ai dit, le travail n’était pas 

une corvée à mon époque, c’était un travail 

d’amour et les gens travaillaient quand ils 

sentaient qu’ils pouvaient travailler et créer, 

quand ils sentaient qu’ils pouvaient créer. Ils 

étaient encouragés à rêver, à rêver 

consciemment, et nous avions des 

instruments, nous avions des outils qui nous 

aidaient à nous concentrer sur des pensées 

créatrices et pouvaient solidifie ces pensées 

en objets matériels. Nous avions des artistes 

qui pensaient l’art sur leur toile ; nous avions 

des architectes et des groupes de personnes 

qui pensaient les bâtiments pour leur donner 

forme. 
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Nous avions des gens qui étaient 

créatifs en matière de guérison, qui 

s’asseyaient en cercle avec leur patient au 

centre, et l’image de leur patient comme 

étant bien portant était plus forte que 

l’image de leur maladie. Bien sûr, c’était plus 

facile pour nous de guérir les gens que ce 

l’est pour vos docteurs et vos infirmières 

aujourd’hui, parce que le patient avait déjà 

dans son esprit l’acceptance de la guérison, 

l’acceptance du pouvoir créatif de Dieu à 

l’intérieur de l’âme et d’accepter l’harmonie 

et la participation des autres dans leurs vies. 

Un autre aspect du travail maintenant 

sur votre plan physique, très souvent isole 

les gens les uns des autres. Ils ne savent plus 

comment communiquer, ils ont oublié les 

subtilités de la vie, ils ont oublié de 

s’informer les uns les autres, simplement 

parce que le travail est le "Bon dieu”. 

Et que cela leur rapportent-ils ? Cela 

leur amène des voitures qui rouillent ; des 

mariages qui ne durent pas ; des enfants qui 

quittent le domicile sans un regard pour 

leurs parents et s’en vont – se divorçant 

d’une manière de leurs parents. Cela 

apporte de l’agitation, de l’anxiété à propos 

de la nouvelle maison, ou des vacances, ou 

des vêtements, ou des meubles, et aucunes 

de ces choses ne sont importantes. C’est la 

camaraderie qui est importante, le reflet de 

vous-même dans les autres ; votre caractère 

unique et la manière dont vous partagez 

cette singularité avec les autres. Ce sont les 

choses qui comptent, ce sont les choses qui 

sont importantes, ce sont les choses qui 

doivent être ramenées à la surface afin que 

la Terre puisse changer. 

La seconde partie, le deuxième domaine 

que je souhaite aborder cet après-midi est 

LE travail... 

Le travail Divin ! Il n’y a pas si longtemps, 

sur la Terre où les jeunes hommes et 

femmes étaient appelés en sacerdoce, ils 

étaient appelés à servir Dieu, ou ils le 

pensaient. Ils sentaient qu’ils répondaient à 

une incitation intérieure à servir Dieu ; mais 

le sacerdoce est restrictif. De nombreuses 

croyances religieuses sont une absurdité à 

l’heure actuelle et des hommes et des 

femmes s’enchaînent à des sociétés –à des 

organisations – qui en réalité les séparent de 

Dieu ; qui éloigne les gens de Dieu et éloigne 

ceux qui sentent cet “appel” de Dieu. Oui, ils 

ont un appel, mais cet appel n’est pas de 

devenir prêtre dans une religion 

conventionnelle et erronée. Cet appel est 

pour eux de développer leurs dons 

spirituels. 

Nous observons avec intérêt les 

services auxquels Michael et Jane prennent 

part, parce qu’il y un tel mélange de gens 

parmi la congrégation. Il y a des gens qui ont 

peur de leur propre spiritualité, et ceux qui 

feraient d’excellents mediums, guérisseurs 

et conseillers. Il y a des personnes qui 

croient que la médiumnité peut être 

contrôlée et dirigée, et qu’elle doit se 
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conformer à leur vision d ce qu’ils sont prêts 

à faire ou non, plutôt qu’à celle de Dieu. 

Il y a tant de travail à faire, mais il faut 

que les gens s’abandonnent à cet appel 

intérieur, et disent, ”Oui, Dieu, je vais le faire. 

Que puis-je faire maintenant ?”N’est-ce pas 

un bond en avant ? “Oui, Dieu je vais le faire. 

”C’est tout. “Que puis-je faire ...maintenant 

?” C’est ce qui est demandé à la prochaine 

génération : la foi, le sentiment que Dieu leur 

demande de faire quelque chose, et le 

courage de répondre, “Je vais le faire !” La 

vie de Michael en est un exemple, parce que 

son professeur est arrivé au moment où il a 

dit, “Oui Dieu, je vais le faire.” 

Il y a beaucoup de travailleurs – de 

travailleurs potentiels – ici maintenant. Des 

enfants nés ces trente dernières années et 

ceux qui naissent aujourd’hui ont un grand 

potentiel pour transmettre et recevoir le 

pouvoir spirituel, la communication, 

l’information, la guérison et les pensées de 

conseil. Il existe de nombreux de guides 

spirituels potentiels, mais ils ont besoin 

d’être d’un environnement adéquat ; ils ont 

besoin de parents qui les comprennent ; ils 

ont besoin de collègues qui les encouragent, 

ils ont besoin d’avoir la liberté de grandir, ne 

pas être attaché à un bureau ou une chaîne 

de production, mais que les gens disent, 

“Voici quelqu’un de spécial ; nous 

soutiendrons cette personne spéciale.” 

Nous sommes sur le point de 

bouleverser la religion. Nous ne pouvons 

pas avoir des ecclésiastiques grossissants et 

des mediums qui ne sont jamais découverts 

ou n’ayant pas le droit de travailler parce que 

la société nous dit que c’est ainsi que les 

choses doivent être. Nous travaillons à une 

société qui reconnaitra les Porteurs de 

Lumière parmi eux et qui les soutiendront 

dans leur travail. 

Idéalement un medium ne devrait pas 

avoir d’autre travail que sa médiumnité. 

Idéalement un medium devrait être en 

compagnie de personnes partageant les 

mêmes idées pour que son ou ses talents 

puissent être utilisé au mieux, pour qu’ils 

soient toujours énergisés spirituellement et, 

en un clin d’œil, puisse aider ou transmettre 

des communications, ou guérir ou puisse 

parler avec la voix de Dieu et des guides. 

Il faut changer de mentalité. Il y a de 

petites lumières dans votre monde, et ces 

lumières sont les enfants grandissants 

maintenant et qui ont une mission. Et une 

partie de ce que vous faites et une partie de 

ce que nous voulons avec ce livre et vos 

sites internet, et l’opportunité de dire aux 

parents d’enfants qui ont entendu ou vu des 

“choses”, peuvent sentirent des choses, des 

enfants qui sont “différents” (et la plupart 

des parents savent qui ils sont, ils 

reconnaitront cela chez leurs enfants et 

beaucoup d’entre eux seront effrayés) qu’ils 

doivent permettre cette croissance. Qu’ils 

doivent être assez courageux en sachant 

que Dieu désire faire travailler ces enfants, 
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et qu’ils doivent être assez brave pour faire 

des sacrifices afin que ces enfants puissent 

faire ce travail ; ne pas attendre d’eux de 

suivre une tradition familiale ou celle de la 

société, mais de dire, “Voici quelqu’un de 

spécial ; nous allons les aider dans leur 

démarche, nous les soutiendront de toutes 

les manières possibles, pour qu’ils puissent 

parler avec la voix de Dieu au nom de 

l’humanité.” 

Donc, ma première intervention 

aujourd’hui a été de dire, ”Voilà ce qui n’allait 

pas ; voilà pourquoi vous êtes comme vous 

êtes en ce moment.” Mon deuxième objectif 

est d’essayer de mettre en évidence les 

domaines qui doivent être modifiés. 

L’éthique du travail doit changer ; elle est 

erronée. Dieu n’attend pas des âmes qu’elles 

travaillent jusqu’à une mort prématurée. 

Cela ne sert à rien. Il y a des âmes qui 

naissent et meurent qui n’ont jamais 

apprécié la beauté d’un arbre ; n’ont jamais 

pleuré devant la beauté d’un coucher de 

soleil ; n’ont jamais senti le vent les effleurer 

; n’ont jamais respiré de l’air pur ; ces 

cadeaux que la planète a à offrir, elles n’en 

ont pas conscience, parce que tout ce qui les 

intéresse, c’est le travail, et qu’est-ce que le 

travail actuellement ? Il s’agit simplement 

d’une peur : “Que vais-je faire...comment 

vais-je joindre les deux bouts ?” 

Dieu pourvoit. 

Il doit y avoir un retour en arrière de la 

part de la planète entière autour du travail. 

Les âmes ont besoin de temps pour 

contempler, pour méditer, pour guérir, pour 

émettre des vibrations d’amour. Elles ne 

peuvent pas faire cela si elles travaillent jour 

et nuit à une occupation inutile. 

Et deuxièmement, pour que les choses 

changent sur la Terre, il faut que l’armée de 

Lumière qui est en train d’arriver soit 

reconnue. 

Les enfants qui voient des esprits ne 

doivent pas être étouffés ; les parents ne 

doivent pas être effrayés, ils doivent 

encourager, ils doivent rassembler leurs 

enfants en groupe avec ceux qui savent leur 

expliquer ce qu’il leur arrive. Et ils doivent 

leur donner de la place, de l’espace, pour 

qu’ils se développent comme Dieu le veut. 

Vous [Michael : c’est à dire nous trois] 

êtes ici au début d’une période passionnante 

pour cette planète. Vous ne la verrez pas 

changer beaucoup physiquement pendant 

que vous êtes ici dans votre corps physique, 

mais vous êtes ici au commencement. Vous 

êtes des pionniers, parce que les mots qui 

vous sont donnés doivent être prononcés, 

doivent être entendu, doivent être 

diffusés...et il y aura une résistance à ces 

paroles. Mais rien de ce qui vaut la peine 

d’être fait ne se fait sans résistance, et vous 

êtes, d’une manière, des révolutionnaires 

amenant une nouvelle manière de penser 

parce que Dieu nous permet de vous dire 

ces choses. 
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Dans ma civilisation, “Joseph” (nom 

équivalent) signifiait “un père "C'était la 

résonance de ce nom et je viens vers vous 

au nom du Père, et je demande au Père de 

vous apporter cette information. Je vous ai 

écouté discuter, en prenant vos repas, du 

fait que lors de ma première apparition j’ai 

parlé d'énergie de Lumière nécessaire pour 

vous parler [Michael : faisant référence à 

une conversation que nous avions eu avant 

cette séance] Il était difficile au début 

d’établir une conversation avec vous, mais 

c’est devenu considérablement plus facile, 

parce que maintenant vous êtes trois. Vous 

avez trois personnes travaillant pour la 

Lumière, et maintenant il y a de l'énergie à la 

fin de l’équation, avec laquelle nous pouvons 

travailler et utiliser. 

Je suis entouré par mes frères et sœurs 

qui travaillent avec moi de ce côté, et 

ensemble nous prêcherons la parole et la 

transmettrons aux gens. Si vous désirez un 

nom pour ce que vous faites, pour qui vous 

êtes, vous pourriez vous appeler “La Bande 

de Lumière” ; et peut être que ce terme 

pourrait figurer dans vos livres...”Une 

publication de La Bande de Lumière”. 

Décrivez-vous en tant que La Bande de 

Lumière, et pour symbole, les serpents des 

guérisseurs, de vos médecins, de la 

profession médicale –les serpents sont 

enroules autour du symbole central- un 

dérivé de ce symbole pourrait être 

l’emblème à mettre sur vos livres. Ce 

symbole est plus ancien que la profession 

médicale le sait, et était autrefois appliqué à 

la connaissance plutôt qu’à la guérison, et 

représente l’union des deux moitiés de la 

nature de l’homme, avec l’épée de la vérité 

entre les serpents. 

Je vais vous quitter maintenant parce 

que Michael est fatigué, je vous remercie de 

m’avoir écouté, et d’avoir relaté mes paroles, 

qui sont les paroles de nombreuses 

personnes ; pas seulement mes paroles mais 

les paroles d’un grand nombre d'âmes de la 

sphère où je réside. D’autres personnes 

vous parleront dans le futur, mais je suis le 

porte-parole en ce moment. 

Dieu vous bénit. Travaillez toujours 

dans la Lumière. Je vous parlerai à nouveau 

très bientôt. 
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Chapitre 16. Le Positif 

et le Négatif 

 

Joseph : Bonjour depuis ma sphère, 

depuis ma zone de conscience. Les 

informations que je désire vous donner ce 

matin concernent le positif et le négatif. 

J’aimerai commencer avec quelque 

chose de familier, un jeu auquel vous jouez 

– le domino, qui a des taches blanches sur 

un fond noir. Si le domino était blanc, vous 

ne verriez pas les taches et ceci, en bref, est 

la nature du négatif et du positif : l’un existe 

pour mettre l’autre en évidence. C’est bien 

sûr plus compliqué que cela, à son niveau de 

base, l’un existe pour mettre l’autre en 

évidence. Comment savez-vous ce que vous 

n’êtes pas à moins d’avoir quelque chose 

auquel vous comparer ? 

Donc, pour résumer, ce matin je désire 

parler du positif et du négatif – du noir et du 

blanc si vous voulez – et d’examiner ces 

deux aspects en chaque personne, parce 

que dans chaque objet, dans chaque âme, 

dans chaque aspect de la création, il y a un 

côté positif et un côté négatif. Cela cause 

beaucoup de problèmes dans votre culture 

parce que le côté négatif n’est pas reconnu, 

est considéré comme quelque chose de mal 

et quelque chose qui devrait être chassé de 

l’âme. Si vous considérez la plupart des 

religions, il est dit que le côté négatif d’une 

personne doit être dompté, doit être chassé, 

et qu’il faut faire pénitence pour les actions 

provoquées par le côté obscure de la 

personne. 

L’objectif de l’être humain est de 

devenir entier ; d’équilibrer le positif et le 

négatif. Vos religions commettent une grave 

erreur en identifiant tout ce qui est venant 

du côté négatif comme étant un “péché”. Ils 

séparent la personne au lieu de la 

rassembler, et c’est pour cette raison que 

vous avez tant de traumatisme et de 

violence dans votre monde, parce que les 

gens se battent contre eux-mêmes. En 

intégrant le positif et le négatif et en disant,” 

Je suis les deux, je ne suis aucun des deux,” 

vous obtenez une personne complète ; mais 

commençons par le début, revenons à la 

création et au mouvement.  

Dans la création, il faut qu’il y ait du 

mouvement, il faut du changement, et le 

changement est créé par le conflit. Je ne 

parle pas de conflit en tant que guerre ou 

bagarre entre deux personnes mais conflit 

dans la mesure où il doit y avoir abrasion, il 

doit y avoir un frottement d’une chose 

contre une autre. Il faut qu’il y ait une 

friction pour créer une illusion. 

L’illusion d’être assis ici ce matin est 

basée sur la friction,  sur le mouvement. 

L'illusion consiste à une construction qui 

essaie constamment de s’orienter dans 

différentes directions. Le côté positif force 

dans un sens, le côté négatif force dans un 

autre et ces deux forces qui cherchent à se 
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dominer l’une l’autre créent une zone qui est 

l’illusion. C’est la nature de la création et 

c’est ce que les gens ne comprennent pas. 

Imaginez que l’illusion dans laquelle 

vous vous trouver est une sphère. Si nous 

avons deux sphères et l’une est noire et 

l’autre blanche, et l’une ayant une charge 

négative et l’autre une charge positive, ce ne 

sont que deux sphères ; ce n’est pas une 

illusion, ni une construction. Mais lorsque 

vous les poussez l’une contre l’autre, elles 

essaient de se repousser, elles créent un 

mouvement et une zone dans laquelle les 

gens peuvent rêver et construire des 

choses. 

Vous avez besoin des deux ; vous ne 

pouvez pas éradiquer le négatif de votre 

monde. Les personnes que vous qualifiez de 

"mauvaise” ne peuvent pas éradiquer le 

positif de votre monde. Vous devez avoir les 

deux pour que votre monde existe. C’est le 

contrôle du positif et du négatif que l’âme 

essaie de s’enseigner. 

Lors de la Chute – cette période il y a 

plusieurs millénaires quand les âmes ont 

perdu le contrôle conscient de la création – 

elles sont “tombés” dans le côté négatif. Le 

côté négatif était dominant... pas 

totalement, mais c’était le côté le plus fort –

le côté négatif du rêve – et ainsi les âmes 

furent prises dans la violence, prises dans 

l'agression, parce qu’il y avait un manque 

d’équilibre. Si l’équilibre entre le négatif et le 

positif est égal, il n’y a pas de violence, il n’y 

a que de la création. 

Je me souviens que Michael et Jane ont 

été emmenés en promenade et que 

beaucoup d’informations leurs furent 

donnés par un de mes collègues du côté 

spirituel, sur la nature du négatif et du positif 

et j’aimerai réitérer ce qui a été dit durant 

cette promenade [Ici est une référence à des 

informations non- enregistrées données à 

Michael et Jane à une époque où ils 

n’avaient pas encore d’enregistreur]. 

Dans chaque objet, il doit y avoir une 

charge positive et une charge négative. 

Sinon, s’il n’y avait simplement qu’une 

charge positive, cet objet serait éternel. Il ne 

changerait jamais. Il ne s’effriterait jamais. Il 

ne se désintégrerait jamais pour être 

remplacé par un autre objet. Donc, dans la 

création, chaque objet contient également 

une charge négative, et cette charge 

négative, poussant contre la charge positive, 

donne à l’objet la capacité à se décomposer. 

Dans votre monde vous considérez la 

décomposition comme une chose terrible. 

Les corps se décomposent ; les édifices se 

décomposent ; tout ce que vous construisez 

se décompose éventuellement. Rien n’est 

éternel. Vos voitures ne sont pas éternelles 

; vos télévisions ne sont pas éternelles ; vos 

maisons ne sont pas éternelles. Il faut 

maintenir le mouvement – positif contre 

négatif et négatif contre positif – pour que 

les formes puissent être décomposées et 
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recréer sous de nouvelles formes, sinon il n’y 

aurait que de la stase. 

Ainsi toute création, toute la matière 

que vous percevez, est constituée d’une 

charge positive et d’une charge négative. Le 

problème survient lorsque ces deux charges 

se déséquilibrent et ce qui ne va pas dans 

votre monde en ce moment est que la 

charge négative est dominante. Elle n’est 

pas corrompue en soi, ce n’est que lorsqu’on 

y met de l’esprit, lorsqu’elle est perçue 

comme étant désirable, qu’elle se 

déséquilibre. La charge négative pousse le 

gens à la violence, à la corruption du 

pouvoir, à la volonté de dominer les autres. 

C’est le côté positif qui est devenu soumis et 

faible, et ce que nous cherchons à enseigner 

aux âmes, c’est comment reconstruire le 

côté positif afin qu’il puisse y avoir un 

équilibre. 

D’une certaine manière, les personnes 

qui sont emportées par une vague de mal ne 

peuvent pas s’en sortir, parce que la charge 

de leur corps est devenue négative plutôt 

que positive. Elles ont toujours un côté 

positif, mais il est atténué. Maintenant, 

n’est-ce pas là une manière différente de 

considérer la maladie mentale et la violence, 

que de dire : ” Cette personne n’est pas 

foncièrement mauvaise, elle a simplement 

succombé à un excès de charge négative 

dans son psychisme” ? 

Et c’est vraiment ce qui se passe. Il s’agit 

de l’écho de la “Chute”. La Chute s’est 

produite au début de la création. C’était une 

époque où l’on expérimentait la façon dont 

la création pouvait naitre. Cela remonte à ma 

toute première communication avec vous, 

lorsque j’ai dit que ce monde n’avait pas été 

créé par Dieu, mais par l’homme ou par les 

âmes humaines, et il en a été ainsi de même 

que l’univers physique dans une certaine 

mesure. Cela ne veut pas dire que Dieu n’est 

pas présent en tout –il l’est - mais il a donné 

à ses enfants la responsabilité de leur 

royaume. 

...Il a donné à Ses Enfants la 

responsabilité de leur royaume et, sur Terre, 

ils se sont trompés. 

Il y a un déséquilibre, un ego démesuré 

chez certaines âmes et elles disent : Je 

mérite plus que vous. Je suis 

intellectuellement plus puissant que vous. Je 

m’occuperai du reste d’entre vous (parce 

qu’à ce stade, ils disaient cela avec une 

bonne intention), mais je pense que vous 

devriez vous tourner vers moi parce que ma 

spiritualité est plus grande que la vôtre, je 

suis plus perspicace que vous” ...et à ce 

moment-là, ils ont commencé à corrompre 

l’Eden qui avait été créé à l’origine sur la 

Terre. Alors qu’ils commençaient à puiser 

davantage dans le côté négatif, leur désir 

naturel de faire le bien pour les autres – 

même si c’était d’un point de vue égoïste – 

s'est également corrompu et est devenu plus 

violent, et ils ont oublié qui ils étaient. 

Ils ont oublié qui ils étaient ! 
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Cette prédominance de l’état négatif a 

balayé toutes les âmes, de sorte que, qu’elles 

aient été bâtisseuses ou des destructrices, 

elles ont été chargées négativement. Ce que 

nous cherchons à faire du côté de l’esprit, 

c’est d’élever les âmes de ce point de vue 

négatif jusqu’à un point où, par ce que nous 

leur disons et par la façon dont elles 

regardent ce monde et les autres à travers 

l’enseignement, le côté positif devient plus 

dominant. Il ne s’agit pas d’une domination 

suprême, car il y aurait alors stagnation, il n’y 

aurait pas d’évolution, et le but de cette 

illusion est aussi d’évoluer.  En haut, comme 

en bas. L’illusion est censée changer, 

évoluer, devenir plus semblable à Dieu, de 

sorte qu’au sein de l’illusion nous 

découvrons davantage sur la nature de Dieu. 

Nous devons renforcer les côtés positifs 

des gens et nous ne le faisons pas en les 

condamnant, nous le faisons en les exaltants 

et en leur disant : “Et si vous pensiez de cette 

manière ? Et si nous vous donnions une série 

d’instructions que vous pourriez suivre et 

prouver par vous-même qu’elles 

fonctionnent – ce serait un avantage pour 

vous et aussi pour l’humanité ? Et pour 

prouver aux gens pas à pas, qu’il y a une 

autre face de penser. Ensuite nous 

construisons le côté blanc – la lumière 

blanche - et nous expulsons une partie de 

l’obscurité, ce qui rétablit l’équilibre. 

Le positif et le négatif, bien sûr, 

commencent par un état de pensée à 

l’intérieur de chaque âme...Il y a des âmes 

qui sautent du lit le matin et disent : “Ce sera 

une journée merveilleuse” et pour elles, c’est 

une journée merveilleuse. Vous avez des 

âmes qui restent au lit, ferment les rideaux 

et disent, “Ce sera encore une journée 

terrible” et c’est encore une journée terrible 

parce qu’elles donnent à chaque jour une 

tournure ou une charge mentale. Elles 

donnent à leur corps une tournure ou une 

charge mentale. Il y a des âmes qui disent : 

“Je me sens bien aujourd’hui ! Ne suis-je pas 

bien aujourd’hui ? Et c’est le cas ; puis il y a 

les âmes qui disent, “ Je suis malheureux 

aujourd’hui ! Je suis malade aujourd’hui ! Et 

c’est le cas. Il y a donc une charge physique 

qui découle de la charge mentale. 

Mais il y a aussi une charge spirituelle... 

Les âmes qui croient qu’elles sont dans 

l’obscurité, dans l’illusion et qu’elles ne sont 

pas dignes de l’amour de Dieu, créent cette 

indignité de l’amour de Dieu et créent une 

barrière entre elles et la Lumière. Les âmes 

qui disent : “Aujourd’hui nous sommes les 

anges de Dieu ; aujourd’hui, nous pouvons 

faire la différence ; aujourd’hui nous 

pouvons apporter la Lumière au gens” le 

font parce qu’elles donnent une tournure 

positive à leur âme. 

Les âmes apprennent à créer à tous les 

niveaux. Elles créent d’abord sur le plan 

terrestre puis, lorsqu’elles s’éloignent du 

plan terrestre, elles continuent à créer. Elles 

créent avec des résultats plus instantanés 
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car tout ce à quoi elles pensent peut-être vu 

instantanément autour d’elles. Et au fur et à 

mesure qu’elles progressent dans l’échelle 

spirituelle, elles créent pour ainsi dire leur 

environnement (elles le font déjà à un niveau 

inférieur, mais elles n’en sont pas aussi 

conscientes). Il arrive un moment où elles 

créent leur propre univers à l’aide de 

charges positives et négatives. C’est ce que 

je fais...J’ai mon propre “monde”. Vous 

pouvez penser qu’il est étrange que chacun 

de vous ait un monde, mais vous avez des 

maisons... et ces maisons ne sont-elles pas 

votre propre petit monde ? N’êtes-vous pas 

enfermé dans un monde de pensées, même 

à ce stade ? 

C’est simplement qu’au fur et à mesure 

que vous vous rapprochez de Dieu, vous 

êtes en mesure de projeter et de modeler 

ces pensées plus efficacement que vous ne 

le faites sur Terre. La vibration dominante 

sur Terre est, bien sûr, négative – vous 

combattez donc constamment, chaque fois 

que vous vous approchez d’une autre 

personne ou que vous sortez de votre porte 

d’entrée pour entrer dans l’illusion, vous 

combattez constamment la négativité de 

millions d’esprits. 

L’évolution spirituelle prend plus de 

temps qu’elle ne le devrait ; les gens ne 

devraient pas avoir à se réincarner et à se 

réincarner (ce qui, bien sûr, comme vous le 

savez, est leur souhait). Ils ne devraient pas 

avoir à le faire. En l’espace de deux ou trois 

vies, ils devraient être en train d’apprendre 

et d’apprécier leur capacité créative et de 

dire : “Il est temps pour moi de passer à autre 

chose, il y a des aventures plus excitantes 

pour moi”, mais au lieu de cela, ils sont tirés 

vers l’arrière par la négativité de ce plan. 

Et lorsqu’ils meurent, lorsqu’ils passent 

de l’autre côté, leur désire est à nouveau 

d’être immergées dans la négativité avec 

toute sa douleur et sa souffrance. Cela peut 

paraître étrange, mais c’est la vibration 

dominante de leur âme lorsqu’elles passent 

de l’autre côté et elles ne sont donc pas 

intéressées par la Lumière. J’espère que cela 

explique pourquoi tant d'âmes veulent 

revenir ; on leur présente des paysages 

éblouissants, de magnifiques âmes en face 

d’eux, avec la capacité d’avancer et de 

s’élever vers la gloire et la Lumière, mais au 

lieu de cela, elles choisissent de revenir sur 

une Terre très sombre parce qu’elles s’y 

sentent à l’aise, parce qu’elles y sont 

habituées, et parce que c’est la vibration 

dominante qui entoure leurs âmes. 

Dieu souhaite que chaque âme lui 

ressemble. Chaque âme est une partie de lui, 

mais Dieu expulse ses enfants dans 

l’obscurité et leur dit : “Apprenez, revenez à 

Moi en tant que Dieu vous-mêmes, revenez 

à moi exactement comme Moi et alors nous 

pourrons tous évoluer vers un plan 

supérieur ! Il y a encore des plans plus vastes 

que Dieu peut habiter, donc Dieu évolue. 

Pourquoi Dieu serait-il statique ? Dieu est un 
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mélange de champs d'énergie positive et 

négative, c’est pourquoi Dieu aussi, cherche 

à évoluer, à devenir plus. 

En haut comme en bas – chacun de 

vous cherche à devenir plus que ce qu’il était 

lorsqu’il s’est incarné. Dieu cherche à 

devenir plus, à s’étendre et Dieu s’étend 

grâce aux expériences de Ses Enfants qui lui 

sont ramenés. Si ces expériences sont 

négatives, l’âme ne peut pas l’atteindre. Dieu 

dit : “Sortez et apprenez, sortez et voyez 

comment créer, comment prendre soin des 

gens, comment prendre soin de vos propres 

enfants qu’un jour vous enverrez dans 

l’éther pour qu’ils apprennent”. Il s’agit d’un 

processus continu, d’un processus de 

croissance, mais dans cette eau souterraine 

c’est un processus lent parce que cette 

immersion dans les méfaits du passé, dans la 

pensée erronée du passé, qui déborde sur le 

présent. 

Quel merveilleux potentiel vous avez 

pour guérir les âmes – et je ne parle pas des 

âmes malades (bien qu’elles aient besoin 

d’être guéries), je parle des âmes qui ont 

embrassé, pour ainsi dire, le côté sombre des 

choses, le côté négatif des choses. C'est 

pourquoi nous vous demandons d’envoyer 

la Lumière, car en envoyant la Lumière, vous 

renforcez le côté positif de la psyché de 

l’âme. 

Si une âme est allongée dans un lit 

d’hôpital, croyant qu’elle est en train de 

mourir d’une terrible maladie, il s’agit d’une 

charge négative. Vous devez donc envoyer 

de la Lumière à cette âme, vous devez 

l’étreindre dans la Lumière, afin que le côté 

positif puisse être mis en avant. C’est ainsi 

que l’on obtient le bien-être ; le bien-être est 

simplement un équilibre et j’espère que cela 

explique pourquoi il est souvent dit dans les 

églises : “Envoyez la Lumière aux gens, 

entourez-les de Lumière” C’est la guérison la 

plus efficace que vous puissiez leur apporter 

; envoyez de la Lumière aux cellules, car 

dans chaque cellule il y a un côté positif et 

un côté négatif ; envoyer de la Lumière dans 

leur vie pour qu’ils puissent voir la vie d’une 

manière plus équilibrée. 

La chose la plus efficace que vous 

puissiez faire pour quelqu’un est de leur 

envoyer de la Lumière, car la Lumière 

Blanche est le côté positif de la création. 

Le côté négatif n’est pas mauvais ; au 

niveau cosmique ou au niveau de Dieu, la 

charge négative n’est pas mauvaise ; elle est 

nécessaire à la substance. Dieu n’est pas 

mauvais, Dieu est Amour et Dieu contient 

en lui du négatif et du positif. Ce ne sont pas 

lui, ils sont ses outils. Il en va de même pour 

Ses Enfants ; les charges négatives et 

positives sont les outils des âmes qui sont en 

ce moment enfermées dans des vies 

négatives sur Terre. C’est comme si on leur 

donnait cette merveilleuse boîte à outils et 

qu’ils l’enterraient dans le sol ; ils ne 

comprennent pas qu’ils peuvent utiliser le 

négatif et le positif pour créer. 
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Si vous peignez un tableau, vous utilisez 

des énergies négatives et positives ; votre 

créativité met de la lumière dans le tableau 

mais comme le positif ne peut exister sans le 

négatif, chaque coup de pinceau contient 

aussi le moyen de détruire éventuellement 

ce tableau. Non pas parce qu’il s’agit d’une 

chose mauvaise, mais parce qu’elle devra, à 

un moment donné de son existence, céder 

la place à quelque chose d’autre - espérons-

le, une meilleure expression de la peinture. 

Chaque pensée que vous avez est 

négative et positive, chaque pensée que 

vous envoyez – même vos pensées de 

guérison – ne sont pas totalement positives. 

Vous ne pouvez pas avoir une pensée 

totalement positive. Vous devez avoir une 

pensée qui est un équilibre entre le négatif 

et le positif. C’est la pensée qui ne fait pas 

de mal – la pensée qui est équilibrée. 

Pouvez-vous alors voir le pouvoir 

destructeur des pensées négatives, lorsque 

les gens veulent réellement tuer d’autres 

personnes ? Lorsque les gens haïssent 

réellement ceux qui ont transgressé contre 

eux ? Ils émettent des pensées chargées 

négativement et ces pensées s’attachent à la 

charge négative de l’âme vers laquelle elles 

sont dirigées, accentuant le côté négatif et 

provoquant le chaos. Trop de négatif et c’est 

le chaos, trop de positif et c’est l’immobilité. 

Le chaos et l’immobilité qui évoluent 

ensemble sont la création. 

Vos religions disent : ”Nous chasserons 

le Malin”. Vous devez chasser le Malin, le 

péché de vous-même. En embrassant le 

côté négatif de vous-même, vous devenez 

une personne à part entière, vous devenez 

maître de ce côté négatif. En essayant de le 

repousser, il devient une chose à craindre et 

la peur est une émotion négative, donc vous 

ajouter au côté négatif. 

Certaines de vos religions vous disent 

qu’il ne faut jamais avoir de mauvaises 

pensées, jamais de pensées violentes. La clé 

n’est pas de ne pas avoir ces pensées mais 

de ne pas en tenir compte, de ne pas leur 

donner une charge. Vous êtes dans un 

champ de pensées et donc, en tant que 

récepteurs, en tant qu'âmes, vous aurez bien 

sûr accès à des pensées violentes à certains 

moments, à des pensées sexuelles à d’autres 

moments, à des pensées contre d’autres 

personnes qui ne sont pas nées de l’amour. 

Et qu’est-ce que la religion vous 

apprend à faire à propos de ces choses ? Elle 

vous apprend à les repousser, mais en les 

repoussant, vous leur donnez du pouvoir. En 

les repoussant, elles deviennent plus fortes 

et commencent à dominer votre vie. Alors 

que si vous considériez simplement comme 

quelque chose qui flotte dans votre 

conscience, quelque chose que vous 

observez simplement et qui n’a rien avoir 

avec vous, vous ne leur donneriez pas de 

charge négative ou positive et elles 

n’auraient aucun pouvoir sur vous. C'est 
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pourquoi la méditation est si importante ; 

dans la méditation, vous voyez vos pensées 

qui traversent votre esprit, qui ne sont pas 

les vôtres mais qui existent dans la sphère 

dans laquelle vous vivez. 

De nombreuses religions vous 

apprennent à vous sentir coupable, à vous 

sentir mal. Pourquoi, alors que vous êtes 

censé être un mélange de positif et de 

négatif, devriez-vous vous sentir mal à l’aise 

à cause de votre côté négatif ? En 

embrassant et aimant son côté négatif, il n’a 

pas le pouvoir des perversions qu’il a si l’on 

essaye de le repousser. 

Si vous essayez d’embrasser votre côté 

positif de manière trop agressive, vous 

devenez comme de nombreux 

représentants religieux qui sont des êtres 

statiques, incapables de penser en dehors de 

l’enveloppe qu’ils ont créée et dans laquelle 

ils se sont placés. Ils partent avec de bonnes 

intentions, mais ils sont incapables de voir 

au-delà de cette positivité. Ils deviennent 

statiques. Il faut savoir mélanger les deux 

pour être une âme équilibrée. 

Je suis un mélange d'énergies positives 

et négatives. Je contrôle les énergies 

positives et négatives ; je les ai contrôlées 

pour pouvoir vous parler ce matin. Je ne me 

considère pas comme un être mauvais, ni 

comme un être bon. Je suis un voyageur qui 

dispose de certains outils qui me permettent 

de progresser et de me rapprocher de Dieu. 

Si je vous donne un morceau de papier, 

si je le place devant vous, ce morceau de 

papier est-il positif ou négatif ? C’est vous 

qui décidez. Au moment où vous décidez, il 

devient positif ou négatif dans le champ de 

votre propre esprit. Et nous vous disons, 

”Priez pour les gens qui vous font du mal, 

priez pour vos ennemis ”parce qu’ils 

deviennent davantage vos ennemis si vous 

pensez à eux de façon négative. 

Chaque objet dans cette pièce a en lui 

des champs positifs et négatifs, mais c’est 

votre esprit qui indique à chaque objet ce 

qu’il doit être dans votre champ mental. 

Vous pouvez donc avoir une maison que 

vous détestez et qui vous déteste en retour. 

Vous pouvez avoir une maison que vous 

aimez et qui vous aime en retour. Vous 

pouvez avoir une maison qui est neutre, 

dans laquelle vous mettez de l’amour ou des 

sentiments négatifs, comme vous pensez 

devoir le faire. Chaque objet vous répond ; il 

est neutre que lorsqu’il n’est pas impliqué 

dans votre champ mental. 

Ce qu’il faut faire avec chaque objet, 

c’est l’aborder à partir du cœur. Dans le 

cœur, les pensées qui vous viennent sont 

déjà mélangées parce qu’elles sont des 

pensées de Dieu ; elles sont déjà un mélange 

et un équilibre de positif et de négatif. Les 

pensées qui viennent de l’esprit, qui ne 

peuvent se rapporter qu’au champ physique 

qui l’entoure, sont corrompues le plus 

souvent dès votre naissance parce qu’elles 
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sont imprégnées du champ mental de 

l’illusion que vous êtes en train de traverser. 

Penser à partir de l’esprit du cœur est si 

important pour la création d’une nouvelle 

vision à placer devant les âmes et autour 

d’elles. Les pensées qui vous viennent de 

votre cœur par l’intermédiaire de votre âme 

(qui existe à un niveau plus élevé que celui-

ci – rappelez-vous que votre âme n’est pas 

réellement ici, elle existe à un niveau plus 

élevé, elle est liée à Dieu) - les pensées qui 

viennent de votre âme sont équilibrées. 

Ainsi, si quelque chose vous dérange, 

étreignez-le avec l’amour du cœur-esprit et 

vous équilibrerez la charge qu’il contient. Si 

une personne vous dérange, entourez-la de 

l’amour du cœur-esprit et elle sera 

impuissante parce que l’équilibre du cœur-

esprit, l’état naturel des choses est 

l’équilibre. Si vous projetez l’équilibre sur 

quelqu’un, vous finirez par surmonter sa 

propre charge, si vous êtes assez nombreux 

à le faire. Et il y aura un temps sur Terre où 

les gens seront assis dans de grands 

bâtiments et enverront de l’amour équilibré 

aux gens, de l’amour venant de l’esprit du 

cœur. 

Si vous envoyez de l’amour à quelqu’un 

à partir de votre esprit, il est déjà biaisé, il est 

déjà chargé, même chez les plus équilibrés 

d’entre vous, parce que vous envoyez de 

l’amour de manière conditionnelle : “Je 

t’aimerai parce que je veux que tu changes". 

Non ! “Je t’aimerai parce qu’il est de mon 

devoir de le faire de manière équilibrée. Ce 

que tu fais de cet amour dépend de toi”. 

Les gens s’assiéront dans de grandes 

bâtisses pour envoyer de l’amour au monde 

et alors nous irons “quelque part”, alors nous 

changerons vraiment les choses ! 

Avez-vous des questions à ce sujet ? 

Jane : Avant la Chute, quel était le but 

de la Terre, quel était l’équilibre ? Que 

devons-nous faire du positif et du négatif ? 

Joseph : Si vous allez au cinéma, vous 

appréciez le divertissement pendant un 

certain temps ; vous pouvez vous identifier 

aux acteurs du film...ou vous pouvez 

regarder une pièce de théâtre et la pièce se 

déroule autour de vous et vous êtes perdu 

dans cette excitation, ce plaisir. Une âme ne 

peut être statique. Les Enfants de Dieu 

existent pour vivre des expériences. Ils 

existent par l’expérience et l’expérience est 

illimitée, l’expérience continue pour toujours 

et à jamais. Amen. 

L’intention originelle de cette sphère, de 

cette zone de l’espace, était de donner à 

l’âme une expérience ; non pas 

l’abomination de la violence, mais de donner 

à l’âme une condition pour s’expérimenter 

elle-même. 

L'âme, comme je l’ai dit au début, est 

composée d’une charge négative et d’une 

charge positive au niveau de l’âme. Elle doit 

avoir ce mouvement des deux pour faire 

l’expérience d’elle-même, sinon elle 
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existerait toujours mais ne serait pas 

consciente, ne serait pas consciente du 

mouvement et du changement. L’âme 

recherche l’expérience. C’est la raison pour 

laquelle Dieu a envoyé ses Enfants en avant, 

parce que Dieu voulait expérimenter. 

Consulter votre Bible. Au 

commencement était la voix. Que la lumière 

soit ! La lumière dans les ténèbres – c'était 

le début du changement qui créa ce plan. La 

lumière dans les ténèbres, voilà ce qui a créé 

l’illusion. Et dans ce monde sont venues les 

âmes qui souhaitaient faire l’expérience de 

ce que cette illusion particulière avait à 

offrir. 

Il y a d’autres vibrations, d’autres 

subtilités de lumière et d’obscurité qui 

créent d’autres illusions pour l’âme. Il est 

étonnant que les âmes souhaitent revenir 

encore et encore dans cette petite sphère 

d’influence alors qu’il existe d’autres illusions 

dans lesquelles elles peuvent naitre, d’autres 

réalités qui peuvent leur donner d’autres 

défis. Mais tout cela n’est qu’un film, tout 

cela existe pour aider l’âme à évoluer, mais 

c’est une illusion. 

Ainsi avant la Chute, il y avait un 

équilibre et l’équilibre existait en tant que 

terrain de jeu. Vous avez des images 

d’Utopie, vous avez des images d’Eden, vous 

avez des images de Paradis dans votre Bible, 

et c’est à cela que ressemblait la sphère. La 

sphère était équilibrée parce que la Terre 

était un mélange égal de positif et de négatif.  

La Terre est actuellement corrompue 

pas les pensées dominantes et négatives des 

âmes qui y vivent, et elle agit (comme elle est 

sensée le faire) contre cela et crée le chaos 

en son sein. Il n’en a pas toujours été ainsi – 

autrefois la Terre était équilibrée. La Terre 

était d’une couleur différente de celle que 

vous voyez aujourd’hui ; la Terre était 

principalement verte et argentée lorsqu’elle 

était vue de l’espace et avait un angle 

différent. L’angle de la Terre s’est déplacé à 

cause des générations successives de 

négativité qui l’ont alimentée. Les 

cataclysmes qui ont anéanti des civilisations 

sont nés de ce déséquilibre. 

Nous ne parlons pas ici de quelques 

années, mais d’une planète qui existe depuis 

des millénaires et qui a déjà été peuplée 

d'âmes autrefois. C’est alors qu’est apparue 

la façon erronée de penser, de rêver, qui a 

provoqué la coupure avec Dieu (en pensée 

seulement – personne n’est jamais 

complètement coupé de Dieu), et ce que 

nous apportons, c’est une redécouverte du 

Dieu qui est à l’intérieur. C’est aussi simple 

que cela. Dieu ne se coupe pas de ses 

Enfants, ce sont ses Enfants qui se coupent 

eux-mêmes de Dieu. C’est une simple 

question de pensée, de rééquilibrage de la 

pensée, qui permet à ces âmes de se 

connecter à Dieu et d’apporter ce paradis 

qui a été perdu – le Paradis perdu – et le 

paradis sera d’abord apporté dans la façon 

dont les gens pensent et ensuite 

commencera à se manifester à l’extérieur 
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d’eux-mêmes dans le Champ qu’ils ont créé 

en masse. 

Si vous demandez si les anges ont été 

impliqués dans la Chute, malheureusement 

oui, ils l’ont été, parce qu’ils étaient les 

premiers -nés de Dieu, et vous décrire 

comme des anges déchus serait, dans une 

certaine mesure correcte. Michael a 

longtemps cru que les anges ne s’incarnaient 

jamais sous la forme humaine. Non ils ne le 

font pas actuellement, mais ils l’ont fait et 

l’âme humaine et l’âme angélique ne sont 

séparées que par un tout petit degré 

d’éthérique. 

Le premier choix de Dieu pour ses 

Enfants a été de créer les anges. Si vous 

regardez un corps angélique soumis à la 

corruption du Champ négatif, immergé dans 

l’illusion du Champ négatif depuis des 

millénaires, vous ne verriez pas les grands 

êtres que Michael voit parfois et avec 

lesquels il parle. Vous verriez quelque chose 

qui ressemble beaucoup à un être humain. 

Les deux chemins mènent à Dieu, et les deux 

chemins mènent à une fusion, mais tous les 

anges n’ont pas été impliqués dans la Chute. 

Je pense qu’il est temps de quitter 

Michael, à moins qu’il n’y ait d’autres 

questions ? 

Jane : Je ne suis pas sûre de cela, mais 

la souffrance n’est-elle pas un moyen pour 

les gens d’exprimer leur amour à d’autres 

personnes ? Si tout le monde allait bien, 

comment l’amour serait-il exprimé entre les 

gens ? Donc, avant la Chute, y avait-il 

d’autres difficultés et souffrances, ou tout le 

monde était-il “heureux” ? 

Joseph : Madame, je dois dire que c’est 

une façon outrageante, outrageante, de voir 

l’Amour de Dieu ! 

Si vous avez un cochon d’Inde, un chat 

ou un lapin, cet animal doit-il souffrir avant 

que vous ne puissiez l’aimer ? L’amour est un 

état d’être qui s’entretiens lui-même. La 

félicité crée la félicité et ce n’ai jamais le 

souhait de Dieu pour qui que ce soit de 

souffrir. La souffrance, c’est la perte de la 

connexion avec Dieu, c’est la perte de ce 

“signal radio ”qui vous relie à “Radio-Dieu” ! 

C’est la perpétuation du Champ négatif qui 

s’alimente lui-même qui crée la souffrance. 

Ces changements ont eu lieu sur de 

nombreuses années et le champ a été 

déséquilibré pendant très longtemps comme 

vous le comprenez. La souffrance qui existe 

dans votre sphère est entièrement de la 

responsabilité de l’âme et résulte en général 

d’un passé trop négatif. 

Cela n’a rien avoir avec Dieu...Dieu, en 

tant que Tout, existe en tant qu’Amour, et 

souhaite que ses Enfants fassent 

l’expérience de cet amour sans limite et sans 

fin. Et vous vous aimez parce que vous faites 

partie de ce champ d’Amour, et non pas 

parce qu’il y a un manque que vous estimez 

pouvoir combler par votre supériorité. C’est 
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une perversion de l’Amour. Nous n’aimons 

pas parce que les gens souffrent, nous 

aimons parce que nous le pouvons, nous 

aimons parce que nous le devons, nous 

aimons parce que nous sommes l’Amour. 

Toute autre attitude est un déséquilibre 

entre les champs négatifs et positifs. 

Vous ne devriez pas aimer pour soulager 

la souffrance ; vous devriez aimer parce que 

c’est votre état naturel et alors, lorsque 

l’amour sera l’état naturel de chacun, il n’y 

aura plus de souffrance. Vous créez à 

nouveau l’équilibre. Vous n’atténuez pas la 

souffrance par l’amour, vous rétablissez 

l’identité de l’âme de la personne à qui vous 

envoyez de l’amour par amour. Cette âme se 

retire alors de la souffrance et se rend 

compte que la souffrance est quelque chose 

qu’elle a accepté. 

Chaque âme qui souffre le fait parce 

qu’elle a accepté cette souffrance ; et elle a 

accepté cette souffrance à un degré plus ou 

moins élevé en raison de sa croyance ou de 

sa dépendance à l’égard du champ négatif. 

N’est-il pas vrai que votre société est 

basée sur le négatif ? Pas sur l’équilibre, mais 

sur le négatif ? Depuis l’instant où vous 

comprenez, on vous dit que vous vieillissez, 

que vous tombez malade, que vous êtes 

dépendants, que vous allez mourir, que vous 

avez des besoins – vous avez besoin 

d’argent, vous avez besoin de nourriture, 

vous avez besoin de vêtements, vous êtes 

dépendants les uns des autres... 

Vous ne dépendez que de Dieu ! Dans 

la mesure où vous aimez Dieu, votre monde 

crée des richesses autour de vous. Pensez-

vous sérieusement que, à la fin de la 

semaine, votre patron est la personne 

responsable de votre subsistance ? Votre 

vie, votre entretien, votre être viennent de 

Dieu. 

Avez-vous des besoins d’argent en 

faisant partie de Dieu ? Avez-vous des 

besoins de soins en faisant partie de Dieu ? 

Ce n’est que lorsque vous venez ici et que 

vous vous retranchez dans le champ négatif 

que vous achetez le besoin perpétuel du 

champ. Le champ cherche à vous contrôler 

parce que le champ est une pensée ; c’est 

une pensée qui est nourrie par de 

nombreuses pensées. Le champ est très à 

l’aise avec le fait d’être plus négatif que 

positif parce qu’il est nourri. 

Ce que vous devez chercher à faire, 

c’est aimer ce champ pour qu’il s’équilibre ; 

non pas pour qu’il devienne inexistant, mais 

pour qu’il s’équilibre. Vous verrez alors 

émerger l’utopie dont on vous a parlé à 

travers tant de civilisations, en remontant 

aussi loin que la race humaine est capable de 

se souvenir. 

Vous aimez parque vous êtes l’Amour, 

non pas parce que vous pouvez le donner. 

Je vais me retirer maintenant. Je suis 

satisfait de la communication et je vous 

parlerai un peu plus tard dans la journée 



Les Communications de Joseph  www.thejosephcommunications.co.uk 

131 

 

[une référence à l’introduction de Joseph et 

à la conclusion de Révélation, qui fut donnée 

plus tard le jour de cette communication]. 
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Chapitre 17. Pouvoir 

 

Les observations de Michael : Au cours 

de la séance de conclusion de ce livre, 

Joseph parle avec une tristesse évidente de 

l’illusion du pouvoir sur Terre et donne plus 

de détails sur la Chute et ses conséquences 

avant de changer de rythme et de brosser 

longuement un tableau captivant de la 

nature et de la structure idyllique de la 

société d’Atlantide. Pour nous, ce chapitre et 

la postface de Joseph représentaient 

simultanément l’achèvement de Révélation 

et le début d’Illumination, le deuxième livre 

de Joseph, dans lequel il allait s’engouffrer 

presque immédiatement, nous laissant peu 

de temps pour reprendre notre souffle 

collectif, tant il était pressé de livrer ses 

communications au monde ! J’étais loin de 

me douter, lorsque les commentaires de 

Joan ont motivé la livraison du titre que vous 

tenez entre les mains (voir l’introduction) 

que Joseph avait un programme de 

communication qui, au moment où j’écris 

cette introduction et la mise à jour de cette 

section, a rempli quatre volumes et un 

cinquième qui est en cours d’élaboration … 

Michael : Je vois Joseph. Il ne s’est pas 

encore rapproché. Il semble vouloir me faire 

de l’ombre... 

Il dit “Bonjour”. 

Il a apporté avec lui quelques branches 

de la sphère dans laquelle il vit, qui sont 

parfumées, et qu’il dit avoir apportées 

littéralement pour purifier l’air. [Joseph me 

fait de l’ombre à ce moment-là] 

Joseph : Il est très important, dans tout 

travail spirituel, que le rituel de purification 

ait lieu avant toute communication, parce 

que, en tant qu’êtres humains, vous 

absorbez beaucoup de choses de 

l’atmosphère qui vous entoure – beaucoup 

de pollution. Souvent, il est difficile de nous 

relier à vous en raison de la quantité de 

vibrations négatives qui imprègnent votre 

aura ; et cela provient simplement de choses 

ordinaires, ce n’est pas le résultat de grands 

défis de la vie, ou d’un traumatisme, d’une 

maladie ou de la violence. Il s’agit 

simplement de vibrations quotidiennes, à la 

dérive, qui se trouve dans votre atmosphère, 

dans vos esprits, dans vos maisons ; c’est la 

raison pour laquelle j’ai apporté ces 

branches, pour qu’elles se fondent dans 

l’atmosphère et la purifient. 

Je voudrais vous dire que le citron vert, 

le fruit et l'essence du citron vert, sont très 

bon pour couper les vibrations ; c’est la 

couleur du fruit et la vibration particulière de 

son essence qui sont utiles pour la 

purification. Nous avions l’habitude d’utiliser 

le citron vert pour traiter les maladies dans 

le cadre du rituel de purification. Nous 

lavions nos patients avec une solution de jus 

de citron vert et d’eau, car cela éliminait non 

seulement les huiles présentes sur le corps, 

mais aussi tout ce qui pourrait contenir des 
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vibrations négatives – et aussi tout ce qui 

s’accrochait à la maladie depuis l’extérieur. 

Tout ce qui contribuait à leur maladie était 

temporairement éliminé par l’utilisation du 

jus de citron vert. 

J’essaie maintenant de me rapprocher 

de Michael, qui a l’estomac plein [Michael : 

Nous étions assis juste après le déjeuner !] 

Et ce n’est pas une bonne idée si je veux 

vous parler, mais j’essaie néanmoins de le 

faire. Cet après-midi je veux parler, comme 

je l’ai dit, du pouvoir et de la façon dont les 

humains perçoivent le pouvoir. 

Depuis la naissance jusqu’à la mort, la 

race actuelle se préoccupe de l’acquisition 

du pouvoir. On le voit chez les enfants – 

dans les familles – on voit qu’il y a toujours 

un frère ou une sœur dominant(e) On peut 

le voir chez les animaux, car il y a toujours 

un animal dominant dans une meute. Et puis, 

au fur et à mesure que la vie progresse, que 

les âmes grandissent physiquement, le 

pouvoir devient de plus en plus important 

pour l’ego. 

Le pouvoir est considéré comme un 

moyen d’atteindre l’immortalité et il est donc 

recherché à tous les niveaux. Les hommes 

politiques ne sont pas les seuls à avoir soif 

de pouvoir, la soif va du plus haut au plus 

bas, jusqu’à la personne qui, lors d’une 

réunion, essaiera de dominer cette réunion 

afin de se sentir puissant(e). Dans le monde 

du travail aussi, il y a toujours des gens qui 

cherchent à devancer les autres parce qu’ils 

ont soif de pouvoir. Même lorsqu’il n’y a pas 

de base de pouvoir structurée, ils en 

présument une - ils en créent une – afin de 

pouvoir dire, “Je suis plus puissant que 

vous”. 

Cette soif de pouvoir est profondément 

ancrée dans l’âme de chaque être humain. 

C’était le problème originel – le péché 

originel, si vous voulez – en ce sens que les 

Anciens, ceux qui sont tombés, voulaient le 

pouvoir. Ils avaient un pouvoir sans 

commune mesure avec celui de l’être 

humain actuel, mais ils en voulaient toujours 

plus et ils le voulaient pour eux-mêmes, 

sentant que cela provenait d’eux-mêmes. 

Leur erreur fut : 

• L’utilisation abusive de ce pouvoir, et  

• Croire qu’ils en sont dignes et qu’ils 

peuvent le créer eux-mêmes. Bien 

entendu, et c’est là tout l’intérêt de 

cette conférence, tout pouvoir 

provient d’une seule et même 

Source. 

Tout pouvoir vient de Dieu, et le 

pouvoir de Dieu est brut, le pouvoir de Dieu 

est pur parce qu’il ne juge pas. Dieu ne 

cherche pas à manipuler ses Enfants. Dieu 

ne cherche pas à désunir ses Enfants. Dieu 

ne donne pas de pouvoir ou d'énergie parce 

qu’il veut quelque chose en retour ; il existe 

simplement pour donner du pouvoir aux 

âmes qui ont voyagé hors de son Centre. Et 

c’est là que l’erreur a été commise au 
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moment de la Chute. C’est le “péché 

originel” : mettre en doute les capacités et 

motivations de Dieu. De dire : “Pourquoi 

Dieu aurait-il tout le pouvoir, alors que je 

peux aussi en avoir un peu ? Alors que, dans 

certains domaines, je sais mieux que Dieu ?” 

Quelle arrogance !  

Et c’est là le deuxième péché originel, de 

dire, "Je sais mieux que Dieu lui-même...” 

Vraiment ? 

Si vous n'avez d’autre pouvoir que celui 

qui vient de Dieu, comment pouvez-vous 

remettre en question les intentions de Dieu 

? 

Les intentions de Dieu sont toujours 

pures, toujours aimantes. 

Le troisième péché originel fut de 

regarder la Terre telle qu’elle était à l’époque 

et de croire que les choses n’allaient pas, 

qu’elles pouvaient être améliorées, et de 

dire, ”Dieu ne fait pas les choses comme il 

faut...mais je peux/nous pouvons...” 

L’ont-ils fait ? 

Non. Comme nous l'avons dit 

précédemment, ils se sont perdus dans leur 

propre rêve de pouvoir. Ils ont construit un 

rêve et s’y sont immergés, et se sont ainsi 

“séparés”, par leur propre choix et de leur 

propre volonté, du Dieu qui les aimait 

toujours, malgré ce qu’ils avaient fait. 

Ils se sont bannis eux-mêmes. C’est ici 

que la Chute dont je parle diffère de la 

Chute biblique. Dieu n’a banni personne ; ils 

se sont bannis eux-mêmes et se sont égarés 

dans les ténèbres. 

A ce moment-là, le changement – 

l'accentuation – parce que ces âmes étaient 

puissantes sur Terre avec une énergie 

corrompue – est arrivé. C’est à ce moment-

là qu’est née la lutte pour le pouvoir 

terrestre. Et cette lutte, dont les effets sont 

encore visibles aujourd’hui, s’est d’abord 

manifestée par un changement dans le 

règne animal, un animal tuant un autre 

animal non seulement pour survivre mais 

aussi pour prendre à l’autre le pouvoir qu’il 

pensait qu’il avait. 

L’accent, le changement dans la pensée, 

a été mis sur le besoin de pouvoir pour 

survivre. Et les âmes doivent réapprendre 

maintenant, à notre époque, qu’elles n’ont 

besoin de rien d’autre que Dieu pour 

survivre, rien d’autre que Dieu. Vous pouvez 

encore voir dans votre monde les échos de 

ce qui a mal tourné, et vous pouvez voir que 

la leçon est enseignée de façon répétée sans 

être apprise. 

Le pouvoir – ou l’illusion du pouvoir – 

corrompt. 

Au départ, chaque âme aspire au 

pouvoir pour de bonnes raisons, et exprime 

en réalité son désir de changer les choses 

pour le bien de tous en pensant, ”Si je 
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parviens au pouvoir, les choses seront 

différentes”. Mais comme le pouvoir qu’elle 

recherche n’est pas le pouvoir de Dieu, mais 

l’illusion du pouvoir qui remonte à l’époque 

de la Chute, elle adhère à cet écho, elle 

adhère à cette vibration terrestre qui est 

corrompue. Très peu d'âmes sont assez 

fortes pour exercer le pouvoir terrestre sans 

qu’il ne les corrompe. 

Il faut changer la façon dont les gens 

perçoivent le pouvoir. Tout d’abord, ils 

doivent comprendre que le pouvoir sur 

Terre n’existe pas autrement que sous la 

forme d’une vibration corrompue et 

spirituellement impuissante. Depuis 

l’époque de la Chute, le pouvoir sur Terre n’a 

jamais été utilisé pour le bien. Dans de 

nombreuses entreprises, il n’est pas utilisé 

pour le bien. En politique, il n’est pas utilisé 

pour le bien. Il est également utilisé à 

mauvais escient dans des situations 

domestiques, où l’un des partenaires 

cherche à prendre le pouvoir sur l’autre. Il 

n’est jamais utilisé pour le bien. 

La manière la plus simple d’attirer le 

pouvoir correcte dans votre âme est de dire, 

"Je ne suis rien.je ne sais rien. Dieu a un plan 

pour moi. Père, je suis ouvert à cette 

énergie”. 

Les gens, les âmes, devraient s’asseoir 

aujourd’hui, non seulement pour méditer et 

découvrir qui ils sont vraiment, 

spirituellement, mais aussi pour dire, ”Dieu, 

je m’assieds aujourd’hui pour que ton 

pouvoir puisse couler à travers moi”. Ce 

pouvoir leur permettrait alors de guérir ; ce 

pouvoir leur permettrait de parler à d’autres 

dimensions, comme vous le faites 

actuellement. Ce pouvoir leur permettrait de 

voir à travers la corruption de la religion. Je 

trouve amusant que l’on parle aujourd’hui de 

ce sujet et que les âmes adhèrent si 

résolument à “l’idéal” de la religion, qui est 

lui-même relié à ce péché originel [Michael : 

de nouveau, Joseph a écouté nos 

conversations.] 

Vos religions sont axées sur le pouvoir 

et non sur Dieu. Les gens vont à l’église 

aveuglement, dimanche après dimanche, 

pour adorer non pas Dieu, mais les pasteurs 

; pour adorer le pouvoir qu’ils pensent que 

les pasteurs ont, alors qu’ils devraient être 

assis tranquillement dans leur maison, avec 

leur famille autour d’eux, pour aller à 

l’intérieur d’eux-mêmes et de prier ainsi ; 

”Dieu, donne-moi le pouvoir de faire tout ce 

que tu veux que je fasse. Donne-moi le 

pouvoir d’être sans ego afin que je puisse 

aider les gens. 

Donne-moi le pouvoir de voir à travers 

l’illusion afin que je ne poursuive pas 

pendant la moitié de ma vie, afin de ne pas 

baser toute une incarnation sur quelque 

chose d’inaccessible”. 

Je ne dis pas qu’il ne faut pas travailler. 

Il y a du plaisir à élaborer des idées et des 

choses physiques, mais le travail ne doit pas 

être basé sur l’acquisition du pouvoir. Je ne 
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dis pas qu’il ne faut pas avoir d’opinion 

politiques, mais celles –ci doivent être 

fondées sur ce que l’âme, le cœur vous dit ; 

sur ce que vous croyez moralement au sujet 

des gens, des situations, des terres et de la 

Terre, et non pas sur la couleur d’un drapeau 

ou sur la question de savoir si vous paierez 

moins d’impôts. 

Tous les hommes sont égaux ; ils ont été 

créés égaux. Leur retour à Dieu se fait à des 

rythmes différents, mais ils sont égaux. 

Personne n’est au-dessus des autres. Ne 

vous l’a-t-on pas dit depuis la nuit des temps 

? Et pourtant certaines âmes pensent 

qu’elles sont meilleures que les autres, 

qu'elles savent mieux que d’autres ce que 

ces âmes devraient faire ; et il y a toujours 

cette recherche de pouvoir. “Quand 

j’arriverai au pouvoir, je changerai le monde 

!” 

Non. 

Vous ne le ferez pas. 

Vous ne changerez le monde qui si Dieu 

souhaite que vous le changiez, et vous ne 

pouvez savoir si c’est ce qu’il souhaite que 

vous fassiez, que si vous vous connectez à la 

puissance de Dieu. 

Lorsque j’étais sur Terre, nous utilisions 

la puissance Divine pour littéralement 

déplacer des montagnes. Croyez-vous qu’un 

gouffre puisse être comblé par la puissance 

Divine ? 

...Bien sûr que oui. 

Pensez-vous qu’une région 

montagneuse ou une toundra puisse être 

modifiée pour que nous puissions y cultiver 

des plantes ? Nous l’avons changé en priant, 

nous l’avons changé en visualisant le 

changement, nous l’avons changé en faisant 

intervenir la puissance de Dieu, et avant de 

modifier quoique ce soit de naturel, nous 

avons prié pour que la volonté de Dieu soit 

ainsi modifiée et que, si nous nous 

trompions en cours de route, nous puissions 

rétablir l’ordre des choses en accord avec les 

lois naturelles de Dieu. Nous nous sommes 

toujours contrôlés nous-mêmes, et nous 

nous sommes toujours rassemblés, parfois 

par milliers, pour prier afin de changer les 

choses, et c’est ainsi que nous avons déplacé 

des montagnes. 

Nous avons éliminé de nombreuses 

maladies dont vous souffrez à nouveau 

aujourd’hui, parce que nous les avons 

chassées en utilisant la puissance de Dieu et 

en disant, "Tu n’as aucun pouvoir sur nous, 

tu n’es qu’une illusion”. 

Si nous avions des citoyens – des âmes 

– dont l’esprit était instable ou déséquilibré, 

nous nous asseyions avec eux ; nous les 

imaginions redevenir entiers ; nous 

changions littéralement leur esprit par la 

puissance du Dieu intérieur auquel nous 

faisions appel, en sachant toujours, que ce 

n'était pas nous qui faisions le changement, 

mais Dieu. 
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Puis vint la Chute et tout changea. Et les 

choses sur Terre ne progressent pas aussi 

vite qu’elles le devraient dans l’ordre des 

choses, en accord avec le plan de Dieu, 

parce que l’homme investit à nouveau dans 

l’illusion du pouvoir. 

C’est un concept que j’essaie de faire 

comprendre à Michael depuis quelques 

semaines, car il me tient à cœur. Vous 

pouvez dire que j’utilise un pouvoir pour 

communiquer avec vous. C’est vrai, mais 

c’est le pouvoir Divin. C’est par la volonté de 

Dieu que je vous parle aujourd’hui. C’est 

seulement par la volonté de Dieu que 

j’existe, que vous existez, que cette 

communication est possible. La volonté de 

Dieu. 

Et la volonté de Dieu est que vous ayez 

une vie meilleure que celle que vous avez, 

afin de vivre plus près de Lui, afin de réaliser 

qui vous êtes. Vous n’y parviendrez pas en 

poursuivant des arcs-en-ciel. Vous y 

parvenez en communiquant avec le Dieu 

intérieur. 

Ce talent, cette capacité à déplacer des 

montagnes est toujours en vous, parce que 

vous êtes toujours des enfants de Dieu, 

comme vous l’étiez au moment de la Chute. 

Vous avez toujours cette capacité, mais vous 

ne l’utilisez pas. 

Il y a trop de Veau d’or. Il y a trop 

d’illusion devant vous, trop de technologie, 

trop de paillettes, trop de glamour et pas 

assez de substance Divine. Mais si vous étiez 

suffisamment nombreux à vous unir, vous 

verriez alors ce dont Dieu est capable à 

travers l’homme. Et ce moment doit venir, 

c’est ce à quoi nous travaillons. 

Nous demandons à ceux d’entre vous 

qui lisent ces lignes de prier Dieu pour que, 

si telle est Sa volonté, vous gravitiez autour 

de personnes partageant les mêmes idées, 

celles avec lesquelles vous pouvez travailler, 

celles avec lesquelles vous pouvez vous 

asseoir, celles que vous pouvez contacter a 

l’autre bout du monde et dire, ”Asseyez-

vous avec moi, rejoignez-moi", afin qu’un 

noyau se forme, un noyau de personnes 

utilisant la puissance de Dieu. 

C’est une révolution, mais ce n’est pas 

une révolution pour le pouvoir terrestre, 

c’est une révolution sans effusion de sang. 

C’est une révolution qui change l’esprit des 

hommes. Pour cela, il faut un “ nombre 

suffisant de personnes, assez de personnes 

qui seront d’accord de se mettre au 

diapason de Dieu et accepter de faire la 

volonté de Dieu en conjonction avec 

d’autres. “Je changerai cette Terre en un 

nouvel Eden, et je travaillerai pour le réaliser, 

même si je ne le verrai pas dans ma 

génération." 

Vous n’avez aucune idée de la puissance 

de chacun d’entre vous. Cet oubli de qui 

vous êtes fût causé par la Chute et ses 

vibrations s’étendent encore aujourd’hui, 
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même si elles sont plus faibles 

qu’auparavant. 

Si seulement vous saviez tout ce dont 

vous êtes capables ! Vous, VOUS, une seule 

âme, pouvez déplacer des montagnes si 

seulement vous y croyez. Le Christ ne l’a-t-

il pas dit ? 

Mais vous ne le croyez pas... 

Je vais vous parler encore un peu 

d’Atlantide car je sais que cela vous fascine : 

Il y avait de l’eau en abondance autour 

de notre péninsule, une côte sur trois côtés, 

puis sur quatre, mais d’abord sur trois. L’eau 

était utilisée comme élément sacré et 

comme source d'énergie pour de nombreux 

appareils que nous avions dans nos maisons. 

Nous utilisions la vapeur, la pression de 

l’eau et bien sûr, l’eau n’était pas polluée et 

nous pouvions recycler exactement ce que 

nous avions utilisé dans nos maisons et nos 

salles de conseil. Et nous remercions l’esprit 

intérieur de nous avoir permis d’avoir autour 

de nous cet élément qui nous était précieux. 

Nous travaillions le métal. Nous 

travaillions l’or, mais selon un principe 

différent de celui que vous utilisez 

aujourd’hui. Il ne s’agissait pas de chaleur au 

sens où vous l’entendez. Il s’agissait de 

manipuler les molécules du métal pour les 

réorganiser et leur donner la forme 

souhaitée. Nous avions des appareils qui 

permettaient de faire cela, et ils étaient 

basés sur des principes que nous 

comprenions mais que vous avez 

complètement perdus. Les énergies 

impliquées étaient propres : elles ne 

polluaient pas. 

Nous savions plier et façonner le métal, 

ce qui nous permettait de réaliser des 

structures de grandes tailles, et un grand 

nombre de nos bâtiments étaient construits 

en métal plutôt qu’en pierre. 

Nous étions des marins et avons 

transporté sur d’autres terre une partie de 

notre technologie, mais pas toute. Nous 

avons enseigné dans la région du monde qui 

abrite aujourd’hui les nations arabes, et nous 

sommes troublés de voir que ce qui était 

autrefois l’une des cultures les plus avancées 

et les plus pacifiques de la planète est 

aujourd’hui bouleversée. 

Nous avons apporté des œuvres d’art 

dans la région qui est aujourd’hui l’Egypte, 

qui était en soi bien plus avancée que vos 

historiens ne le réalisent, et nous avons fait 

du commerce d'énergie à un moment 

donné. Nous avions des vaisseaux qui 

contenaient de la lumière et de l'énergie 

lumineuse, rien à voir avec l’électricité mais 

tout à voir avec l'énergie spirituelle, et nous 

les avons emmenés dans des pays lointains. 

Nous avions une vie luxueuse, mais 

nous avons toujours réalisé que ce luxe 

venait de Dieu ; qu’il nous était prêté. Nous 

ne voyions rien de mal à être riches, 

couverts de bijoux et d’avoir les bonnes 
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choses de la Terre autour de nous, parce que 

nous savions que ces choses venaient de 

Dieu, et que si Dieu voulait que nous soyons 

ainsi, c’est ainsi que nous devions être. 

La seule raison pour laquelle il y a de la 

pauvreté sur terre aujourd’hui est que – 

encore une fois, pour revenir aux vibrations 

du tout – vos religions ont accepté et utilisé 

comme un outil, comme un pied de biche, le 

concept selon lequel il est noble d’être 

pauvre. Ce n’est pas noble, c’est un affront 

à Dieu. Vous dites à Dieu, “Tu me donne 

toutes ces richesses, mais je sais que tu veux 

que je sois pauvre. Tu es riche, mais je ne 

suis pas digne de l’être”. Comment pouvez-

vous ne pas être digne d’être riche, alors que 

vous faites partie de Dieu ? Vous partagez 

son royaume. 

C’est ce que nous voulons que les âmes 

anciennes se souviennent, celles qui sont 

piégées sur la Terre dans un cycle constant 

de réincarnations ; celles qui préfèrent être 

sur la Terre. Nous essayons de leur dire,” 

Vous partagez le Royaume. Vous êtes des 

enfants de Dieu. Bienvenu à la maison.” Et 

au moment où ils nous entendront et nous 

croiront, ils se réveilleront et les choses 

changeront. 

Votre technologie et vos bâtiments sont 

très différents des nôtres. Ils nous semblent 

froids et brutaux. Les nôtres étaient 

chaleureux et organiques ; ils étaient 

accueillants et nous construisions petit. 

Nous n’encombrions pas le ciel, nous ne 

construisions pas à proximité d’autres 

bâtiments. 

Nous avions des lampadaires dans nos 

rues éclairés par la même source d'énergie 

inépuisable, de sorte que nos routes étaient 

éclairées. 

Et oui, nous pouvions aussi voyager 

dans les airs, mais ce secret était caché aux 

autres nations. C’est la même énergie qui 

alimentait nos machines, qui n’avaient pas 

de pièces mobiles, et nos lanternes, que 

nous mettions dans nos vaisseaux de 

Lumière. Ils étaient guidés et dirigés par la 

pensée et l'énergie. Tout était simple, tout 

était basé sur le pouvoir de Dieu. 

Nous avions un conseil. Ses membres 

faisaient l’objet d’un contrôle permanent de 

leurs intentions. Il y avait beaucoup de 

femmes dans ce conseil, car il y avait une 

égalité entre les sexes ; nous ne voyions pas 

de différence entre les sexes. Nous avions 

ce que l’on pourrait appeler des sous-

comités ; nous avions des personnes qui 

représentaient des régions et des 

communes, et leur voix était toujours 

entendue. 

Nous organisions de grandes fêtes de la 

Lumière, et je dis bien des fêtes de la 

Lumière, dont vos feux d’artifice - inventés 

par les Chinois – sont un autre écho. Nous 

utilisions la Lumière pour éclairer le ciel, mais 

c’était une lumière qui était une application 

d'énergie divine avec une concentration de 
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couleurs et de textures dans le tissu même 

des nuages. Cette lumière n’avait rien à voir 

avec la poudre de canon, elle n’était pas 

violente. 

Nos fêtes étaient basées sur le respect 

mutuel. Il n’y avait pas de débauche à notre 

époque. Il y avait très peu de crimes, à 

l’exception de ceux commis par des 

personnes souffrant de troubles mentaux. 

Nous ne traitions pas les gens qui nous 

avaient offensés comme vous le faites ; nous 

ne les enfermions pas. Nous les placions 

dans des familles qui les aimaient. Nous les 

entourions de tant d’amour qu’ils ne 

pouvaient s’empêcher d’abandonner les 

modes de pensées qui les avaient rendus 

violents ou les avaient poussés à commettre 

un acte criminel. Ils devaient laisser tomber 

ces modes de pensées. 

Nous étions donc une société ordonnée 

et aimante, et nous vivions longtemps. Vous 

serez choqués d’apprendre que la durée de 

vie moyennes sur Terre d’un Atlante typique 

était proche de deux-cent quatre-vingts ans. 

Vous avez tellement de polluants, des 

polluants de l’esprit, du corps et de l’âme, 

que votre existence est courte comparée à 

la nôtre. 

Vous ne croyez pas que vous pouvez 

vivre plus longtemps, vous ne croyez pas 

que vous faites partie de Dieu, vous ne 

croyez pas en la Lumière, et donc la Lumière 

s’éteint dans vos corps physiques beaucoup 

plus rapidement qu'elle ne l’a fait dans les 

nôtres. 

Nos funérailles étaient des célébrations 

parce que la plupart d’entre nous étaient 

suffisamment psychiques pour sentir encore 

la présence des personnes qui nous avaient 

quittés, pour les voir encore. Et oui, nous 

pleurions la présence physique, mais il y 

avait aussi une célébration du fait que la 

personne était allée de l’avant pour nous 

préparer un endroit, pour préparer notre 

passage. 

Nous recevions une indication de la 

date de notre mort, de sorte qu’aucun 

d’entre nous n’est mort sans savoir qu’il allait 

mourir, afin que nous puissions nous 

préparer, nous retirer de ce monde un 

certain temps et terminer nos affaires avant 

de partir. Et il y avait peu d’accidents parce 

que nous n’avions pas la technologie lourde 

que vous avez maintenant. 

Notre météo était contrôlée, clémente, 

parce que nous ne perturbions pas les forces 

naturelles. Nous n’avions donc pas 

d’inondations, pas de tempêtes ni 

d’éruptions volcaniques jusqu’à la chute, qui 

a tout changé. 

Nous élevions des animaux et certains 

d’entre nous mangeaient de la viande, mais 

la plupart étaient végétariens. Nous avions 

des animaux que l’on ne trouve plus 

aujourd’hui sur Terre. Nous avions un animal 

que l’on pourrait qualifier d’origine de la 
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vache domestique, mais dont les poils ou la 

fourrure étaient beaucoup plus longs que 

ceux d’une vache actuelle, et qui avait des 

cornes. Nous gardions à l’intérieur ce que 

vous considéreriez comme des animaux 

exotiques, et nous avions des oiseaux du 

paradis, des perruches et des perroquets 

dans nos maisons, et ils n’avaient rien à 

craindre de nous. 

Beaucoup de nos maisons étaient 

ouvertes au ciel et au soleil, à l'exception de 

chapelles particulières que nous avons choisi 

de fermer de tous les côtés à la connexion 

avec la Terre, afin qu’à l’intérieur, dans le 

silence intérieur, nous puissions communier 

avec Dieu. 

Nous disposions de grandes 

bibliothèques, d’une grande capacité 

d’étude, et la plupart des gens étaient 

suffisamment éduqués pour participer à cet 

apprentissage et l’apprécier. Nous étions 

ravis de voir les gens s’exprimer et donner 

leur opinion sur différentes choses. Même si 

nous n’étions pas d’accord avec leurs points 

de vue, nous avions le sentiment qu’ils 

apportaient une contribution à l’ensemble et 

personne n’était “abaissé ”parce qu’ils 

exprimaient une opinion différente du 

courant dominant. 

Cela ressemble à une utopie et c’en était 

une. C’était un paradis sur Terre ; et la Terre 

était conçue pour être un paradis, où la 

condition humaine pouvait exprimer sa joie 

de faire partie de Dieu, et célébrer sa 

séparation d’avec Dieu et son unité avec 

Dieu et elle-même tout en même temps, non 

pas dans la douleur, mais dans un 

environnement qui était glorieux et qui 

glorifiait Dieu. 

Notre mission en tant que société telle 

que nous la concevions, était de partager 

nos secrets avec les autres nations du 

monde. Il n’y avait pas que l’Atlantide qui 

était grande ; la région qui est aujourd’hui 

l’Egypte avait de grands pouvoirs et de 

grands secrets. En regardant aujourd’hui les 

pyramides, on se trompe complètement sur 

leur fonction. Dans la région Syrienne, il y 

avait une grande puissance informatique ou 

l’équivalent. Et la vie était une merveilleuse 

célébration de la rencontre avec de 

nouvelles nations et de nouvelles âmes. 

Vous saluiez tout le monde comme un frère 

ou une sœur, parce que vous saviez que 

vous aviez rencontré un autre élément de 

vous-même, et que c’était une raison de se 

réjouir. 

Si je vous dis tout cela, ce n’est pas pour 

vous décourager, mais pour vous dire que 

les choses peuvent redevenir ainsi, qu’elles 

redeviendront ainsi, qu’elles doivent 

redevenir ainsi, mais il faut d’abord qu’il y ait 

un grand changement.  

Le changement ne se passe pas par des 

mécanismes complexes mais par des 

mécanismes simples, et le changement 

commence en disant, “Dieu me voici. 

Illumine-moi. Donne-moi ton pouvoir. Aide-
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moi à me rappeler qu'avec ou sans ton 

pouvoir, je ne suis rien d’autre qu’une partie 

de Toi, auquel cas je suis Tout. Montre-moi 

ce qu’il faut faire. Montre-moi où aller.” 

Alors la Lumière se répand dans le monde à 

travers vous et le monde change. 

Je suis de plus en plus fatigué. Le plan 

terrestre est pour moi un plan de tristesse. 

Je suis triste de voir que la pomme est 

devenue pourrie, là où il y avait un fruit si 

savoureux. Mais telle est la nature de Dieu 

que tout ce qui est abimé, tout ce qui est 

pollué, peut à nouveau être glorifié ; et je 

dois vous laisser sur cette pensée jusqu’à 

notre prochaine rencontre. 
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Epilogue de Joseph 

 

Je voudrais conclure ce volume en 

priant pour que vous ayez absorbé ce que 

vous, en tant qu’âme individuelle, avez 

besoin d’absorber ; que vous l’ayez trouvé 

stimulant et qu’il vous ait donné à réfléchir ; 

qu’il est percé un trou dans votre monde à 

travers lequel, et dans lequel la Lumière peut 

briller. 

La vie ne devrait plus jamais être la 

même pour vous et vous aurez mille 

questions. Je m’efforcerai, par 

l’intermédiaire du groupe qui travaille avec 

moi, d’y répondre autant que je pourrai dans 

les prochains volumes. 

Mon amour va à chacun d’entre vous – 

le véritable amour. 

Je ne souhaite rien de vous. 

Si vous m’aimez, je vous aime en retour. 

Si vous me détestez, je vous aime en 

retour. 

Chacun d’entre vous qui lisez ce volume 

est mon frère véritable, sa sœur véritable. 

Vous faites partie de ma famille. Je ne suis 

éloigné de vous que par une vibration, mais 

je serai conscient et serai en contact avec 

chacun d’entre vous qui lisez ce livre, parce 

que ce livre est composé de mes pensées et 

quand vous commencez à le lire, nous 

serons connectés pendant un court moment 

et je bénirai chacun d’entre vous qui le fera. 

Pour l’instant, je vous dis au revoir et je 

remercie ceux qui ont travaillé sans relâche 

pour vous présenter ce volume. Ils l’ont fait 

parce que, comme moi, ils s’inquiètent pour 

vous, parce qu’ils souhaitent vous suggérer 

qu’il existe une autre façon de voir la vie, 

qu’il y a des choses que vous pouvez faire 

pour prendre votre vie en main, qu’il y a des 

choses que vous pouvez faire pour 

améliorer la vie des autres. 

Est-ce une si mauvaise chose?
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